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Trabaiadores de la discoteca 
se manmestan conua Ocaña: 

"¡Conceial, 
abre Radical!" 
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UNIÓN EUROPEA 
FONDO SOCIAL EUROPEO 

l 11111 Instituto para 
a ti laFormación 
N . ~~~~~~IA DE ECONOMIA 

Comunidad de Madrid 

PROGRAMA DE FORMACION OCUPACIONAL 2.000 
CONVENIO IMAF/AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 

Personas desempleadas residen.tes en la Comunidad de Madrid preferentemente 
mujeres y con domicilio en Alcalá de Henares. Estarán. inscritos como demandan.tes 
de empleo y reunirán. el perfil específico para cada especialidad. 

ESPECIALIDAD ./ HORAS 

Mantenimiento y Reparación de Circuitos Eléctricos y Electrónicos 
250 del Automóvil 

Ooerador/a de T elemarketing 100 

!Aplicaciones Informáticas para la recepción Hotelera 150 

Técnico/a de Información Turística Local 300 

Instalador/a Electricista 300 

Inglés 300 

Inglés: Atención al público 250 

Inglés. Gestión Comercial 250 

Inglés. Atención al Turismo 250 

Programador/a de Aplicaciones en Internet/Intranet 250 

Técnico/a en Sevicios Web:lnternet /Intranet 250 

Diseñ'l de páginas WEB 70 

lnfografía : Animación, 3D 300 

Diseño aráfico para Aplicaciones Multimedia 300 

Gestión Medioambiental en la Empresa 300 

Especialista en Técnicas de Recidaie 250 

Soldadura de Estructuras Metálicas Pesadas 250 

Aiustador/a Mecánico 275 

Mecánico/a de Mantenimiento ' 
250 

Prácticas de Soldadura Eléctrica 200 

Atención y ayuda domiciliaria a personas con Discapacidad 235 

Auxiliar de Ayuda a Domicilio 275 

Especialización en Gerocultura 250 

Prevención de Riesgos Laborales: Módulos I, ll ,111 y IV 300 

CENTRO DE INFORMACION E INSCRIPCION 

CENTRO de INFORMACIÓN Y ASESORAMIENTO JUVENIL 
CID.AJ: San Felipe Neri, l.// Teléfono: 91.882.96.70 
Horario: lunes a Viernes: de 1 O a 14 horas hasta el 3 de septiembre inclusive. 
En el mes de Agosto permanecerá abierto con este horario. 
PLAZO DE INSCRIPCIÓN: Hasta que se completen los grupos. 
La cuota de inscripción y el curso son gratuitos. La inscripción sólo se efectuará para un curso. 
INICIO PREVISTO DEL PROGRAMA: julio / septiembre de 2000. 

COFINANCIADO POR LA CONSEJERÍA DE ECONOMÍA Y EMPLEO DE LA 
COMUNIDAD DE MADRID Y EL FONDO SOCIAL EUROPEO 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía. Empleo y Consumo 

>.r,. 
o o de 

ORGANISMO AUTóNoMo MUNICIPAL PARA EL 
DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 



Balance de un año 
Los dos partidos políticos 

que soportan la responsabili
dad del gobierno municipal 
complutense se reunirán este 
sábado, día 1 de julio, con el 
propósito de hacer balance de 
su gestión durante el año 
transcurrido desde que toma
ron la responsabilidad y ver el 
grado de cumplimiento de su 
programa. Inevitablemente, 
esta cita debería suponer sin 
más un examen -con sus 
correspondientes notas fina
les- para el alcalde y los con
cejales que comanda. Pero eso 
no será así porque, si bien la 
responsabilidad de que en el 
ayuntamiento estén quienes 
están pertenece a los partidos 
políticos, el poder pertenece ya 
al gobierno y falta mucho para 
el momento en que la maqui
naria se ponga en marcha 
para elaborar candidaturas 
nuevas. Así, es de suponer 
que el bala_~e que los partidos 
hagan de la gestión del gobier
no que pusieron ahí resultará 
favorable en lineas generales, 
sin que falten las criticas leves 
destinadas a aportar sombras 
que den relieve a las formas. 

Cuando este gobierno muni
cipal complutense ha cumpli
do un año no puede decirse 
que su ciudad haya progresa
do en servicios ciudadanos; 
como no puede decirse que se 
haya propuesto equilibrar su 
maltrecha economía, sino todo 
lo contrario: ya no sólo dilapi
da los cuartos de los contribu
yentes; también dilapida capi
tal, buenos terrenos que vende 
para poder comprar casas vie
jas que no dejarán de resultar 
muy gravosas también para el 
erario municipal en los ejer
cicios futuros. 

La mayor satisfacción que 
parte de la sociedad complu
tense -una parte progresiva
mente menor, según parece-
puede tener en estos momen
tos procede de que PSOE e IU 
erradicaron del gobierno a la 
otra derecha. ¿Será eso sufi
ciente también para aprobar 
ante el tribunal de PSOE e IU? 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Alcalá bien vale una procesión 
El alcalde de Alcalá recibió 

gran cantidad de criticas 
adversas por no ir a procesio
nes. Sin embargo, va. Creemos 
recordar que en la primera de 
ellas que contó con su asisten
cia como alcalde -recién llega
do al cargo- se encontró con 
algunos abucheos sordos 
mientras Bartolomé González 
era aplaudido por algún grupo 
de circunstantes, lo que, inde
pendientemente de sus gustos 
personales, podría haber con
tribuido con eficacia a mode
rar el entusiasmo procesiona
rio de Manuel Peinado. 

No obstante, eso de las pro
cesiones católicas en Alcalá y 
su vinculación con el gobierno 
municipal no es problemático 
por el momento. En su día, el 
ayuntamiento complutense 
decidió que debía estar repre
sentado en las procesiones 
ligadas a las fiestas patrona
les, las de los Santos Niños y 
Virgen del Val. Dado que la 
corporación municipal com
plutense no ha revocado ese 
acuerdo, está obligada a cum
plirlo y el alcalde debe estar 
entre las autoridades que des
filan en las procesiones. 

Otra cosa seria reflexionar 
sobre si eso es conveniente 
desde el punto de vista religio
so, y no sólo para la persona 
que en un momento dado sea 
el alcalde, sino para la mani
festación religiosa en sí mis
ma. Cualquiera que sea respe
tuoso con la religión católica 
en profundidad deberá recor
dar que esas pequeñas vani
dades mundanas en virtud de 
las cuales se ha ordenado con-

suetudinariamente a las clási
cas "autoridades militares y 
civiles" para su asistencia a 
las procesiones -yo soy el 
alcalde, éste es el comandante 
militar de la plaza, por allí 
desfila el delegado de los sindi
catos, aqui tenemos al jefe de 
la policía y aquél es el habili
tado pagador de pensiones a 
viudas y huérfanos, por ejem
plo- choca frontalmente con el 
contenido católico, según el 
cual, por comparación con la 
infinitud de méritos de Dios, 
hasta el alcalde y los conceja
les de Alcalá han de ser consi
derados personas normales 
-dentro de lo que cabe, claro-
sin que el lustre de sus cargos 
y su representación de autori
dad resulten computables al 
efecto de recibir honores. Así, 
los alcalaínos católicos -una 
mayoría creciente- también 
podrían pedir al señor alcalde 
-o a cualquier otro personaje 
política o socialmente signifi
cativo- que, según sea su gus
to, vaya o deje de ir a las pro
cesiones y que cuando vaya lo 
haga como un ciudadano más, 
no con aspiraciones de "VIP". 

Dada la importancia cultu
ral y por tanto política que el 
catolicismo tiene en la socie
dad complutense, no seria 
extraño que Peinado se haya 
propuesto ir a las procesiones 
con gran frecuencia, lo entu
siasmen o no. Es posible que 
el alcalde se haya dicho que, si 
hace siglos París bien valía 
una misa, Alcalá bien vale hoy 
una procesión. y hasta con 
una misa por añadidura, lle
gado el caso. 
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Selección de segunda 
Resulta muy estimulante 

que los grandes comunicado
res se las arreglen para hacer
nos felices durante unas horas 
o unos días con algo tan poco 
consistente como un triunfo 
en una competición futbolera. 
Así hemos visto a la selección 
española, esa que suele ser 
siempre la mejor de todos los 
tiempos, colándose en los 
cuartos de final de la Euroco
pa gracias a una multitud de 
combinaciones favorables. 
Bien estuvo si para que disfru
táramos sirvió. Sin embargo, 
por más que a cualquier afi
cioonado agrade eso de ganar 
en el último minuto; también 
seria deseable que quienes 
nos cantan las hazañas de los 
héroes del balón nos hicieran 
la merced de insuflarnos un 
poco menos de patriotismo de 
ocasión y algo más de· espíritu 
critico. Así tal vez entendería
mos todos que la selección 
española es históricamente de 
segunda división en el mundo, 
sin que los cientos de miles de 
millones de pesetas que mue
ve el fútbol en España sirvan 
para elevar ese nivel. 

¿Por qué nos convendría 
entender que la selección 
española no pertenece a la eli
te mundial ni europea? Para el 
ciudadano no interesado en el 
fútbol tal pregunta no revesti
rá el menor interés, por lo que 
a él no le conviene ni deja de 
convenirle saber cuál es la 
situación real del fútbol espa
ñol en el mundo. La pregunta, 
no obstante, si tiene sentido 
para el aficionado, ese aficio
nado que es decepcionado por 
sus futbolistas década tras 
década. Sólo admitiendo de 
entrada que la selección espa
ñola está muy por debajo de lo 
deseable -o al menos de lo 
deseado por sus aficionados
se podrá exigir un aumento de 
su rendimiento y que se acabe 
ya con esa coartada tan usada 
de los innumerables partidos 
amistosos ganados como pró
logo a los lamentos por los 
partidos oficiales perdidos. 

VOLVO S40 DISDI 3.191.452 PTA.' Por mucho 
que le cueste cree~o, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo ~ue se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
'WA, impueslo de matriculación y transporte incluidos. 
Techo solar, llantas de aleación y lavoforas opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 
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Regino Ortés pidió explicaciones por no haber sido contratado. Ramón Castro y Juan Carlos Beca Belmonte dando explicaciones. 

José Macías Pidió la di11isión de García Penela "por cacique v por inePto" 

Varias peñas protestan porque 
no torean Jesús Romero v Reoino Ortés . 

La presentación de los 
carteles taUiinos de la feria 
de Alcalá se celebró en un 
ambiente de tensión y de 
protesta. Representantes 
de las peñas taUiinas de 
Jesús Romero y Regino 
Ortés, además de la peña 
Medjugorje, protestaron a 
los empresarios de Taurina 
Alcalaína, Juan Carlos 
Beca Belmonte y Ramón 
Castro, por no haber con
tratado a los toreros com
plutenses Jesús Romero y 
Regino Ortés. Los diestros 
torearon el año pasado en 
la feria alcalaína, en la cual 
eran fijos desde ~u etapa 
de novilleros. Sin embargo 
en esta ocasión han queda
do fuera de los carteles. El 
que sí estará y debutará 
por tanto en la nueva plaza 
de toros complutense será 
el otro torero local, Luis 
Miguel Encabo. 

Tanto Beca Belmonte 
como Castro explicaron a 
los peñistas y a los propios 
toreros, que estuvieron en 
la presentación de los car
teles celebrada en la plaza 
de toros a mediodía del 
jueves 29 de junio, que 
ellos se limitaron a contra
tar a los toreros que el con
cejal de Deportes les había 
sugerido en una lista en la 
que no se encontraban ni 
Romero ni Ortés. De todos 
modos, todos los empresa
rios siempre han mostrado 
sus reticencias a la contra
tación de toreros locales si 
no están bien situados en 
el escalafón, porque para 
ellos eso les trae pérdidas 
económicas seguras. Des-
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Paqui Piña, presidenta de la Peña Jesús Romero, también protestó 

rm""\ @áinara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

INTERNET Y P/16/NllS WEB 
lNAllE6ACIÓN, E-MA/l, HTMl V FRONTPA6El 

•Del 12 al 27 de Julio 
•De 19 a 22 horas (lunes a jueves) 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 1 al 22 de Agosto 
• De 9 a 13 horas 

• MmUTOllE --
INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de I• Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 U9 22 76 ·Fax: 91 881 :rT 75 
E-mail: gte2@camaramadrld.es 

José Macías pidió la dimisión 
del concejal de Festejos 

de las peñas taUiinas se 
manifiesta que la empresa 
recibe una subvención que 
este año está próxima a los 
quince millones de pese
tas, con lo que tienen un 
colchón para contratar a 
toreros locales. 

El clima de tensión y de 
protestas fue protagoniza
do en parte por el exconce
jal socialista José Macias, 
quien pidió públicamente 
la dimisión de su compa
ñero de partido, el concejal 
de Deportes y Festejos, 
José Luis García Pezuela. 
Macías manifestó que "este 
concejal no deberla estar ni 
veinticuatro horas más en 
la poltrona de Deportes y 
Festejos. Debe . dimitir por 
cacique y por inepto. No es 
normal que no haya pedido 
a la empresa que contrate 
a los toreros locales. Debe 
dimitir por no velar por los 
intereses de los alcalaí
nos". 

PUERTA de Madrid 



Primer Premio Tercer premio 

la Sociedad de Condueños entregó los premios del concurso de lotoaralía 
en el 150' aniversario de su lundación 

Segundo Premio 

con actos culturales en el 
paraninfo, en el palacio arzo
bispal y con la edición de 
libros". David Garrido, Baldomero Perdigón v Gregorio 

Ramírez consiguieron los tres primeros premios 
El primer premio estaba 

dotado con 100.000 pesetas. 
El segundo tenía una dota
ción de 50.000 pesetas y el 
tercero de 25.000 pesetas. A 
los galardonados se les 
entregó una placa conmemo
rativa. 

El concurso fotográfico 
convocado por la Sociedad de 
Condueños para conmemo
rar el 150° aniversario de su 
fundación, ya tiene sus tres 
primeros premios. El jurado 
designado por la Sociedad de 
Condueños decidió conceder 
el primer premio a David 
Garrido. El segundo premio 
fue para Baldomero Perdigón 
y el tercero fue para Gregario 
Ramírez. Un total de 13 fotó
grafos presentaron más de 
un centenar de obras que 
han sido expuestas en la sala 
"Manolo Revilla" de la 
Mutual Complutense y que 
ya forman parte del patrimo
nio de la Sociedad de Con
dueños. Concretamente se 
presentaron 124 fotografias . 

ción, en el mes de septiem
bre, lo haremos a través de la 
pintura, y con el mismo obje-

tivo divulgador. A partir de 
ahí entraremos en la fase de 
celebraciones a otro nivel, 

Según la responsable de la 
comisión organizadora de la 
celebración del 150° aniver
sario de la Sociedad de Con
dueños, Asela Sanz, "con 
este concurso pretendemos 
una divulgación de la man
zana universitaria. En este 
caso lo hemos hecho a través 
de la fotografia. A continua- Baldomero Perdigón, David Garrido y Gregario Ramírez 

PUERTA de Madrid 

Viernes, Sábados 
y Domingos 

; ; EN'f'RJIDJI 
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BAILES DE SALÓN 
Reserva de plaza 

A PARTIR DEL 1 DE JUNIO 

CURSO 2000-2001 
(Octubre a Junio) 

Para más información, 
personalmente en SALA DE FIESTAS NIDO 

~~~~~~ TE ENSEÑAREMOS 1 o BAILES DIFERENTES 
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Los tintoreros de Fez nos dejan tocar y oler sus productos Una parada en Larache para conocer su Zoco 

El wco es una superficie 
comercial del mundo subde
sarrollado, donde el cliente es 
el rey y donde vender es vital 
para el que ofrece sus pro
ductos al visitante de todo un 
abanico de razas y colores, 
que llamamos el turista. Si te 
atreves a introducirte en ese 
mundo como un turista más, 
pasear por los zocos de cual
quier ciudad de Marruecos, 
Túnez, Turquía ... , el laberinto 
de sus callejuelas, la atención 
desmesurada de sus gentes, 
el atosigamiento de sus ven
dedores ... , te harán verte 
atrapado complaciente en un 
mundo donde se mezclan en 
un orden natural, colores, 
voces, aromas, situaciones, 
que nos deja un recuerdo 
perenne de los zocos. Lugares 
de comercio donde la libertad 
es ley que rige en todo esta
blecimiento: puertas abiertas, 
observar, preguntar, tocar, 
regatear en el precio: son cos
tumbres que el comerciante 
te agradecerá y se sentirá 
complacido de nuestra visita. 
Si el momento no ha sido el 
propicio para cerrar la com
pra-venta, se despiden ama
blemente, pero siempre con 
esperanza e ilusión de que 
volvamos a poder hacer la 
operación por un precio que a 
veces llega a la mitad del pri
mer ofrecimiento. 

Para perderse en un wco, 
ninguno como el de Fez, una 
de las cuatro ciudades más 
turísticas de . Marruecos. Es 
tan complicado su entorno, 
que si en verdad te sientes 
perdido, no intentes salir por 
tu cuenta. Párate en un pun
to y espera a que te busquen. 
Infinidad de callejuelas igua
les, todas ellas atiborradas de 
gentes y decoradas con infini
dad de tenderetes de artesa
nía, dulces, hierbas ... Nunca 
saldrás de allí si no te sirves 
de uno de los diversos guías 
que se ofrecen. Con una 
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Un paseo por los zocos 
pequeña ayuda económica, te 
introducírá en lo más recón
dito del zoco y podrás conocer 
a los tintoreros de pieles. 
Lugar típico y desagradable 
por lo insoportable de un olor 
penetrante a putrefacción. 
Las pieles son curtidas y tin
tadas en edificios llenos de 
recovecos, donde las mujeres 
van preparando las pieles 
para llegar a la última fase, 
que es la introducción en los 
pozos de tintado. Pozos llenos 
de colorido -cada uno de un 
color de tinte-, pero que nos 
hace irnos del lugar lo antes 
posible por no echar el desa
yuno por ese olor tan desa
gradable que llena el ambien
te. 

En cualquier lugar del 
camino nos encontramos con 
zocos improvisados. En estos 
países la agricultura (un 
campo bien cultivado y lleno 
de vida de los lugareños que 
pueblan y viven junto a la tie
rra) y los mercaderes, son las 
dos ocupaciones fundamen-

tales. A veces los agricultores, 
ayudados por animales de 
trabajo: burros, mulas, caba
llos... venden y compran en 
grandes zocos instalados en 
pleno campo. Son como el 
conocido peaje de nuestros 
tiempos pasados. También 
aquí el fuerte olor a cuadra 
-¿qué comerán estos anima
les que sus desechos tienen 
un olor tan fuerte?- unido al 
intenso calor que pudre antes 
todo lo orgánico, nos hace 
pasar muy a la ligera por este 
lugar y seguir camino para 
nuevamente parar en un zoco 
de artesanía donde vemos 
obras de arte típico. Una 
camella con su cria formando 
una pequeña escultura en 
piedra nos deja cautivados y 
termina en nuestra bolsa de 
compras. 

A los sensibles de olfato no 
les aconsejo visitar los zocos 
de estos países. Quizás el 
cosmopolita Túnez sea un 
paso importante a nuestra 
actualidad. Centrado en arte-

Un encantador trata de ponerme su serpiente en mis manos 
en la plaza Jemaa el Fna de Marraquech 

sanía y artículos variopintos, 
no tienen a la vista y al olfato 
las carnes decoradas con 
moscas que vimos en Marra
quech, donde el zoco pierde 
importancia superado por su 
popular plaza Jemaa el Fna. 
Es la superación de un zoco, 
donde simplemente se com
pra y se vende. En esta plaza 
tan internacional todo vale. 
Desde encantar a una ser
piente, sacarte una muela y 
las más diversas formas de 
embaucar al turista. Una foto 
de recuerdo debe ser negocia
da antes para no sufrir los 
arrebatos del protagonista del 
espectáculo. Titiriteros, echa
dores de cartas ... la plaza tie
ne vida las veinticuatro horas 
del día. -

Entender al comerciante de 
un zoco es tratar de introdu
cirse en su mente. Saber que 
sobre todo su finalidad es 
vender. El margen comercial 
es lo menos. Este comercio no 
es el habitual con el que 
nosotros nos hemos educado 
de precio fijo y esperar a las 
rebajas de verano e invierno. 
Allí la rebaja existe siempre, 
pero hay que trabajarla, 
hacerse el duro. Que siempre 
exteriormente se vislumbre 
más el interés de vender que 
el nuestro de comprar. Si te 
ven con sumo interés en un 
producto, la "batalla" la tienes 
perdida. La operación de com
pra-venta en un zoco es como 
un acto teatral del que se dis
fruta más en ello, que luego 
del producto comprado, que a 
veces termina en un rincón de 
nuestro hogar, cuando no en 
el cubo de la basura con el 
tiempo. 

Deja deleitarse tu mente en 
aquel viaje de placer por los 
zocos, y siempre te acordarás 
de la escena, el personaje, la 
costumbre. En fin "el cómo se 
hizo", más que el objeto com
prado. 

ATILA-NO 
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RENAULT ~ 

Definitivamente, si te cuidas 
el tiempo tarda más en pasar factura. 

5 primeras cuotas gratis. 
Desde el 10 ºlo de entrada. lA.E.: 5,35% en financiaciones a 5 años en toda la gama Mégane (excepto Scénic RX4). 

Si quieres cuidarte, conduce uno de los coches más seguros de su categoría. Su Sistema Renault de Protección (SRP) incluye: 4 airbags 
inteligentes, ABS y cinturones de sujeción programada. Además, al comprar ahora tu nuevo Renault Mégane te ahorras 5 meses de facturas. 
PARA MÁS INFORMACIÓN, UAME Al 902 333 500. www.renault.es 

Oferta Renault Financiaciones S.A. válida para toda la gama Mégane (excepto Scénic RX4) hasta el 31 de julio de 2000, apl icable a particulares, autónomos y ~mpresas 
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los componamientos humanos 

Un jubilado de 62 años mata de 
un tiro en el pecho a un joven de 
23 porque lo molestaba su barbacoa 
Karl F., un jubilado suizo de 62 años, asesino la pasada semana de un disparo al emigran
te español Miguel Carreira, un gallego natural de Lugo de 23 años. Los hechos ocurrieron 
por la tarde, cuando Carreira hacía una parrillada junto a su suegro y su cuñado en una 
zona habilitada para hacer barbacoas de la localidad suiza de Lachen, donde residía. 

El padre de la víctima, Cán
dido Carreira, relató que 
cuando su hijo estaba pre
parando el fuego, se acercó 
hasta ellos el presunto 
homicida y les dijo que los 
iba a matar". Miguel Oa víc
tima) le preguntó por qué, ya 
que no lo conocía de nada. 

Acto seguido, Karl F. subió 
a su casa, cogió una pistola, 
volvíó al jardín donde esta
ban los tres españoles y le 
pegó un tiro en el pulmón a 
Miguel. El homicida siguió 
apretando el gatillo con la 
intención de seguir disparan
do, pero se le encasquilló la 
pistola. Tras el crimen, el 
agresor volvió a su casa, don
de fue detenido. 

Según sus vecinos, Karl F. 
"odiaba a los extranjeros"; se 
había quejado varias veces 
del humo y el olor que entra
ba en su casa cuando unos 
vecinos de nacionalidad 
yugoslava asaban carne. Y 
curiosamente, Karl F. con
fundió al español y a sus dos 
acompañantes con los otros 
extranjeros. Pero fijense ami
gos, por el mal olor a humo, 
un vecino de un chalet puede 
molestarse y nada menos lle
gar a matar a una persona. 
Este hombre no estaba loco y 
actuó ante una molestia que 
no podía soportar. Y cuando 
a una persona víolenta, agre
siva, dura e intransigente, 
tenga los años que tenga, lo 
molesta algo y a él esa moles
tia le resulta "insoportable", 
puede, con gran facilidad, lle
var a cabo la acción más 
terrible y destructiva, como 
matar a la persona que él 

cree le causa ese problema. 
Por ello. absténganse amigos 
lectores de "discutir, provo
car o querer imponerse a 
esas personas agresivas y 
violentas que pueden, tran
quilamente, acabar con su 
vída". Todo esto sucede por
que todavía no se analizan 
las conductas innatas o 
hereditarias de las personas 
y sólo nos preocupamos de 
estudiar a los grupos (fami
lia, juventud, sociedad, etc.), 
pero no conocemos indiví
dualmente a cada persona. 

Yo les pregunto: ¿Usted 
seria capaz, · porque le 
molestara el humo o los 
olores de su vecino de 
matarlo de un disparo en el 
pecho? ¿Usted cree que 
cualquier persona posee 
esa capacidad ante un 
hecho que lo moleste? Y 
por último ¿usted cree que 
esa capacidad se adquiere 
o más bien se hereda? 

Los seres humanos no 
somos todos iguales, aun las 
hojas de una higuera, siendo 
parecidas, ninguna es igual 
a otra. Los seres humanos 
nos parecemos unos a otros, 
pero igual que tenemos gru
pos morfológicos distintos, 
grupos sanguíneos distintos, 
también tenemos grupos psí
quicos distintos. Grupos psí
quicos o tipologías conduc
tuales que hacen tener un 
tipo de temperamento inna
to. Ese temperamento puede 
tener una tipología predomi
nante, dos tipologías predo
minantes o, lo más dificil de 
encontrar, las tres tipologías 
predominantes (cuando se 

trata de seres que nacen 
superdotados). De las cuatro 
tipologías genéticas heredita
rias de la conducta humana, 
tres son dominantes y una 
recesiva. Estas tipologías se 
mezclan en infinitas combi
naciones y en grados distin
tos en cada persona. 

Cuando un ser humano 
nace con una tipología "dura 
o víolenta" y además no ha 
tenido la suerte de dominar o 
controlar tal capacidad, aun 
llegando a la vejez, puede 
utilizarla de mala manera y 
causar un grave daño a la 
sociedad o a cualquier perso
na. Recuerden ustedes nues
tro refrán: "Genio y figura 
hasta la sepultura". Y por 
favor, no me salgan ahora 
con la escusa de que este 
señor de 62 años tenía 
demencia o padecía un tras
torno o enajenación mental 
transitoria. Que la policía 
helvética le examine sus 
impresiones digitales y 
encontrará más de un dacti
lograma monodéltico inverti
do en sus dos manos. 

El pasado miércoles escu
cho en las noticias de 1V-5 
que en Barcelona una señora 
ha dado a luz a trillizos 
monocigóticos, con el mismo 
DNA y se dice que "no se les 
podía tomar las huellas al 
nacer porque no eran defi
nitivas, que varían o cam
biaban y que por ello, ade
más les tenían que tomar 
la huella de la planta del 
pie". Pues miren ustedes, 
las impresiones digítales de 
un recién nacido pueden 
tomarse impresas a las 

pocas horas del nacimiento, 
es obligatorio por Ley tomar
las, y son perennes, inmuta
bles, inmodificables y de 
valor identificativo. Así nos 
va, uno escribe semana a 
semana sobre la autenticidad 
de nuestras huellas dactila
res y luego se oyen noticias 
que las echan por los suelos. 
¡qué le vamos a hacer! 

El caso es que Miguel 
Carreira nació en Lugo, de 
donde era natural su familia. 
A los tres meses se fue con 
sus padres a Zurich, volvíen
do a su tierra natal con cinco 
años. Hasta los 14 estudió en 
un colegio de Galicia. A esa 
edad decidió dejar los estu
dios y aprender una profe
sión. Miguel se marchó a 
Suiza y se hizo mecánico de 
calefactores. En tierras hel
véticas conoció a Maria Dolo
res Moya, una joven de Cáce
res que también había emi
grado con su familia a Suiza, 
con la que terminaría casán
dose. Con el asesinato de 
Miguel queda una niña huér
fana de 11 meses y por si 
fuera poco, su mujer espera
ba otro pequeño, ya que esta
ba embarazada de pocos 
meses. 

¿Se acuerdan ustedes del 
famoso periódico "El Caso", 
que relataba crímenes y crí
menes? Estos sucesos luc
tuosos se oyen día a día, ase
sinatos, parricidios, violencia 
doméstica, etc., etc., pero en 
realidad ¿se hace algo para 
investigar al autor, el por
qué actuó así?, lo que se 
suele hacer es investigar el 
hecho, ver el móvil, buscar 
testigos, aportar pruebas, 
juzgar a los culpables. conde
narlos y hacer que cumplan 
su condena en un centro 
penitenciario. Pero, ¿alguien 
investiga a esa persona a fon
do para saber por qué lo 
hizo?. ¿cómo pudo ser tan 
cruel o sanguinario?, ¿por 
qué, después de cometer un 
crimen, están tan tranquilos 
y además felices? Esto no se 
investiga. ni se profundiza, ni 
se analiza y así, seguiremos 
sin poder disminuir tanto cri
men horrendo y tanta bruta
lidad en la familia. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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las confidencias de Don Miguel 

El verano y las leyes 
Siempre ha existido una importante relación entre el verano y las 
leyes, en el sentido de que cuando alguna ley tenía, o podría tener, 
algún tipo de problema por rechazo o discusión, se sacaba en ple
na canícula. que es plena para todos y para todo y así cogía en épo
ca veraniega, en descanso y todo eso, a los más críticos o al menos 
a alguno de ellos. Eso no es algo que se hiciera sólo en la dictadura, en tiempos 
del felipismo o en los presentes tiempos. Es una regla tan elemental que todos, 
hasta los más tontos y negados conocen. A veces el verano, cuando, los más, es
tamos menos avizorantes para estas cosas, sirve para lo contrario, como por 
ejemplo para que se lancen noticias - esperemos que no sean bulos- sobre alguna 
de las leyes, que por ser leyes, no tienen por qué ser buenas ni justas, que son 
leyes que precisan de urgente. pero que muy urgente reforma. al ser de esas que 
la oposición se infla a criticar pero que, luego, al llegar al poder, se aceptan, 
pues colaboran a sus fines. como antes lo hicieron para con los otros. 

Una de esas leyes, elaborada 
por medio del, entonces, rodi
llo felipista, fue la ley para la 
reforma de la Función Públi
ca, por la que todos los usos y 
abusos que se hicieron en la 
Administración, beneficiando 
a los vencedores de las eleccio
nes de 1982, fueron legaliza
dos. O casi, pues tanto sepa
saron en la cuestión de la Pro
visión de Puestos de Trabajo, 
que hubo de intervenir el Tri
bunal Constitucional para de
rogar los artículos relaciona
dos con tal materia, obligando 
a producir otra ley, cuatro 
años después en modificación 
de la Ley para la Reforma. Cri
ticada y recriticada desde la 
oposición, ahi sigue tras los 
años de mandato de la dere
cha, sin modificaciones, pues 
lo mismo que antes sirvió para 
el felipismo, lo hace ahora 
para los peperos. Bien es ver
dad, y justo es reconocerlo, 
que estos de ahora, si bien 
usan de la ley no lo hacen 
como antes lo hicieron los feli
pistas que no sólo usaron y 

abusaron sino que hasta en
traron a saco en las Adminis
traciones más que en su tiem
po los del Emperador en 
Roma. 

En todo caso y por unas u 
otras causas, ahi sigue un 
funcionariado que no puede 
actuar constitucionalmente 
por culpa de sus superiores 
políticos. Siempre al político le 
ha venido, pero que muy bien 
el hecho cierto y real de tener 
al funcionario a su plena dis
posición, para todo lo que el 
señorito precise y guste man
dar. Y si la Constitución dice 
que el funcionario recibirá las 
precisas garantías para la im
parcialidad en el ejercició de 
sus funciones, dificilmente lo 
hará si ha de servir antes que 
a la función pública al señori
to del que dependa, que para 
esos todos los puestos clave lo 
son sin excepción de libre de
signación. Así, muy dificil
mente podrá la Administra
ción Pública servir objetiva
mente los intereses generales. 
Pendiente está, desde 1.978, 

el Estatuto de los Funciona
rios Públicos. Pero si subsis
ten en el mismo, que subsisti
rán, las libres designaciones, y 
los consiguientes libres ceses, 
igual me dará que sea dictado 
ese Estatuto por los unos o 
por los otros. Nacerá viciado. 

Y si hablamos del Poder Ju
dicial, ahi ya bordeamos los li
mites, si es que no nos echa
mos de bruces en ella, de la 
problemática psiquiátrica. 
Otra Ley de la misma época, la 
Orgánica del Poder Judicial, 
nombra el Consejo rector del 
Poder Judicial, saltándose a la 
torera a la propia Constitu
ción. Se hace el nombramien
to del Consejo, en su totalidad 
por Congreso y Senado, con 
mayoría tal que exije previo 
acuerdo de los partidos mayo
ritarios, por lo que cada uno 
dicta su cuota, cada uno nom
bra sus magistrados, que obli
gados quedarán a los señori
tos nombrantes de por "!_da. 
Hablamos del Poder Judicial, 
y hablamos de una Constitu
ción que dice que los miem-
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bros del Consejo serán nom
brados de la siguiente manera: 
cuatro por el Congreso y cua
tro por el Senado, entre abo
gados y juristas, y los doce 
restantes por Jueces y Magis
trados de entre ellos mismos. 
Ahora se propone, desde el 
propio Consejo General, que 
se aplique la Constitución y se 
derogue la vigente ley para así 
conseguir la despolitización de 
la Justicia y su máxima profe
sionalización. Esperemos que, 
al menos, un tan importante 
Poder, el Judicial, sea reenca
minado para poder así cum
plir la función que nunca de
bió dejar de ejercer. Y mejor 
será no hablar de alguna de 
las tantas y tan desvergonza
das injusticias, como aquí se 
han producido, por hacer las 
leyes no para el bien común 
sino para el interés de algu
nos. 

Y nos vamos de vacaciones. 
Ahí quedan las leyes y sus po
sibles rectificaciones; ahi que
da el tal Villalonga y sus 
acuerdos con Polanco, sus líos 
y todas esas cosas y casos que 
hoy le aureolan y mañana le 
pueden costar caros; ahi que
da el XXXV Congreso socialis
ta, del que todo se espera y 
hasta puede nada resolver; 
ahi queda ese cáncer vasco 
con un Arzallus salido de ma
dre y tonitronante, unas posi
bles coaliciones y una serie de 
problemas que afectan no 
sólo a nuestro país sino al nor
teño. De las posibles solucio
nes, si las hubiere, nos iremos 
enterando. Hasta la vuelta. Un 
tranquilo transcurso, para to
dos, de los calores veraniegos. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

INTERNOS PERMANENTES, 
POR DIAS, 

FINES DE SEMANA. .. 
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cOuiénsabe 
las intenciones 
detecoheil 

Hace unos años no 
recuerdo exactamente 
cuántos, a punto de desem
barcar el Alcampo en Alcalá 
y tras una polémica sobre el 
horario de los comercios, se 
entabló una pequeña renci
lla y, en vez de poner el 
horario libre, se les dio a los 
pequeños y medianos 
comerciantes una morato
ria de unos años para poder 
modernizar sus instalacio
nes, para poder cambiar la 
actitud hacia los clientes y 
para poder asociarse y así 
competir mejor con las 
grandes superficies. 

Se demostró más o menos 
que el pequeño comercio no 
podía competir en precios 
con las grandes multinacio
nales, entre otras cosas por 
su capacidad de almacena
je, pero sí podía competir 
en atención personalizada a 
sus clientes, en calidad (ya 
que el que quiere comprar
se un traje de calidad o 
unos zapatos buenos busca 
una tienda especializada). 

Después de unos años en 
Alcalá se van a instalar dos 
nuevos centros comerciales 
un Continente y un Hiper
cor. El primero competiría 
con otras grandes superfi
cies (en precios) y el segun
do directamente con el 
pequeño comercio (en cali
dad y atención al cliente) y 
mira por dónde · lo que 
resulta paradójico es que 
una asociación llamada 
"fecohe" centra sus ataques 
en Continente y no en el 
que supuestamente le va a 
hacer más daño, ya que va 
a competir con sus mismas 
armas, Hipercor. 

¿Qué oscuros intereses 
les lleva a esta lucha? Tal 
vez especulaciones inmobi
liarias, tal vez impedir que 
Espartales tenga comercio, 
lo que indudablemente lle
varla a los habitantes de 
esta zona a comprar en el 
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cartas 
centro (por donde paran los 
autobuses) y casualmente 
donde se encuentran la 
mayoría de los asociados a 
"fecohe" ... No lo sé, lo único 
que sé es que se embarca
ron en una lucha sin cuar
tel, pero no contra el Alcal
de, sino contra los vecinos 
de la zona norte de Alcalá 
esgrimiendo argumento~ 
tan poco convincentes co
mo "quién paga el sueldo de 
los concejales" y olvidándo
se de quién les da de comer 
a ellos. 

Muchas gracias por 
haberme aguantado. 

Luis TEMPRADO 

cuatro pomos 
para el señor alcalde 

Estimado Editor: 
Soy un contribuyente 

alcalaino y le ruego lleve a 
sus páginas mis más altas 
reclamaciones. Me dirijo a 
usted para exponer mi 
malestar por la pasada con
vocatoria que el ahora 
Alcalde de nuestra Ciudad 
realizó el pasado día 14. 

Es fundamental recordar 
cuatro puntos: 

1 º. - Que la constitución 
garantiza la libertad ideoló
gica, religiosa y de culto; 
por no mencionar la Con
vención de los Derechos del 
Niño. 

2º.- Que me considero un 
contribuyente honesto y fiel 
con la Legislación vigente. 

3º.- Que me pregunto por 
qué la Casa de Castilla-La 
Mancha le financia la edi
ción del libro. ¿Es un favor 
por lo de Anchuras? 

4°.- ¿Es licito utilizar el 
dinero público para :fman
ciar las campañas de pro
moción de los señores Pei
nato y Bono? 

Pues bien, ninguno de los 
dos primeros puntos han 
sido respetados por el señor 
Peinado, si bien el tercero y 
cuarto han sido utilizados 
para garantizarse la publi
cación y venta de un libro y 

la promoción política de un 
destacado miembro del 
PSOE. 

Como contribuyente 
municipal me siento indig
nado con la utilización de 
mi dinero por parte de los 
actuales gobernantes 
(aumento de sueldo, dudo
sa compra de los Casado, 
y ... ); y por otro lado preocu
pado y reflexivo no sólo por
que se utilice a la universi
dad y a sus jóvenes para el 
beneficio propio y personal 
como está demostrado, sino 
que ahora además se dirija 
la vista a los colegios para 
irles moldeando la mente a 
los niños y adolescentes 
inculcándoles discretamen
te este libro que no deja de 
ser partidista y de esta 
manera conseguirlo todo 
con un solo sillón. Me refie
ro a utilizar el dinero de 
todos los ciudadanos para 
presentar y editar un libro 
en número necesario a los 
ejemplares minimos para 
su edición además de orien
tar a los escolares hacia 
una ideologia determinada 
por el simple hecho de que 
tu alcalde sea el escritor, y 
corno corona del reino pre
sentarlo como una dona
ción que no deja de ser per
sonal del todopoderoso don 
Manuel Peinado. 

Por todo ello, le suplico 
Sr. Director, se haga eco de 
mi indignación, rogándole 
sea publicada esta misiva, 
lo antes posible, de manera 
que esto no llegue a ser 
peor en un próximo futuro, 
a ver si entre todos· logra
mos que el resto del man
dato no sea como este pri
mer año, lleno de incumpli
mientos, mentiras y artima
ñas. 

Mi más sincera felicita
ción por la labor que ejerce 
el Semanario que represen
ta. 

Juan LUNA 

Ocurrencias 
- En lugar de tanto monu

mento a los valientes agresi
vos, deberían levantarse 
estatuas a los pacíficos úti
les. 

- La erudición es una cosa 
estática. La cultura una for
ma de entender la vida. 

- El funcionario ejemplar, 
hasta cuando se equivoca, 
echa mano de las normas. 
- 1! n bue~ amigo es aquél 

a qwen le disgustan las mis
mas cosas que a ti. 

- Los pacifistas radicales 
son gente bien intencionada, 
convencidos de que si el 
cazador arroja la escopeta, 
el ~gre se va a volver vege
tanano. 

- Abundan los libros del 
estilo "Cómo ser feliz". Más 
prácticos serían aquéllos 
que nos enseñasen a llevar 
con naturalidad el no ser 
felices, que es más frecuen
te. 

- El dinero debería ser 
como los yogures. Con 
fecha de caducidad: "Úsese 
antes del...". 

- Es frecuente que te den 
patadas en el culo, simple
mente porque vas delante. 

- Los optimistas suelen 
estar bien alimentados. 

- Si las vidas de los santos 
fueron en realidad como nos 
las han contado, muchos de 
ellos eran unos palizas con 
muy poca educación. 

- Es mejor aprovechar las 
pequeñas alegrías que sacri
ficarlas en aras de la felici
dad. 

- Cuando se trata de dine
ro todos se toman de la mis
ma ideología. 

- La lujuria se parece a los 
seguros de vida. Cuantos 
más años tienes, cuesta más. 

- No todo es el dinero. En 
la vida hay otras cosas más 
gratificantes. Lo malo es 
que la mayoría cuestan dine
ro. 

- A medida que avanza y 
se difunde la ciencia de la 
nutrición, se va perdiendo el 
arte y el gusto de comer. 

- A cierta edad se alcanza 
el uso de razón, pero algu
nos mueren sin llegar al uso 
de sentimiento. 

e.e. CASTELLANA 
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Fijense en las fotografias 
que traemos esta semana. 
Ambas corresponden a sen
das obras de edificios, en 
construcción uno y de inmi
nente construcción el otro; 
ambas están separadas por 
apenas unos centenares de 
metros, la primera en la calle 
Daoíz y Velarde frente a la 
calle de la Infancia, y la 
segunda en la esquina de 
Cánovas del Castillo con el 
paseo de la Estación. Y, aun
que en los dos casos se han 
instalado vallas, no hay 
color entre uno y otro. 

Inventario de chapuzas 

La cara y la cruz 
La cara: cuando ni tan 

siquiera se ha iniciado la 
obra, ya que actualmente se 
está procediendo a derribar 
el edificio antiguo, en la obra 
del paseo de la Estación se 
ha instalado en la acera un 
sólido andamio para permi
tir el paso de los peatones 
por debajo sin ser interrum-

pidas en ningún momento. 
La cruz: Pese a llevar bas

tante tiempo, ya que la obra 
está prácticamente termina
da, en el caso de la calle 
Daoíz y Velarde nadie se 
preocupó lo más mínimo por 
los peatones; la valla de la 
obra se comió la totalidad de 
la acera y , por si fuera poco, 

nadie se preocupó de acotar 
temporalmente el aparca
miento habilitándolo de for
ma provisional para el paso 
de los peatones. Y como los 
coches se suben hasta en los 
salientes de las esquinas, la 
conclusión es inmediata: Los 
peatones se ven obligados a 
bajarse a la calzada de una 
calle de mucho tráfico, lo 
que no sólo es incómodo 
sino también peligroso. 

¿Cuál es la razón de estas 
diferencias? ¿Acaso no se 
aplica la misma normativa 
para todos? 

CRAN EXPOSICIÓN DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azuleios • Gres (exterior e interior) • Balaustradas y complementos 

diseños Los actuales # mas 
Expositores panorámicos rodantes - Primera calidad con la garantía de Yebra García 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

Visítenos en: Ctra. Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) IPDlllS: Tlls. 911151211-1111511311 
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Una de las adquisiciones más 
valiosas con que cuenta la 
Librería de la Sociedad de Con
dueños es el manuscrito que 
contiene los "Capítulos y Orde
nanzas de la Cofradía del Santí
simo Sacramento de la Parro
quia de Nuestra Señora de San
ta María de la Villa de Alcalá de 
Henares. 1591". Prescindiendo 
ahora de toda consideración téc
nica y del estudio más profundo 
que merece este documento, 
vamos a hacer referencia a 
cuanto tiene que ver con la cele
bración del Corpus el día des
pués, según lo practicaba esta 
hermandad. 

Como sabemos el movimien
to asociativo de las cofradías 
tiene en Alcalá una larga tradi
ción, y está cargado de signifi
cado para conocer la rica espiri
tualidad de los simples fieles 
cristianos, en una villa, luego 
ciudad, en la que destacaba el 
estamento clerical y conventual, 
con olvido o minusvaloración 
del pueblo fiel. Aparte de las 
cofradías en honor de los san
tos, propias de los gremios, y de 
las llamadas penitenciales, o de 
Semana Santa, están aquéllas 
cuyo fin principal era la benefi
cencia, el cuidado de los pobres 
y enfermos. Pero además conta
mos con las cofradías sacramen
tales cuyo instituto era princi
palmente el culto al Santísimo 
Sacramento de la Eucaristía, 
fomentado por el papa Pablo fil, 
ya antes del inicio del Concilio 
de Trento. Así, con anterioridad 
al culto público a las Santas 
Formas, tenía arraigo en el pue-

-¿Viste anoche el resumen de 
Gran Hermano?- ¡Amos anda! 
a ver si te crees que yo veo esas 
porquerías. Juro y prometo que 
he formulado esta pregunta a 
varias personas y las respuesta 
son siempre de este tenor. Yo 
todavía no he encontrado a 
nadie que afirme ver este pro
grama televisivo. En cambio, 
según los controles de audien
cia, dicho programa ha supera
do todas las previsiones, ha roto 
los esquemas de las demás emi
soras, ha revolucionado la pla
nificación y las parrillas. Aquí 
hay algo que no cuadra. 

No voy a entrar a juzgar el 
fondo del asunto, es decir si el 
espíritu de este polémico pro
grama se sale o no de unas nor
mas éticas aceptadas por la 
mayoría. Pero sí juzgo, y me 
permito el lujo de condenar, 
aunque no tengo nada de juez, 
la fiebre ética que de repente les 
ha dado a las demás cadenas 
televisivas que se han visto 
arrolladas y pulverizadas por 
este curioso programa que hoy 
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Páginas de nuestra historia 

La procesión del Corpus 
por la Plaza del Mercado 
blo fiel la procesión del Corpus, 
que en Alcalá seguía las huellas 
de Toledo. Pero concretamente 
me referiré al culto que esta 
Cofradía de la antigua parro
quia de Santa María tributaba a 
la Eucaristía según sus capítu
los y ordenanzas. El prioste, 
oficiales, mayordomos y her
manos de ella ponían especial 
cuidado en acompañar con 
hachas al sacerdote que llevaba 
la comunión a los enfermos. El 
munidor de la cofradía venía 
obligado a publicar por la ciu
dad vestido con el distintivo 
propio, los perdones e indul
gencias que se ganaban en el 
altar de la parroquia cuando se 
decía misa en determinados 
días. Cada tercer domingo de 
mes, todos los oficiales y her
manos de dicho cabildo debían 
estar presentes en la iglesia 
dicha para oír misa cantada, que 
el cura o su teniente debían 
decir con mucha solemnidad, 
asistiendo con cera gruesa y 
encendida a la proclamación 
del evangelio y al momento de 
la consagración y elevación; 
luego en el interior se hacía una 
procesión con el Santísimo, con 
grande veneración y cantando 
el Pange lingua, llevando los 

hermanos la cera menuda para 
acompañar la Eucaristía. 

Pero la fiesta más solemne 
del Corpus la celebraba la 
parroquia de Santa María con 
este cabildo, el viernes siguien
te al día del Corpus, según 
ordenaba la bula papal, y se 
hacía alrededor de la Plaza del 
Mercado, de manera que no se 
perdiera de vista el templo. A 
esta santa fiesta debían hallarse 
presentes todos los oficiales del 
dicho cabildo y todos los her
manos, "para que guíen la pro
cesión con varas que el cabildo 
tiene". Y en este desfile iba toda 
la cera gruesa y menuda que 
tuviera la hermandad repartida 
entre los hermanos. Y el oficial 
que faltase tenía que pagar dos 
libras de cera sin remisión, no 
teniendo justo impedimento: 
"Porque este día es justo que 
nadie falte por ser el día tan 
solemne y todo se haga mejor 
para honra de tan soberana fies
ta. Y que así esta pena, como de 
todas las demás, el alcalde del 
cabildo las pueda ejecutar como 
dicho es, porque no haya falta 
en cosa ninguna. Y este día sea 
obligado el prioste a gastar tres 
mil maravedíes en dar de 
almorzar a los oficiales que se 

Algo que no cuadra 
comento. Yo creo que esos 
directivos que braman contra el 
Gran Hermano, secundados 
cada día más por ciertos presen
tadores, meros defensores de 
sus garbanzos, no se encuentran 
heridos en sus convicciones 
morales, sino en algo bastante 
más pedestre como son sus bol
sillos. Los telespectadores nor
males que de vez en cuando 
miramos las vulgaridades que 
pueden decir y cometer media 
docena de individuos encerra
dos en una jaula somos acusa
dos de voyeurismo, incluso de 
imbecilidad congétita. No sé si 
con razón o no. Pero yo creo 
que a los directivos de las otras 
emisoras se les puede acusar, 
cuando menos, de varios peca
dos de esos que el catecismo 
denomina capitales: primero 
envidia, porque no se les había 
ocurrido una idea tan tonta que 
de la noche a la mañana multi-

plica por tres la audiencia (y por 
ende los sustanciosos ingresos 
por publicidad); avaricia, por
que ya han dejado de ganar esa 
pasta que ganaban antes y se 
han quedado muy tristes (muy 
jodidos, que dirían en Vallado
lid); pereza, porque ahora tienen 
que pensar el modo de hacer 
frente a este enemigo que les ha 
surgido, y tienen la imaginación 
atrofiada a fuerza de no usarla; 
y yo diría, para terminar, que 
hasta soberbia, pues en su gran 
decepción tienen fuerza todavía 
como para erigirse entre los 
mejores, los más rectos y los 
más sanos. 

Me abstengo por prudencia de 
disparar cañonazos de moralina. 
Creo que todos tenemos la liber
tad de pulsar el mando a distan
cia cuando se nos antoje. Si este 
programa diabólico es tan horri
ble, una leve presión de nuestro 
dedo pulgar nos traslada inme-

hallaren presentes, por el traba
jo que han de tener en esta fies
ta". Pero el cabildo era cons
ciente de la necesidad de una 
meticulosa preparación que co
menzaba un mes antes, con reu
nión de los oficiales en casa del 
prioste o donde le pareciere. Y 
allí se trataba el orden de la ce
lebración, repartiéndose entre 
los hermanos y oficiales los al
tares que hubiera de haber, y 
todas las demás cosas referentes 
a la solemne procesión. Los al
tares que se instalaban eran seis 
muy bien aderezados, a modo 
de estaciones, donde se dejaba 
el Santísimo y se hacían nuevas 
oraciones antes de proseguir. 
Dos hermanos se encargaban de 
la policía del tránsito, especial
mente del adorno de colgaduras. 
El prioste convidaba a la junta 
de preparación a merendar hasta 
un gasto de dos mil maravedíes 
por cuenta del cabildo. Pero si 
se pasaba tenía que ponerlo de 
su bolsillo. Si por un caso los 
oficiales encargados no cum
pliesen su cometido deberían 
pagar dos libras de cera, tras la 
notificación del secretario. 

Por un día, pues, la Plaza del 
Mercado, y en ocasiones coso 
taurino, se convertía en el gran 
escenario para la procesión del 
Corpus en Alcalá, como en otras 
muchas circunstancias el pueblo 
fiel manifiesta que no se conten
ta con cumplir los cinco manda
mientos de la Iglesia, su devo
ción y piedad les lleva a com
prometerse más con un loable 
deseo de perfección cristiana. 

Ángel ALBA 

diatamente a otra cadena. Y aquí 
reside el principal problema. 
¿Es que tenemos realmente 
alternativas válidas? Creo que 
todo el panorama televisivo 
nacional e internacional es 
sumamente pobre. Y la mayor 
parte de las cosas que valen la 
pena están programadas entre 
las doce de la noche y las cuatro 
de la mañana. Las personas nor
males y los currantes dedicamos 
esas horas a un tierno coloquio 
con el dios Morfeo, cosa que al 
parecer no preocupa lo más 
mínimo a los programadores. 

En fin, cualquier cronista 
venido del más allá, juzgando 
por los comentarios destructi
vos de los medios, llegaría a la 
conclusión de que en España, 
por los perversos gustos de sus 
habitantes, nos encontramos en 
el más profundo pozo de la mal
dad. Yo, que soy solamente un 
proyecto de cronista, llego a una 
conclusión menos dramática: 
somos un país de hipócritas. 

, Fernando 
GARCIA-PELAYO 
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La revisión del PGOU nos indi
ca la evolución de la ciudad y el 
grado de cumplimiento del que se 
proyectó hace años. Hay datos 
significativos que debemos tener 
en cuenta, pero hay otras reco
mendaciones que habrá que te
nerlas en cuenta según el modelo 
de ciudad que los ciudadanos 
queramos. 

Un dato a resaltar es la pirámi
de de población: en ella se 
constata el progresivo envejeci
miento de la población alcalaína. 
Este dato nos indica que los pro
blemas de escolarización en las 
etapas obligatorias han dejado 
paso a otra problemática: la 
mayor atención que se debe pres
tar a este sector de la población. 
Todo un reto para la corporación 
actual, porque si bien no es la 
única administración que tiene 
que prestar dichos servicios, sí es 
el referente más cercano de los 
ciudadanos y ciudadanas de 
nuestra ciudad y el que deberá 
hacer todas las gestiones, con el 
resto de las administraciones 
públicas para darles la atención 
que necesitan. 

Otro aspecto muy importante 
es que la programación del suelo 
residencial ha sido realizada en 
gran parte y el resto está en vías 
de terminarse. En este sentido y 
viendo el éxito del cumplimiento, 
la revisión del PGOU nos indica 
la posibilidad de cambio de uso 

Conpenniso 

Plan de Ordenación Urbana 
de ciertos terrenos para dotar de 
más viviendas a la ciudad, algo 
que hay que pararse a pensar con 
detenimiento. La corporación y 
los ciudadanos de Alcalá debe
mos valorar si nos interesa que el 
parque de viviendas crezca inde
finidamente o de forma sosteni
da. No hay que olvidar que la 
buena recepción de viviendas 
realizadas ha sido fruto del lógi
co envejecimiento de la pobla
ción, es decir, aquellas familias 
que consumían una vivienda (4-5 
miembros) han pasado a consu
mir dos por el desdoblamiento de 
éstas; así pues, un porcentaje de 
casas están habitadas por menos 
personas y en un número cre
ciente por personas mayores. 

Hay un reto inmediato que tie
ne que afrontar esta corporación, 
ya que esa explosión de vivien
das en barrios periféricos no ha 
ido acompañada de los servicios 
necesarios: dotar mucho mejor a 
esos barrios es una necesidad 
objetiva. La administración, en 
general, es muy reacia a aumen
tar sus plantillas, por lo que el 
crecimiento indefinido del par
que de viviendas lleva consigo 
esa eterna contradicción: vivien-

das - servicios - personal. Esto es 
algo que tienen que tener en 
cuenta los responsables munici
pales a la hora de recalificar "ale
gremente" nuevas zonas para uso 
residencial. 

Otro factor que merece rese
ñarse es que así como no ha habi
do ninguna dificultad para ejecu
tar las viviendas programadas, el 
suelo establecido por el PGOU 
para uso industrial no ha mereci
do, por parte de la corporación 
anterior, el mismo empeño que 
se ha tenido con el uso residen
cial, ya que éste sólo está ejecu
tado parcialmente. Teniendo en 
cuenta que el sector industrial 
tiene una escasa representación 
en la actualidad, siendo sólo del 
29'71 % del conjunto de la rique
za local, merece una especial 
atención en esta legislatura 
(actualmente somos una ciudad 
de servicios con el 60'77% de 
representación). Tenemos una 
renta per cápita de 1.227. 700 
pesetas, y ésta es inferior a la 
media regional. 

Otro aspecto a resaltar es el 
desigual reparto de los servicios 
por distritos teniendo en cuenta 
la problemática de cada uno de 

ellos, estando algunos de ellos 
muy desabastecidos. El servicio 
que sale peor parado es el de 
juventud y tercera edad, ya que 
juventud sólo cuenta con una 
Casa de la Juventud y en el caso 
de los mayores un Centro de Día 
para dar atención a una numerosa 
población que va aumentando 
progresivamente. 

Conclusiones: 1) Hay que 
reforzar la atención a la industria, 
aunque ésta ya no tenga las mis
mas características de hace trein
ta años por la escasa representa
ción que tiene en la totalidad de 
los sectores. 2) Hay que dirigir 
mayor atención a la población 
que va envejeciendo y dotarla de 
mayores servicios de día. 3) Hay 
que dotar de servicios a aquellas 
zonas residenciales que se han 
desarrollado en los últimos años. 
4) Hay que tener mucho cuidado 
con los sectores inmobiliarios 
que intentarán presionar por 
todos los medios para que se faci
lite más suelo res1denc1al, porque 
ya hemos visto los problemas que 
esto genera. 

Las zonas verdes tampoco han 
sido desarrolladas en su totalidad, 
pero en este aspecto habrá que 
tener en cuenta el buen cuidado 
de las ya existentes antes de pasar 
a desarrollar grandes espacios 
que más tarde no se mantienen y 
se degeneran rápidamente. 

Teresa GALEOTE 
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Suzuki Baleno ... ~-·--~' ~ - ~- -=..!I 

Este mes te damos el doble de razones para cambiar tu coche por un Baleno. 
Suzuki Baleno H/B 1.3, 1.551.576 ptas. Baleno Sedán 1.9 lp, 1.851.913 ptas. 

Este mes en Quilas si cambias tu viejo coche por un Baleno te damos el doble de razones, ade
más de un completísimo equipamiento: dirección asistida, retrovisores y elevalunas eléctricos, 
cierre centralizado y aire acondiconado opcional. 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

Garantía 
3 anos 

24 horas 
asistencia 

AIRE 
ACONDICIONADO 
INCLUIDO 
MODELO 
HATCHBACK 

SUZUKI 
__,~,JI--

PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye NA, Impuesto de Matriculación, Transporte y Oferta Promoclonal. No incluye Gastos de Matriculación y Pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda. Const1tuc1on . 200 - Tlf.: (91) 656 33 97 Ctra. N- 11. km. 31"600 - Tlf.: (91 ) 888 49 11 
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Sr. Director: La Asociación 
de Vecinos del Distrito VIII 
desea hacer pública y dejar 
patente la siguiente denun
cia: 

1 º . - La empresa constructo
ra que está edificando en el 
Paseo de los Pinos, ha invadi
do de forma clara y notoria 
parte del terreno público 
(lateral de dicho Paseo de los 
Pinos), sustrayendo a los 
anteriores vecinos y todos los 
alcalaínos un terreno que per
tenece al pueblo en general, 
quizá para hacer más amplios 
los pisos y cobrar más por 
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cables suenos, transformador de luz, 
(posterior a S. Ignacio de Loyola) 

Obras y cables hierros. (Otra de las muchas 
chapuzas que se continúan 
realizando en Alcalá con el 
beneplácito de sus dirigentes 
políticos). ellos a los compradores, que 

van a pagar a un particular 
por algo que por derecho les 
corresponde (anchura de una 
calle que ya existía). 

Todo esto, por si el señor 
concejal de Urbanismo, o 
quien corresponda no se ha 
enterado de semejante atro
pello, y debe poner remedio o 
solución. 

2º. - En la parte posterior 
del antiguo Max-Fain (calle 

San José, junto a San Ignacio 
de Loyola), había una vieja 
torre de un viejo transforma
dor de luz, que fue quitado 
por Unión Fenosa. Posterior
mente la calle fue arreglada, 
pero han dejado los cables y 
los hierros que sobresalen del 
suelo junto a un rincón. No 
sabemos si dichos cables 
pueden tener electricidad o 
no, pero en cualquier caso 
son un peligro, así como los 

Y es que es muy fácil gober
nar una ciudad desde los des
pachos, sin patear las calles, 
sin hablar con sus gentes, sin 
preocuparse de nada, sólo de 
aumentar los impuestos como 
hace el equipo de gobierno de 
nuestra querida y amada ciu
dad ¿Patrimonio de qué? 

Asociación de Vecinos 
Distrito vm 

Vamos a crear em1)resas 

Vamos a crear em1)Ieo 
La Consejería de Economía y Empleo de la Comunidad 

de Madrid, promueve y desarrolla un programa de 

formación y asesoramiento, dirigido a promotores de 

nuevas iniciativas empresariales, con un proyecto real 

y cuya futura actividad se localice en nuestra Región. 

El Programa es de muy alta calidad, personalizado 
y totalmente gratuito. 

O.P.T. de Alcalá de Henares. 
Vía Complutense, 44- 2º. 
28805 Alcalá de Henares. 
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ALCALÁ 
NOVA BIEN 
Los miembros del equipo de 

gobierno municipal, muy 
concienciados ellos en su 
papel de estadistas, viajan a 
Cuba a estrechar lazos frater
nales con los cubanos, aco
gen en Alcalá a los negociado
res del gobierno y la guerrilla 
colombianos y se preocupan 
por los problemas de la India; 
mientras tanto, los presuntos 
parques de todos los barrios 
nuevos continúan converti
dos en rastrojeras, con el 
inconveniente añadido de 
que, como ni siquiera los lim
pian, se convierten en ester
coleros y en focos de incen
dios. 

A los miembros del equipo 
de gobierno municipal les fal
tó el tiempo, con el apoyo eso 
sí de la totalidad de los con
cejales de la corporación s~ 
distinción alguna de ideolog¡
as, para subirse el sueldo un 
30%, y asimismo contrataron 
a un buen puñado de técni
cos y gerentes a los que asig
naron unos sueldos extrema
damente elevados; a pesar del 
importante incremento en el 
gasto público, todavía más 
grave si tenemos en cuenta la 
situación de endeudamiento 
del ayuntamiento, la efectivi
dad municipal no ha mejora
do en absoluto, sino antes 
bien ha ocurrido justo lo con
trarío. Es decir, igual de mal 
pero mucho más caro. 

Los miembros del equipo de 
gobierno municipal se han 
dedicado, como quien juega 
al Monopoly, a encargar pro
yectos faraónicos a Rafael 
Moneo y a comprar edificios 
que no necesitaban con un 
dinero que no tenían, pagan
do por ellos unas cantidades 
que, según algunas fuentes, 
han sido excesivas, y recu
rriendo para financiarlo a 
unas extrañas carambolas 
urbanísticas; mientras tanto, 
Alcalá sigue padeciendo mul
titud de carencias porque, al 
parecer, no hay dinero para 
cosas tales como urbanizar el 
camino de Teatinos, el calle
jón de Basilios o la travesía 
de San Julián, como tampoco 
lo hay para adecentar las 
riberas del Henares o para 
convertir en avenidas en con
diciones a las travesías de las 
antiguas carreteras. Eso sí, el 
señor alcalde presume de que 
el antiguo hospital de San 
Lucas, impropiamente llama
do palacio de los Casado, ~s 
wi precioso regalo para la cru
dad; ahora resulta que lla
man regalo a aquello que tie
nes que pagar con tus cuar
tos, aunque no lo necesites ni 
tengas dinero para pagarlo. 
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Gacetillas complutenses 
Y en cuanto al PP, habría 

que recordarle también un 
par de cosas. Primero, que 
una parte importante de los 
problemas denunciados la 
semana pasada por su porta
voz se arrastran desde su 
etapa al frente de la alcaldía, 
y si bien el equipo de gobier
no actual es responsable de 
no solucionarlos ahora, el 
equipo de gobierno anterior 
es responsable asimismo de 
no haberlos solucionado 
entonces. Y segundo, que en 
lugar de esperar sentados 
tranquilamente a que la fruta 
madure (y madurará, de eso 
se está encargando Manuel 
Peinado). si verdaderamente 
tienen interés por Alcalá más 
valdría que se dedicaran a 
hacer oposición en serio, que 
motivos no faltan; a no ser, 
claro está, que estén espe
rando a que seamos los ciu
dadanos los que les saque
mos las castañas del fuego. 

En resumen: Aunque desde 
1979 para acá las sucesivas 
corporaciones municipales 
no han sido precisamente 
como para tirar cohetes, lo 
cierto es que jamás habíamos 
tenido un ayuntamiento (y 
meto en el mismo saco tanto 
al equipo de ¿gobierno? como 
a la ¿oposición?) tan exaspe
rantemente incapaz. Alcalá 
no merece esto ... ¿O sí? 

LAS CUENTAS 
DE LA LECHERA 
Pablo González, el concejal 

perpetuo y todoterreno capaz 
de ejercer de todo menos, por 
ahora, de concejal de la 
mujer, nos contaba hace 
unas semanas que el ayunta
miento estaba haciendo un 
plan de inspección fiscal muy 
duro, con objeto de incre
mentar la recaudación muni
cipal ... Supongo que para así 
poderse volver a subir el 
sueldo a ellos mismos y a sus 
cargos de confianza, o para 
comprar algún edificio más 
independientemente de que 
lo necesiten o no, no van a 
ser menos que la universi
dad ... Pero ésta es otra histo
ria. 

Bien, ya que Pablo Gonzá
lez está, al parecer, tan con
cienciado con la cosa, le voy 
a exponer mi caso. Hace ya 
tres años compré un piso y al 
día de hoy, a pesar de mis 
reiteradas solicitudes, toda
vía no me han pasado ni un 
solo recibo de la contribu
ción. Conste que yo quiero 
pagar mis impuestos, y los 
pagaré aunque sea con retra-

so (siempre y cuando, claro 
está, no prescriban) y pese a 
que no sea culpa mía; ahor~ 
bien, advierto (porque se 
cómo las gastan en el ayun
tamiento) que me voy a enfa
dar mucho si intentan pasár
melos por via ejecutiva con 
un veinte por cien de recargo. 
En ese caso, no sólo me 
negaría a pagar el recargo, 
sino que además haría una 
reclamación frente a las ins
tancias pertinentes. El que 
avisa, no es traidor. 

LA AVENIDA DE 
MIGUEL 
DEUNAMUNO 
O para ser más exactos, la 

prolongación de la misma 
desde el camino de Teatinos 
hasta la carretera de Meco, 
una importante via urbana 
(es parte de la circunvalación 
norte) muy necesaria hoy en 
día para encauzar el tráfico 
de esa zona sin necesidad de 
pasar por el embudo de los 
Nogales. A pesar de que apa
rentemente está terminada, o 
prácticamente terminad~, 
desde hace tiempo, todaVIa 
no ha sido abierta al tráfico. 
¿A qué espera el ayunta
miento? ¿A que las ranas crí
en pelo? 

Y si de paso aprovecharan 
para arreglar el camino de 
Teatinos y los aledaños del 
barrio de los Nogales, pues 
mejor que mejor. 

LAS PARADAS DE 
CONTINENTAL AUTO 
Hace unos días cogí en 

Madrid un autobús nocturno 
con destino a Alcalá, y como 
estos vehículos pasan tam
bién por Torrejón, tuve oca
sión de comprobar que las 
paradas que efectuaba en la 
vecina villa eran sensible
mente superiores en número 
a las que realiza en Alcalá ... 
Y eso que Alcalá es mucho 
más grande. 

Lo voy a repetir una vez 
más, a ver si por aburrimien
to se consigue algo: ¿Cuándo 
se va a preocupar el ayunta
miento, en algún huequecillo 
entre sus transcendentales 
misiones de alta política 
internacional, por que sean 
implantadas más paradas en 
esta línea de autobuses? 

LAS GUÍAS 
CHAPUZAS 
A pesar de que en la actua-

lidad se editan bastantes guí
as de Alcalá, lo cierto es que 
éstas no suelen estar lo que 
se dice actualizadas, cuando 
no son directamente una 
chapuza. En una de ellas, 
que figura como edición 
2000-2001 , se pueden encon
trar gazapos como la Plaza de 
las 25 millas -en lugar de 
villas- ausencias como la de 
la calle de la Lanza, vías 
urbanas cambiadas de sitio, 
como la plaza de la Amistad 
-que ponen en la Vía Com
plutense a la altura de Diego 
de Urbina- o barrios enteros 
desaparecidos como los de 
Forjas, el Ensanche, Esparta
les o Nueva Alcalá. .. Y por 
supuesto ni aparecen los dos 
pasos subterráneos de la ave
nida de la Alcarria y la calle 
Ávila, ni viene información 
sobre las líneas de autobuses 
urbanos, aunque el lector 
interesado sí la encontrará 
sobre los medios de comuni
cación de Madrid capital ... Lo 
cual, teniendo en c;uenta que 
la guía en cuestión, está dedi
cada al corredor del Henares, 
no deja de ser sorprendente. 

Pero no se crean ustedes 
que se trata de un caso aisla
do. Hojeando hace unos días 
la edición de este año de la 
que para mi es la mejor guía 
de todas, encontré que en la 
relación de líneas de autobu
ses urbanos no figuraba la 
línea 10, que ya lleva bastan
te tiempo funcionando. 

En resumen: Al parecer, 
resulta imposible contar con 
una buena guía de Alcalá, a 
pesar de que con los medios 
informáticos actuales no 
debería ser demasiado dificil 
conseguirlo. ¿De quién , o 
quiénes, es la responsabili
dad? ¿De unas empresas que 
no se esfuerzan demasiado 
en hacer las cosas bien? ¿De 
un ayuntamiento que no se 
preocupa de facilitar a estas 
empresas una información 
actualizada? ¿De ambos? 

PEATONES 
DE TERCERA 
Si ustedes pasan por el 

puente que une los barrios de 
Espartales y el Ensanche sal
vando la autovía, descubrirán 
que el ayuntamiento ha cons
truido allí unos carriles para 
las bicicletas... A expensas 
del espacio necesario para las 
aceras , que han quedado 
reducidas a su mínima expre
sión. A mí me parece estu
pendo que en Alcalá se 
fomente el uso de las bicicle
tas, pero ¿tiene que ser a cos
ta de los sufridos peatones? 

José Carlos CANALDA 

t de iulio de 2000 



PUERTA (ije Madri~ 
ns.: 11 889 21 s:s 

91885ft 
FAI.: 91 llJ U 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ......••.........•.•.••..••.•..•...•....•.......... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...•....•...•.•.....•.....•..•.•..•.•..•.•........••.......•..•.•..•..•.• 91 888 15 21 
Cruz Roja .•.•..•.....•..........•...............•..•...•.•...•.....•. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ••.....•...•......................•...•...•......••.....•.•..••.......... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ....•...................•....•.•...•....•... 061 
Centro Municipal de Salud .....•......•........•...•.....•...•........•...•...•... 91 888 54 91 
Policía Nacional .•.•....•...•.....•...•.•......•.......•...•.....•.....•.•...............•...•............ 091 
Policía Municipal .•.•...•....•...............•..................•..•..•.•.....•.........•......•......... 092 
Guardia Civil .......••.....•...•................•.......•.••.•..•..........................•. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ................•......•............................... 062 
Bomberos ..•..•.......•......•...•.•.•.....•...•...••.....•...•...............•.•......•..•.. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..•...•..••.•....•..••.....••.•..•.......................... 085 
Protección Civil .•........•...••..•...............................••..•.•••.•.••.•....•...• 91 882 84 53 
Ayuntamiento .....•.......•...•...•.....•....•.•.....•.•.................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ....••......................•.........•.•.•.....•.• 91 882 21 88 / 79 
RENFE ...•..........•..•........•.•.....•.............•...•.•...............•...............•.•. 9132890 20 
Autobuses Urbanos ...•........•..........•..•....•..•.•..•.....•....•...•......•...... 91 888 00 21 
Continental Auto .........•...•..............................•.....••..........•......... 91 888 16 22 
Cementerio .•......•........•...•........••....•......•...•...•......•..............•..•..•.. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................•......••.......•..........•......•...............• 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ••..••.•...•...•.........................••........•...•..•...... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...........••..........•................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ......•..•••..............•..•..•.•............•....•.. 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ..••...•...•.........................•...•..•..•...•...•.........• 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..•......•..•.•...•.•.•.•......................•..... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...........•..•.........•......••..•.•.....•..••....•..•.......•. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...............•................•.••..•...•.... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ............•.•.....•.•.....................•....•....• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...••.........•..•....•......•..•..•.•.•.....................• 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .............•.......•...•..•..•...•.•...•.•...•... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..•.•....•.•.....•.••.••..........................•.•. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......•.....•..••••..•.....•...•......... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ......•. 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey •................•.•.••.........•.....•.•.....•.....••. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •..•.......•............•...•...•.•..........•.....•.......... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .........•..••.........................•.......•...... 91 280 06 55 
OMIC .•....•.•.•.•..••.•..............•...................................•..........•..•.•....... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...••........................•.••.•........••......•..•.•..•..•. 91 880 65 36 
Obispado ............•••..•......•.•......•......•••.•....••.•..............•......•. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ...•..•.............•..•.••....•..•.....•....•...•..•..•..•.•......•. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..........•.•...••............•.......... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •......•..... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...•..••..••...•..•..•....•......•.•.••....•..................••.•....• 91 882 93 37 
Centro de Documentación ..............••..•......•.•.••..••.......•....•.•....... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..........•.......•..............•....•..••..•...•.•.....•.....•. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) •....•...•..•.....•.••..•.•...•...•.•..••.•. 91 885 40 00 
Hacienda •..............•......•.•..•...•.....•....••.......••....•........•...............•.•. 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad •...•....•.....•..•.•.........•.•. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .••.....•.........••........•................•..•..•..•...•...•.•........ 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .............•....... 918887264/91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ......•..•..•.... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.•.....•.•..............................• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) •.........•.......•..........•...........• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•.......••.....••...•..•.•......• 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA IEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Tllf.: l9491 26 26 02 - 26 7138 - e/ Vll'lllll• lanrn. 5 11 

AZll•••ca lle le•ares lGIWIJUWJ 
lbn. 44 Cba. llAllllD-BABCELONA 

t de Julio de 2000 

-------

Humor 

\ A ¡/ 

1 o 

\ ' -\. 

30-"-zooo 

PUERTA de Madrid 



1111ra 1rese111 11 llisce --ne1n11 al Tie1n11" 

JISé 101ar11 alíen el 111ram1 
MUlia ~e lstrellas" imhan~o a José luis 'erales 
'Tiempo al Tiempo' es el título del disco que presentó José 
Mogarra en Villalbilla el viernes 23 de junio. Un disco va
riado en el que se mezclan las músicas mel6dlcas con la 
salsa y el ritmo. Lleva treinta y dos años dedicindose a la 
música, empezó a los catorce años en orquestas y siempre 
como afición, ya que su verdadera profesión es la pintura. 
Intentó lanzarse a la fama en el programa 'Lluvia de Estre
llas' imitando a José Luís Perales, a raíz de aquello y por 
invitación de un amigo decidió grabar su propio disco. 

Treinta y dos años lleva el 
alcalaíno José Mogarra dedi
cándose al mundo de la músi
ca, todo empezó como un pa
satiempo, pero sus ganas, su 
ilusión y el ánimo de sus ami
gos le hicieron lanzarse agra
bar su propio disco. La pre
sentación tuvo lugar el viernes 
23 de junio en Villalbilla, "fue 
una presentación muy fami
liar, llena de amigos y compa
ñeros. Había invitadas unas 
ciento cincuenta personas, 
pero por circunstancias algu
nos de ellos no pudieron asis
tir", comentó José Mogarra. 
Cantó cuatro temas de su dis
co, y lo acompañaron en la ve
lada varios artistas invitados: 

"La gente me pidió que canta
ra a Perales y la fiesta se alar
gó hasta las seis de la maña
na. Nos lo pasamos muy bien 
y nos reímos muchísimo". 

Comenzó a los catorce años 
cantando en orquestas, quiso 
llevar más allá su voz y decidió 
presentarse al programa 'Llu
via de Estrellas', programa 
presentado por el conocido 
presentador y cantante Bertín 
Osborne, no tuvo mucha suer
te ya que no consiguió clasifi
carse para semifinales, pero 
tuvo la bonita experiencia de 
conocer un poco más ese 
mundo que desde tan joven lo 
ha fascinado. "Mi oficio es la 
pintura y a esto me dedico en 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 1 O de julio de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante procedimiento negociado las OBRAS 
DE PINTURA EN EL COLEGIO PÚBLICO FRAN
CISCO DE QUEVEDO. 

Precio tipo: 5.308.61 O.- ptas. 
(31.905,388.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
11-07-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 26 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

bcmo. AVUntamiento 
de Alcalá de Henares 

mi tiempo libre y porque me 
gusta. Me lo he tomado con 
tranquilidad y las cosas me 
están saliendo rodadas. A raíz 
de mi paso por este programa, 
Juan Carlos, que era quien me 
grababa los playback de Pera
les, me propuso cantar algu
nas de sus canciones", explicó 
Mogarra. Tras su estreno en la 
televisión, José decidió coger 
la invitación de su amigo y 
grabar un disco. 

Un año y medio es el tiempo 
que ha tardado este solista al
calaíno en grabar su CD 
Tiempo al tiempo', formado 

por doce canciones todas ellas 
de estilos diferentes y para to
dos los gustos. "El titulo del 
disco es el nombre de la can
ción que presentamos el año 
pasado al festival de Beni
dorm, una canción preciosa y 
con mucho estilo, aunque no 
tuvimos la suerte de que salie
ra elegida. En el disco no hay 
ninguna canción igual, hay un 
vals, un bolero, rumbitas, mú
sicas de salsa, otras más me
lódicas, es un CD muy variado 
y completo en temas", mani
festó José Mogarra. 

IJident IClNICA DtNTAlJ 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

p,[ <Doctor )truírés o/ázquez )tragoneses y un 
equipo de profesionafes para cada especiaúdad 

a{ servicio de su sa{ud 6ucaf: 

- Cirugía Maxilofacial. 1 M PLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

•LAS TECNICAS MAS AVANZADAS 
• DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FINANCllCION PERSONAllZADA 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 918881111 
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El acto se celebró en el Aula Magna de la Facultad de Medicina 

la UI graduó a su Vll,Promoción de Enfermería 
La Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia celebró el pasado viernes 23 de junio, 
la fiesta de graduación de la vn Promoción de Enfermería. El acto, que inicialmente esta
ba previsto que se celebrase en el Paraninfo de la Universidad Cisneriana, :finalmente se rea
lizó en el Aula Magna de la Facultad de Medicina de la Universidad de Alcalá de Henares. 

Marta Durán Escribano, 
directora de la Escuela, fue la 
encargada de abrir el acto de 
graduación de los 96 alumnos 
que han finalizado sus estu
dios de enfermería en el pre
sente curso, un curso que se 
ha caracterizado por la lucha 
para conseguir que Enferme
ría pase a ser una licenciatura 
-cosa que ya se ha conseguido 
en cuatro universidades espa
ñolas- y no una diplomatura 
como hasta el momento. 

Durán, dio paso _al padrino 
de la promoción 97 /00, Fran
cisco Mejías Lizancos, quien 
felicitó a todos los alumnos y 
a sus familiares. Verónica Illa
na, representante de los 
alumnos, tomó la palabra, 
para en nombre de todos sus 
compañeros, dar el punto de 
vista del alumnado de los tres 
años universitarios vividos. 

Tras el discurso de Illana, 
llegó el momento cumbre del 
acto, la entrega de diplomas e 
imposición de becas e insig
nias a los alumnos gradua
dos, ante los aplausos de los 
familiares y amigos que llena
ron el Aula Magna de la 
Facultad de Medicina. 

Francisco Mejías, padrino de la promoción, y Marta Durán, 
directora de la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia 

ramo de flores, regalo de todos 
los alumnos graduados. 

El Coro Universitario puso 
el punto y final al acto con su 
interpretación de tres obras 
originarias del País Vasco, 
Asturias y Menorca, respecti-

vamente y el himno universi
tario, como colofón a la fiesta 
de graduación. 

La directora de la Escuela, 
Marta Durán Escribano, de
seó a través de PUERTA DE 
MADRID, a todos los nuevos 

......... -....... ......... --....... ............... 
llellaM 

diplomados, "muchísima 
suerte, porque estamos 
viviendo un momento del 
cambio profesional muy gran
de, con el desarrollo de la 
licenciatura que tiene que 
salir, que ya está puesto en 
cuatro universidades españo
las y que se tiene que homolo
gar como titulo oficial. Es una 
promoción que se va a encon
trar con una continuidad de 
estudios, que no se han 
encontrado otras promocio
nes, a la cual se incorporarán 
otras también, pero son un 
poco rompedores en ese senti
do, es un año un poco mági
co". 

La promoción 97 / 00 ha sido 
una de las promociones más 
luchadoras de las que han 
salido hasta el momento en la 
historia de la Escuela Univer
sitaria de Enfermería. "Esta 
promoción no ha sido más 
problemática, lo que ha sido 
es una promoción muy movi
da. Es una promoción que ha 
hecho el congreso de estu
diantes aquí, el congreso de 
salud mental, han colaborado 
con todo desde el primer cur
so y han hecho muchas activi
dades extras para la universi
dad y dentro de la universi
dad. Ha sido una promoción 
que se ha incorporado muy de 
lleno en la universidad, una 
promoción muy divertida y 
muy revindicativa", declaró 
Durán, quien definió a la VII 
Promoción de Enfermería 
como "una promoción muy 
interesante, una gente muy 
emprendedora y yo noto un 
cambio cualitativo, porque es 
la séptima promoción y esta 
escuela es muy joven, y se va 
notando un impulso y una 
participación muy grande de 
los alumnos". 

Alejandra de la Peña, en 
representación de todos los 
alumnos, impuso la beca 
honorífica de la VII Promoción 
a la directora de la Escuela, 
Marta Durán, en nombre de 
todos los profesores, a Fran
cisco Mejías y a Cristina Fran
cisco, que recibieron también 
un ramo de flores, ellas, y un 
detalle el padrino de la promo
ción. Su compañera Verónica 
Illana también recibió un 

AZULEJOS 

ca--;v·::~TOS LLJES ''PICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L. 

1 de julio de 2000 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

EXPOSfCION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 - Tlf.: 91 885 16 37 -WECHES-
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Más de 500 alumnos recibieron su diploma e insignia acreditatin 

El l.E.S. Antonio Machado celebró su 1 Graduación 
El I.E.S. Antonio Machado graduó el pasado viernes 23 de junio a los alumnos de las promociones de ba
chillerato y de los ciclos fonna~vos de grado medio y grado superior que han terminado sus respectivos 
estudios en el presente curso. Este ha sido el primer año en que el centro realiza este tipo de actos. 

Por primera vez en su histo
ria, el I.E.S. Antonio Machado, 
enclavado en la antigua Univer
sidad Laboral, más conocida por 
todos como U.L.A., celebró la 
graduación de los más de qui
nientos alumnos que en el cur
so 99/00 han finalizado sus es
tudios en el centro. 

El director del Instituto, Juan 
Basabe Blanco, fue el encargado 
de abrir el acto y dirigirse al nu -
meroso público presente en el 
salón de actos del centro. El si
guiente en tomar la palabra fue 
el representante de los alum
nos, David Bernal, con el que se 
dio paso a la entrega, por parte 
de la directiva del centro, de di
plomas e insignias a los alum
nos. 

Una a una fueron saliendo las 
diferentes especialidades. En 
primer lugar los ciclos formati
vos de grado medio, Reparación 
de calzado y marroquinería, 
Electricidad, Soldadura, Auxi
liar de enfermería, Equipos elec
trónicos de consumo, Mecaniza
do y Montaje y mantenimiento 
de instalaciones de frio-calor; a 
continuación las especialidades 
de Bachillerato, Arte, Ciencias 
de la Naturaleza y la salud, Hu
manidades, Ciencias Sociales y 
Tecnología; y por último los di
ferentes grupos de los ciclos for
mativos de grado superior, Acti-

vidades fisico-deportivas, Ana
tomía patológica y fisiológica, 
Dietética y nutrición, Aplicación 
y desarrollo de · proyectos de 
construcción, Desarrollo de pro
yectos urbanisticos, Desarrollo 
de productos electrónicos, Re
gulación y control automáticos 
y Sistemas de comunicación e 
informática. 

Juan Basabe explicó a PUER
TA DE MADRID que los actos de 
graduación han sido idea de 
una de las profesoras del cen
tro. "Se debe a que tenemos una 

profesora muy entusiasta con 
las actividades extraescolares. 
Es una mujer que siempre le ha 
gustado celebrar las cosas, le ha 
gustado que los alumnos estén 
contentos con ella, es muy bue
na tutora y ha querido que tu
vieran un recuerdo del instituto 
y además por otra parte conoce 
mucho las cosas inglesas, ame
ricanas y todas estas cuestiones 
de graduación e impulsó la idea. 
Un profesor de la tarde la reco
gió también con entusiasmo y 
en realidad nos parece una 

cuestión bastante acertada, por 
lo menos que se lleven un re
cuerdo del centro". 

Basabe se siente orgulloso por 
la finalización de los estudios de 
sus alumnos, "pero me podría 
sentir mucho más orgulloso. 
Quiero decir que el sistema edu
cativo en algunos momentos fa
lla. Nos hubiera gustado que 
hubiera salido mucho más. En 
ciclos formativos estamos muy 
contentos, pero en Bachillerato 
es menos del cincuenta por 
ciento, de todas formas, como 
estamos haciendo p1anes ahora 
didácticos en 3° y 4 º de la 
E.S.O., ahora es cuando se está 
notando, por ejemplo en inglés y 
en matemáticas y se va a incor
porar también lengua. Vamos a 
llevar inglés a 1 º de bachillerato, 
dividirlo por niveles y espera
rnos que vaya a ser muchísimo 
mejor en años sucesivos", ase
guró el director del centro, 
quien espera que el acto se siga 
haciendo en próximos cursos y 
con mayor número de alumnos. 
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Al final del curso PUERTA DE MADRID le preguntó 
sobre los principales temas de su gestión 

El alcalde también hace la selectividad 
Mientras 3.000 estudiantes afrontaban en las aulas de la universidad de Alcalá la temible selec
tividad para tener acceso a los estudios superiores, PUERTA DE MADRID puso al alcalde Manuel 
Peinado un examen en el que se le preguntaron por los principales temas de su gestión políti
ca en la ciudad. El primer edil complutense tomó el cuestionarlo y comenzó a responder a las 
preguntas que se le hicieron. Como profesor que es, Peinado está acostumbrado a poner y corre
gir exámenes. Pero esta vez fue él quien se aplicó a responder al examen que le puso PUERTA 
DE MADRID. Serán los lectores el tribunal calificador que íntimamente decida si aprueba o sus
pende a Peinado en esta particular selectividad que hace al término del curso político, cuando 
está a punto de cumplirse un año de su toma de posesión como alcalde. 

1.- ¿Qué se ha hecho con el 
caserón de los Casado después 
de la compra? 

- Pagarlo. La semana pasada se 
abonó el talón correspondiente a 
la compra, es decir, 550 millones 
de pesetas. La familia Casado abo
nó los impuestos que tenían pen
dientes con el ayuntamiento, valo
rados en más de 40 millones. 

2.- ¿Pero tienen ustedes liqui
dez en el ayuntamiento? ¿Tenía 
fondos el cheque? Lo digo por
que no es habitual que el ayun
tamiento pague tan pronto y ahí 
están sus proveedores. 

- Claro. Hay que tener en cuenta 
que la Empresa Municipal de la 
Vivienda nos pagó a nosotros las 
parcelas que le vendimos a fin de 
obtener los fondos necesarios para 
la compra de la finca de los Casa
do. Ese dinero que nos pagó la 
EMV se metió en una cuenta y 
ahora se ha sacado para liquidar a 
la familia Casado los 550 millones 
de pesetas. En el mismo acto ellos 
liquidaron más de 40 millones de 
pesetas, no recuerdo si 42 o 47 
millones de deudas que ellos tení
an con el ayuntamiento. 

3.- ¿Qué van a hacer ahora 
con el caserón de los Casado y la 
finca que han comprado? 
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- Ahora lo que se va a hacer es la 
desagregación de las tres parcelas, 
una de las cuales es en la que está 
el palacio. Vamos a realizar unos 
trabajos de cierre y de seguridad 
del palacio mientras se hace el trá
mite de desagregación de las par
celas. Administrativamente se 
harán los correspondientes con
cursos de venta con destino a un 
centro cultural, esperamos que sea 
una casa de Cultura y con destino 
a la hostelería. Paralelamente 
haremos nuestro proyecto de ofi
cina de turismo y de centro de 
artesanía, algo que ya le he plante
ado al consejero de Economía de 
laCAM. 

4.- ¿Se ha reunido con el con
sejero Blázquez? 

- Pues sí, el martes día 20. En 
esa reunión hablamos del siguien
te paso que hemos dado con res
pecto al parador de turismo. La 
parte de la parcela de la antigua 
cárcel de Alcalá que sigue siendo 
de Instituciones Penitenciarias, 
queremos adquirirla desde el 
ayuntamiento conjuntamente con 
la CAM. Una vez que la hayamos 
adquirido se la adjudicaremos a 
Paradores para que construya el 
parador en Alcalá. Queremos 
comunicárselo a Paradores para 

que se incluya el proyecto en sus 
presupuestos del año 2001. 

S.- Volvamos al importante 
tema del caserón de los Casado. 
¿Qué ocurre por fin con el paso 
que comunica la calle Libreros 
con la Vía Complutense? ¿Va a 
haber paso o no? 

- Al final habrá paso a través de 
la fábrica de hielo. Lo que no 
sabemos es por dónde va a haber
lo. Me explico: Estamos estudian
do si la calle Nebrija va a tener 
continuidad desde la calle Libre
ros hasta la Vía Complutense en 
línea recta, atravesando la fábrica 
de hielo, o si se va a seguir el tra
zado que tenía una antigua calle. 
La única diferencia es que en este 
caso habrá un recodo, pero en 
ambos casos se atravesará la fábri
ca de hielo. 

6.- Ustedes desde el gobierno 
han hablado mucho de hacer un 
nuevo ayuntamiento. Pensaron 
incluso en llevarlo al actual 
recinto ferial. ¿Con una finca de 
las dimensiones de la de los 
Casado en pleno centro de Alca
lá no han pensado en llevar a 
ella el nuevo ayuntamiento? 

- La verdad es que no; eso es 
algo que no se ha planteado. Sí es 
cierto que es un sitio muy céntri-

co, pero la pregunta me pilla de 
sorpresa absoluta. De todos 
modos todas las buenas ideas se 
reflexionan. 

7 .- Además de comprar el 
caserón y la finca de los Casado, 
ustedes han comprado para el 
ayuntamiento los dos edificios 
del antiguo colegio de Santo 
Tomás, en la calle Escritorios. 
¿Qué van a hacer ahí? 

- Son dos fincas. En una de 
ellas, que tiene una superficie de 
1.500 metros cuadrados edifica
bles, está ya ultimado el proyecto 
de remodelación por parte del 
ayuntamiento. Es una obra que 
vamos a financiar a través del 
PRISMA. La obra va a empezar 
en septiembre o en octubre. Ahí es 
donde irán las dependencias de 
urbanismo hasta que haya un nue
vo ayuntamiento. Eso nos va a 
permitir liberar espacio en la vieja 
casa consistorial y expandir el 
área de hacienda. El otro edificio 
lo va a rehabilitar la comunidad de 
Madrid. Ya están aprobadas las 
cuatro escuelas taller para hacerlo. 
Esas escuelas de diferentes oficios 
se van a meter en este edificio y en 
la casa de los Lizana. El edificio 
del antiguo colegio Santo Tomás 
va destinado a centro de forma
ción para centralizar todo lo que 
hay de aulas, actividades, despa
chos, etc, sobre formación, sea del 
ayuntamiento, sea de los sindica
tos o de los empresarios. 

8.- ¿Y en la casa de los Liza
na? 

- Aprovechando la presencia de 
estas escuelas taller se va a rehabi
litar la casa de los Lizaoi, de la 
que sabe que una parte es del 
ayuntamiento y otra de la univer
sidad. Yo ya he hablado con el rec
tor y se va a rehabilitar para hacer 
dependencias de la universidad 
relacionadas con el desarrollo eco
nómico y actividades del ayunta
miento relacionadas también con 
el desarrollo económico, es decir, 
con el OADE y habrá alguna otra 
cosa. 

9.- Es decir, que se va a trasla
dar el OADE de la casa Tapón a 
la casa de los Lizana? 

- Así será. Lo que no sabemos 
todavía es qué se va a poner en la 
casa Tapón en lugar del OADE. 

10.- ¿Cuánto van a costar 
estas rehabilitaciones? 

- Sabemos lo que va a costar la 
parte que paga el ayuntamiento, es 
decir, el edificio que rehabilitare
mos nosotros, que va a estar entre 
lo 80 y los 90 millones. El resto, lo 
que financia la CAM,lo desconoz
co. 

11.- ¿Cuánto costó la compra 
del antiguo colegio Santo 
Tomás? 

- 250 millones de pesetas. 
12.- Al concejal de Medio 

Ambiente le preocupa lo que se 
refiere a la contaminación por 
ozono, algo de lo que usted ha 
escrito e investigado como cate
drático. ¿Va a ser un verano 
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preocupante por la contamina
ción por ozono? 

- Hay que tener en cuenta que la 
mayor parte de la contaminación 
que provoca el aumento del ozono 
malo nos viene de Madrid. Pero 
también ponemos nosotros nues
tro granito de arena sacando el 
coche por las mañanas. Es un pro
blema complejo, de difícil solu
ción. Pero tampoco conviene 
espantar a la población. Los nive
les que hay de alarma tienen una 
horquilla muy amplia y están muy 
alejados de lo que puede empezar 
a provocar problemas a personas 
mayores y a niños con problemas 
de asma. Aunque nos mancomu
náramos San Femando, Torrejón, 
Coslada y Alcalá, el problema 
seguiría estando en Madrid y en su 
tránsito. 

13.- ¿Qué pasa con las depura
doras de aguas residuales? 

- Tenemos dos depuradoras, la 
de aguas industriales y la de aguas 
urbanas. Cuando se diseñaron 
ambas se hizo para que los proce
sos de depuración de aguas proce
dentes de la industria, que son 
muy caros porque llevan metales y 
sustancias diferentes que las aguas 
urbanas, se hicieran separadamen
te. Lo que ocurre es que a lo largo 
de los años ha habido un desarro
llo urbano que hace que a la depu
radora industrial lleguen aguas 
urbanas que se depuran a un coste 
muy alto. La depuradora urbana 
ha alcanzado límites de saturación 
por lo que ha realizado ese by
pass para llevar aguas urbanas a la 
depuradora industrial. Tenemos un 
problema de despilfarro. El pro
blema de los malos olores se va a 
solucionar porque se van a reducir. 
El Canal de Isabel II está cum
pliendo con sus compromisos pero 
sigue subsistiendo el problema de 
que la depuradora urbana está 
sobresaturada. Otro problema es 
que estas depuradoras, sobre todo 
la urbana, tienen un tamaño redu
cido, y cada vez que hay lluvias se 
producen aliviaderos de aguas al 
río con lo que se vierten grandes 
cantidades de aguas fecales sin 
depurar. Estas depuradoras tienen 
nada más que dos tratamientos, el 
primario y el secundario y el trata
miento de las aguas no es tan bue
no como nosotros quisiéramos. La 
depuradora que se haga nueva ten
drá que tener tratamiento terciario. 

14.- ¿Es muy cara una nueva 
depuradora? 

- Pues sí; nos dicen que entre 
7.000 y 8.000 millones de pesetas. 

15.- ¿Pero tiene dinero el 
ayuntamiento para hacerla? 

- Evidentemente no. Por eso tie
nen que cofinanciarlo la CAM y el 
Canal de Isabel II. De momento a 
ver si obtenemos el suelo del Soto 
del Espinillo para hacer la depura
dora. Estoy pendiente de una 
entrevista con el consejero de 
Obras Públicas, Luis Eduardo 
Cortés, para hablar, entre otras 
cosas, del Soto del Espinillo. 
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16.- Usted se pre
sentó a las elecciones 
haciendo bandera co
mo candidato sobre el 
recuperación del río 
Henares. Ha pasado 
el tiempo y ahí no se 
ha hecho nada. Han 
comprado edificios y 
hay gente que se está 
inquietando porque 
no se recupera el río. 

- Yo lo que digo es 
que cada cosa debe lle
var su ritmo. Se avanza 
en la idea de la ciudad 
en verde y azul por los 
sitios en los que se pue
de. Ha pasado desaper
cibido que se han cap
tado las eras del Silo 
para hacer un parque. 
Se quiere captar la isla del Colegio 
para hacer un parque. Lo primero 
que se pide a la CAM en el plan 
PRISMA son proyectos medioam
bientales entre los cuales van 500 
millones en parques y jardines, y 
otros tantos millones en red de 
aguas. A los fondos europeos de 
cohesión se ha presentado un pro
yecto de saneamiento por valor de 
3.500 millones de pesetas. Todo 
eso se va haciendo. Con respecto a 
lo de la compra de los edificios, el 
otro día se lo decía a Jesús Dornín
guez (PP): Su partido dice unas 
cosas en el pleno sobre la compra 
del palacio de los Casado y sin 
embargo en la comisión de urba
nismo se aprobó la compra por 
unanimidad. ¿En qué quedamos? 

17.- El PP acostumbra a decir 
que el ayuntamiento parece una 
agencia inmobiliaria? 

- Pues con su pan se lo coman. 
Más vale eso que no que parezca 
un circo, como en otros tiempos. 

18.- Entonces ¿cuándo van a 
recuperar el río Henares? 

- Estamos en ello. Lo de la 
depuradora es un proceso clave, lo 
mismo que captar las islas. En eso 
podemos actuar pero hay cosas en 
las que no podemos hacerlo. Pode
mos contribuir a la mejora del río 
depurando mejor las aguas, o 
adquiriendo zonas marginales del 
Henares. Vamos actuando poco a 
poco. 

19.- ¿Cómo está el tema de la 
discoteca Radical? 

- Se inició el expediente de 
demolición al que la propiedad 
presentó unas alegaciones. Los 
servicios técnicos jurídicos del 
ayuntamiento están estudiando 
esas alegaciones. Mientras tanto 
se ha hecho lo que legalmente se 
puede hacer, que es prorrogar has
ta tres meses el precinto de la ins
talación, es decir, del Radical y del 
Prívate. A primeros de julio esta
rán resueltas las alegaciones y 
habrá novedades al respecto. 

20.- ¿Hay contactos entre el 
ayuntamiento y la propiedad? 

- Ha habido visitas de los pro
pietarios al ayuntamiento. Noso
tros les recibimos como a todos 

los vecinos y se les dice que se 
cumplirá con la legislación urba
nística al respecto. 

21.- Hay firmas de 1.500 veci
nos pidiendo el cierre de Pant
heón ¿Qué va a ocurrir con este 
tema? 

- Estamos actuando. Sabéis que 
los fines de semana se están reali
zando allí intervenciones de todo 
tipo. Se está realizando una labor 
importante con el fin de abrir un 
expediente con el cual actuaremos 
legalmente y en consecuencia. Las 
actividades que se generan alrede
dor de Pantheón son absolutamen
te intolerables y el ayuntamiento, 
con sus responsabilidades de 
gobierno, no está dispuesto a tole
rarlas. 

22.- No tiene nada que ver con 
lo anterior, pero con la empresa 
Vicioso Hermanos parece que 
ha habido algún acercamiento 
por parte del ayuntamiento. 
¿Verdad? 

- El problema de Vicioso Her
manos es el de la máquina. Ahí 
hay trabajadores y ha habido acer
camiento porque se les autorizó a 
que hicieran un trabajo adminis
trativo dentro. Pero hasta que no 
veamos la máquina termodestruc
tora funcionando y que no deje de 
producir malos olores, no se va a 
reanudar la actividad. Nada nos ha 
costado más trabajo que dar la 
orden de precinto de actividad de 
Vicioso Hermanos. Yo confío que 
la máquina resuelva los proble
mas. 

23.- Hemos acabado el exa
men. ¿Qué nota se pondría 
usted a sí mismo con su expe
riencia como profesor? 

- Desde luego más que la que 
me da Bartolomé González, que 
no me da muy buenas notas. 

24.- ¿Va a recuperar Marta 
Luna competencias de gobier
no? 

- Estamos esperando. Todo el 
mundo tiene la segunda oportuni
dad y estamos esperando que ella 
se manifieste en público como 
habíamos acordado en el equipo 
de gobierno. 

Jesús Manuel CÁMARA 
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Luis Suárez, Francisco González, Pilar Lledó y Paca Sauquillo, un reencuentro de "históricos". 

El antiguo grupo complutense se reunió 
en torno a la presentación de un libro de Paca Sauquillo 

··1istóricos" de la desaparecida ORT 
se reencontraron en Alcalá 
Varios integrantes de la desaparecida Organización Revolucionaria de Trabajadores (ORT) volvieron 
a reunirse en Alcalá, donde en los años setenta hubo un grupo de este partido, del que han forma
do parte conocidos lideres de la izquierda complutense. La ORT obtuvo dos concejales en el ayun
tamiento en las primeras elecciones municipales que hubo después de morir Franco. Aún hoy anti
guos dirigentes de la ORT en Alcalá se mantienen en activo dentro de la política, algunos como 
Luis Suárez Machota, con un importante papel en IU y en el ayuntamiento. Miembros de aquella 
ORT se reunieron en Alcalá durante la presentación de un libro de la eurodiputada del PSOE 
Paca Sauquillo, "Mirada de mujer", que tuvo lugar en la biblioteca central el jueves día 22 de junio. 

PUERTA DE MADRID logró 
fotografiarlos juntos. Todos 
ellos se conocían perfectamen
te, aunque no militaron juntos 
el mismo tiempo en la ORT. El 
último en llegar a la organiza
ción fue Luis Suárez Machota, 
quien se incorporó allá por el 
año 1977. El sindicalista de 
CC.00. y exconcejal de IU 
Francisco González Adrada 
dice que él fue el primero en lle
gar y dirigió la organización en 
los tiempos más dificiles. Entre 
medias está Pilar Lledó, exdele
gada del gobierno en Madrid y 
militante del PSOE. Con ellos 
están en la foto Paca Sauquillo, 
más orientada en los años 
setenta al movimiento vecinal, 
y su marido, Jacobo Echeve
rria, que llegó a ser responsa
ble de la célula que en Alcalá 
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tenía la ORT y que se orientó 
más hacia el aspecto sindical. 

Paco González Adrada dijo a 
PUERTA DE MADRID que la 
primera célula de la ORT en 
Alcalá se formó entre los años 
1968 y 1970: "Recuerdo que 
muchas reuniones las tuvimos 
en la granja La Peruana, en la 
carretera de Daganzo, y que 

cuando mataron a Carrero 
Blanco destruimos un archivo 
que teníamos allí por temor a 
que lo descubriese la policía". 

Pilar Lledó llegó a la ORT 
desde la asociación de vecinos 
del distrito N. Ella y Paco Gon
zález trajeron años después a 
la redacción de PUERTA DE 
MADRID a históricos líderes 
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políticos y sindicales. Paca 
Sauquillo recordó al redactor 
de este semanario las entrevis
tas que le fueron realizadas en 
esta redacción en tiempos difi
ciles para todos. A mitad de los 
setenta pasaron por las ofici
nas de PUERTA DE MADRID 
históricos políticos como 
Ramón Tamames, Nicolás 
Redondo y Marcelino Cama
cho. Francisco González Adra
da recuerda su paso por la pri
sión de Carabanchel durante 
dos meses, los que van entre 
marzo y mayo de 1976. Gonzá
lez Adrada dice que coincidió 
allí con Paca Sauquillo, con 
Tamames y con otros muchos. 

Procedencia católica 
Lo que nadie pone en duda es 

del origen católico de la históri
ca ORT, que poco a poco fue 
derivando al maoísmo. De 
hecho, Paca Sauquillo se reco
noce creyente en su propio 
libro, que presentó en el salón 
de actos Gerardo Diego de la 
biblioteca central. Es conocido 
que a Francisco González 
Adrada lo casaron tres curas 
en la ermita de San Isidro y que 
en las reuniones de la izq]Jier
da intervino muchas veces el 
párroco de San Isidro, Inocen
te. Aquellos eran tiempos, si no 
de clandestinidad, sí de semi
clandestinidad. 

Luis Suárez Machota recono
ció que él llegó a la ORT en 
Alcalá en 1977. Como abogado 
laboralista, se instaló en el des
pacho de Julio Martinez Loro 
después de llegar de Francia. 

La ORT se descompuso poco 
antes de llegar el año ochenta. 
González Adrada se marchó 
antes de las elecciones munici
pales de 1979, en las que con 
todo y con ello iba como inde
pendiente en el número 3 de la 
candidatura, que obtuvo dos 
concejales, el dirigente de la 
ORT en Alcalá Juan Arriola 
Viso y el propio Luis Suárez 
Machota. Aquéllos posiblemen
te fueran algo así como "los 
últimos oerretistas". Entonces 
militaban en el PSOE o estaban 
próximos a él algunos vetera
nos como Paca Sauquillo, José 
Sanroma, Pilar Lledó, etc. 

Con el fin de la ORT algunos 
de sus militantes compluten
ses crearon un movimiento 
autóctono en Alcalá, el MIA 
(Movimiento de Izquierdas de 
Alcalá). Muchos de ellos estu
vieron en el Sindicato Unitario 
(SU), también ya desaparecido, 
como el actual dirigente de 
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Con el grupo, Jacobo Echeverría, esposo de Paca Sauquillo y en su 
día coordinador de ORT en Alcalá. 

Paca Sauquiillo, durante la presentación de su libro, 
junto a la concejal de Mujer, Magdalena Moreno. 

CC.00. Luis Calvo. Cuando a 
mediados de los años ochenta 
se creó Izquierda Unida, casi 
todos ellos recalaron en la 
organización que integró en 
torno al PCE a varias organiza
ciones políticas y a indepen
dientes. Y aquello no dejaba de 
ser una contradicción porque 
aquellos militantes de la 
izquierda se integraron en JU 
junto al partido que tan denos
tado estaba por ellos, el PCE. 

. La J?resentación del libro 
Luis Suárez, al leer el libro de 

Paca Sauquillo, se puso en 
contacto con ella para que 
viniera a presentarlo a Alcalá. 
El volumen salió de imprenta 
hace un mes aproximadamente 
y ya va por la segunda edición. 
En la presentación estuvo la 
concejal de la Mujer, Magdale
na Moreno, 

La eurodiputada del PSOE 
Paca Sauquillo, que llegó a 
Alcalá con su marido, Jacobo 
Echevenia, firmó en el libro de 
honor del ayuntamiento y 
conoció por primera vez el 
salón de plenos. Fue cuando 
estaba allí cuando preguntó 
por Paco González Adrada, 
quien luego llegó al salón de 
actos de la biblioteca central, 
donde PUERTA DE MADRID 
hizo la fotografia para el 
recuerdo rriás-o menos nostál
gico. Luis Suárez Machota no 
dejó de comentar a Francisca 
Sauquillo que "Paco sigue dan
do guerra. Nos montó una bue
na aquí, en el salón de plenos, 
el día 1 7 de noviembre". El pri
mer teniente de alcalde recordó 
la protesta sindical respecto a 
la funcionarización de los tra
bajadores municipales en una 
de las pocas ocasiones en las 
que ha estado en el lado opues
to a su "eterno compañero" 
Francisco González Adrada. 

Jesús Manuel CÁMARA 
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La Schola Cantorum, ante su público en la capilla de San lldefonso el viernes día 23 de junio. 

Según la conceial de Cultura, alguien compró una entrada 
por 4.000 pesetas en .. la reventa" para ver el auto sacramental 

Schola Cantorum, Orpheus v Alcantarilla Teatro 
protagonizaron 11la fiesta barroca· del Corpus" 
El patio de Santo Tomás presentó un lleno impresionante (500 personas) de un público que que
ría asistir a la fiesta barroca del Corpus, especialmente a la representación del auto sacramental 
"La cena del rey Baltasar", de Calderón de la Barca. Según la concejal de Cultura, Pilar Femández 
Herrador, se detectó reventa: si la entrada costaba 750 pesetas, un precio que a más de uno le 
pareció elevado a priori, hubo quien, siempre según Femández, llegó a pagar hasta 4.000 pesetas. 

En la fiesta barroca del Cor
pus quedó impresa la voluntad 
de crear una cita anual al estilo 
del Don Juan itinerante, es 
decir, un nuevo elemento espe
cífico que sólo se pueda encon
trar en Alcalá, con un marco 
excepcional, como es la univer
sidad cisneriana. Con ello no 
sólo se consigue despertar el 
interés de los complutenses, 
que sienten como algo suyo el 
espectáculo cultural, sino tam
bién el de muchos visitantes. La 
fiesta barroca del Corpus nace 
de la concejalía de Turismo. Sin 
embargo, de la primera a la 
segunda edición, que ha pasado 
por las manos de Guillermo 
Baeza en cuanto a producción y 

a preparación como gerente de 
la Fundación Colegio del Rey, 
hay grandes diferencias. 

Para empezar fue elegida una 
compañía de teatro compluten
se. Alcantarilla Teatro preparó 
"La cena del rey Baltasar" bajo 
la dirección de Luis Dorrego 
contando con algunos actores y 
actrices muy conocidos en la 
escena complutense, como Ant
xón Jiménez, Carmen Jabone
ro, Carlos Chacón, etc. Por otra 
parte, se cambió el escenario y 
se ganó muchísimo al respecto. 
De la iglesia de las Bernardas se 
pasó al patio de Santo Tomás y 
se amplió la programación 
incorporando música barroca 
coral e instrumental. 

El viernes, con entrada libre 
en la capilla de San Ildefonso, la 
Schola Cantorum interpretó un 
concierto que vuelve a poner a 
la veterana coral complutense 
en otro de los principales actos 
culturales del año en Alcalá. 

El sábado hubo música ins
trumental barroca, también en 
la capilla de San Ildefonso, y 
con entrada libre. Fue a cargo 
del sexteto Orpheus. En ambos 
casos la capilla se llenó. 

El auto sacramental 
El público de finales del siglo 

XX no está acostumbrado a 
ver un auto sacramental. Obra 
religiosa realizada en verso, se 

sitúa en la cima del teatro 
español del siglo de oro con 
Calderón de la Barca como 
máximo exponente. Con un 
argumento en el que lo religio
so se une a lo mundano y en el 
que el pecado siempre acaba 
por caer derrotado, el auto 
sacramental es complicado de 
ver para el público actual. 

Un auto sacramental debe 
apoyarse especialmente en la 
escenografia y en el ritmo del 
verso. A ello se aplicó el traba
jo de Dorrego con actores y 
actrices. Dorrego aprovechó de 
manera brillante el espacio 
escénico que ofrecía el patio de 
Santo Tomás. 

Lo más sorprendente fue 
que la expectación del público 
fue muy grande, hasta el pun
to de agotarse las entradas. La 
concejal de Cultura, Pilar Fer
nández, dijo: "Sabemos que 
hubo gente que pagó 4.000 
pesetas por una entrada. 
Incluso sabemos quién se la 
vendió. También sabemos que 
hubo gente que pagó 2.000 
pesetas por la entrada que 
valía 750, pero lo máximo que 
se llegó a pagar fue 4.000 
pesetas por una entrada. Cre
emos que quien pagó tal canti
dad era gente . de Madrid que 
vino ex profeso a ver la fiesta 
barroca del Corpus". 

La cita musical del sábado en San lldefonso tuvo como protagonista al sexteto Orpheus. 
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32 alumnos se Ulularon en actMdades relacionadas con la recuperación 
del patrimonio español e hispanoameñcano 

11 laster de Pattimonio clausuró su IV edición 
La IV Promoción del Master de Patrimonio (M.R.R.P) del curso 98-99 clausuró su edi
ción con la entrega de los títulos a los 32 alumnos que este año formaron el master. El 
acto tuvo lugar en viernes 23 de junio en el Paraninfo de la Universidad de Alcalá. En
tre los alumnos que recibieron este galardón. se encontraban arquitectos y restaura
dores de ocho países: Argentina. Brasil. Colombia. España. Guinea Ecuatorial. Nicara
gua. Portugal y Venezuela. Carlos Clemente San Román. director del Master manifes
tó: "Estoy muy contento con el resultado del Master. ves cómo van pasando los años y 
que los alumnos están muy satisfechos. es una alegria para todos nosotros". 

El viernes 23 de junio, en 
el Paraninfo de la Universi
dad, tuvo lugar la entrega 
de los títulos de la IV Pro
moción del Master de Patri
monio del curso 98-99. La 
plantílla de profesores está 
compuesta por 160 espe
cialistas en distintas mate
rias tales como derecho, 
economía, patrimonio del 
mueble, historia y la arqui
tectura. El acto de entrega 
de títulos estuvo presidido 
por el vicerrector de Cen
tros y Estudios Propios 
José Blázquez, el director 
del Instituto Español de Ar
quitectura Joaquin lbáñez 
y el director del Master en 
Restauración Carlos Cle
mente San Román. 

El director del Master, 
Carlos Clemente San Ro
mán comentó: "Es un Mas
ter que está dando un nivel 
de empleo a los profesiona
les que lo realizan del cien 
por cien. Muchos de ellos 
están trabajando en algu
nos de los monumentos 
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más importantes de Espa
ña, otros están llevando a 
cabo algunas restauracio
nes más significativas en 
sus países. muchos de ellos 
han ganado concursos, 
también están recibiendo 
encargos de las Divisiones 

Generales de Patrimonio. 
Realmente la experiencia de 
estos titulados especializa
dos en restauración se está 
convirtiendo desde Alcalá 
en una metodología propia 
que se está exportando a 
otros países de Iberoaméri-

Carlos Clemente San Román, 
director del master 

ca y a otras comunidades 
autónomas de España". 

El Master en Patrimonio 
con esta entrega de titula
ciones sitúa a sus 250 titu
lados en actividades rela
cionadas con la recupera
ción del patrimonio español 
e hispanoamericano. "En 
esta IV Promoción se titula 
a 32 alumnos, entre los 
alumnos que reciben este 
galardón se encuentran ar
quitectos y restauradores 
de ocho naciones: Argenti
na, Brasil, Colombia, Espa
ña, Guinea Ecuatorial, Ni
caragua, Portugal y Vene
zuela. Algunos de los alum
nos extranjeros se queoan 
aquí en prácticas, otros es
tán en estudios o departa
mentos del propio Master 
realizando prácticas y el 
resto regresan a sus países 
para desarrollar el trabajo 
de conservación de los mo
numentos", explicó Cle
mente San Román, que co
mentó que muchas de las 
practicas son por parte de 
la universidad, ya que 
cuenta con catorce empre
sas, en las cuales se reali
zan prácticas de un año o 
medio año, y a otros direc
tamente se los ficha para 
las empresas sin pasar por 
un periodo de prácticas. 

El director del Master 
concluyó diciendo: "Según 
pasan los añ9s vas viendo 
cómo los alumnos están 
muy satisfechos con los co
nocimientos que adquieren, 
han creado una Asociación 
de Antiguos Alumnos, y se 
está creando una metodolo
gía propia de lo que se está 
haciendo en la ciudad de 
Alcalá hacia el exterior. Es
toy muy contento y satisfe
cho con el resultado del 
Master". 
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Organizado por la Asociación cunural Banda Sintónica Complutense 

Alcalá celebró el 1 Encuentro 
de Bandas de Música 
La Asociación Cultural Banda Sinfónica Complutens, organizó el domingo 25 de junio el 1 
Encuentro Bandas de Música "Ciudad de Alcalá de Henares". En el event o participaron, ade
más de la Banda Complutense, la Asociación Musical ''Villahermosa de Alovera" y la Aso
ciación Cultural "Banda de Música de Pastrana". El encuentro, que no se celebró en el Quios
co de la Música por su mal estado, se realizó en las Ruinas de Santa Maria, junto a la Capi
lla del Oidor, tras un pasacalle inicial que recorrió la plaza de Cervantes. 

El 1 Encuentro de Banda s 
de Alcalá, era uno de los re
tos de la Asociación Cultural 
"Banda S infónica Complu
tense" y de su director Luis 
Antonio Sepúlveda, cuando 
está asociación se formó en 
el año 1999. 

Sepúlveda se mostró muy 
satisfecho con la realización 
de este 1 Encuentro de Ban
das, que espera que se repita 
todos los años. "Estoy muy 
satisfecho, porque aquí en 
Alcalá se tiene que empezar a 
mover mucho la cuestión de 
bandas de música y yo creo 
que esto lo realza mucho 
más". 

Entre los motivos de la ce
lebración de este encuentro, 
que presenciaron más de 
doscientas personas, estaba 
el ']untar bandas de diferen
tes localidades, darse uno a 
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conocer, ver otras bandas, 
luego devolver la visita y bus
car la motivación de los 
miembros de la banda". 

La Banda de Alovera fue la 
primera en interpretar sus 
piezas. S u programa se com
puso del pasodoble de José 
Padilla, "Ca .. . C'est Pruis", "La 
Zarzuela" con arreglos de An
tonio Inés, el vals, "Sous les 
ponts de Pruis" de Vicente 
Soto y para terminar los pa
sodobles, "Camino de rosas" 
y "El Ebro canta", de José 
Franco y Ñarro y Carmona, 
respectivamente. 

La Banda de Pastrana, in
terpretó el pasodoble "Cielo 
Andaluz" de pascual Marqui
na", el poema sinfónico, "Una 
noche en Calatayud" de Pa
blo Luna y la selección 'Tri
logy" de John Williams. 

La Banda Sinfónica Com-

plutense puso el punto y fi
nal al concierto, con la inter
pretación del pasodoble 
"Santander", de E. Rosillo, la 
obertura de R. Chapi, "El 
tambor de Granaderos", la 
banda sonora de James Bond 
007, de Johan de Mey y la se
lección "Oregón" de Jacob de 
Haan. 

La Banda Sinfónica Com
plutense, que cuenta en la 
actualidad con 45 miembros, 
abarca, según su director, 
prácticamente ya todos los 
géneros musicales. _ 

Entre los próximos compro
misos de la Banda Complu
tense, se encuentran el con
cierto en Alovera el 16 de ju
lio, devolviendo así la visita 
de la banda de esta localidad, 
además de trabajar en la fe
rias de Alcalá y las de Camar
ma. 

El concierto 
no se celebró 
en el Quiosco de la 
Música por 
su mal estado 
"El Quiosco está hecho un 

desastre y lo digo así, porque 
las escaleras para acceder al 
Quiosco están llenas de cris
tales, está muy sucio y luego 
el suelo no reúne las condi
ciones necesruias. Hay mu
cha plaqueta levantada, mu
cho agujero y no era cuestión 
de subir y bajar ahí tanta 
gente. Este sitio está muy 
bien, tiene muy buena acús
tica, es una plaza muy redon
da, con lo cual la gente que 
viene aquí va a disfrutar más 
de la música, porque de lo 
que se trata es de disfrutar 
de la música", aseguró Luis 
Antonio S epúlveda. 

El director complutense d~o 
que "eso esta ahí y hay que 
utilizarlo, pero hay arreglarlo 
un poquito. Eso lleva sin 
arreglarse muchísimos años. 
Las cosas con el tiempo y con 
el uso se deterioran como 
todo. Yo creo que cuesta muy 
poquito poner un suelo nuevo 
y unas escaleras un poco en 
condiciones. A la gente de Al
calá le gusta venir a escuchar 
los conciertos de música, so
bre todo en el Quiosco, que 
para eso está. Lo único que 
hay que hacer es mejorar las 
estructuras". 
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El Audnorio Municipal acogió este Festival diñgido por la profesora Cannen Sánchez 

El gimnasio Olimpia celebró su Festival de Danza 
El gimnasio Olimpia celebró el pasado viernes 23 de junio el Festival de Danza, en el que sus alum
nas demuestran la labor realizada durante todo el curso. El Festival, dirigido por la profesora Car
men Sánchez, tuvo lugar en el Auditorio Municipal de Alcalá de Henares, ante un numeroso pú
blico que disfrutó con las coreografias realizadas por las bailarinas que salieron a escena. Las 
alumnas de Carmen Sánchez del C.P. Juan de Austria también participaron en el evento. 

La primera parte del Festi
val se abrió con la coreogra
fia de las alumnas de Sán
chez, con la que obtuvieron 
el tercer premio del Certa
men de Jóvenes Creadores 
realizado por la concejalía de 
Juventud del ayuntamiento 
de Alcalá de Henares. Tras 
esta primera actuación se 
dio paso a las más jovenci
tas, que demostraron sobre 
el escenario su salero y su 
arte al son de sevillanas, 
rumbas y clásico español. 

La segunda parte contó 
con la interpretación de la 
obra "Amargo", que al igual 
que en el día de su estreno 
encandiló a los presentes. 
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Carmen Sánchez cuenta 
en la actualídad con unas 
cincuenta alumnas, de eda
des comprendidas entre los 
3 años, de las más jóvenes y 
los 35 de las más veteranas. 

La profesora de Danza del 
gimnasio Olimpia, con este 
tipo de festivales, pretende 
"primero motivar a las niñas, 
porque las clases les gustan, 
pero el escenario los llama la 
atención y luego demostrar a 
los padres el trabajo que se 
está realizando todos los 
días en las clases, que ellos 
no lo ven, pero que así es 
una forma estética de verlo". 

En la actualídad su grupo 
de Danza de mayores está 

trabajando duro para el pró
ximo Certamen Amateur de 
Alcobendas, así como para el 
Certamen de Fuenlabrada, 
que es un trampolin para el 
Certamen Nacional, "pero 
vamos ahi ya son figuras 
profesionales las que partici
pan", declaró Sánchez, que 
no pretende sacar un grupo 
profesional y para quien lo 
principal es la enseñanza. 
"Además de profesora de 
danza, soy maestra. Soy 
muy privilegida porque pue
do hacer las dos cosas que 
he estudiado. A mi me gusta 
el mundo de la enseñanza y 
de la coreografia, no me gus
ta el mundo del escenario". 

Activos y [ficaces 
contra la acumulación de grasas 

Contriliuyen progresivamente 
a reducir adiposidades 

Sánchez concluyó: "Hago 
el trabajo que no quiere na
die de los profesionales. A 
un profesional lo encanta co
ger a gente ya hecha y pulir
la, pero a la niña que empie
za de cero no quiere nadie 
trabajar con ella, pero a mi 
me encanta". 
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Su director, luis Díaz Martín, lle nombrado Socio de Honor de la Coral 

La Coral Polifónica Complutense 
celebró su X Aniversario 
La Coral Polifónica Complutense celebró el pasado fin de semana su décimo aniversario. Un 
concierto en el Teatro Salón Cervantes, en el que int erpretaron obras de sus diez años de t ra
yectoria musical, una cena de hermandad y una misa en el Oratorio de San Felipe Neri fueron 
los actos celebrados con motivo de este aniversario. Su director y fundador, Luis Díaz Martín, 
fue nombrado Socio de Honor de la Coral. En la actualidad la Coral está compuesta por 48 
miembros, 28 mujeres y 20 hombres, de edades comprendidas entre los 16 y los 50 años. 

Diez años de historia, 14 7 
obras estrenadas y más de 300 
actuaciones y conciertos, en 
todos los lugares emblemáti
cos de Alcalá de Henares, así 
como en diversos puntos de la 
geografia española y en la ciu
dad de Talence (Francia), ava
lan a la Coral Polifónica Com
plutense, que comenzó su an
dadura a principios del año 
1990. 

Su director, Luis Díaz Mar
tín, reconoce que los miembros 
de la Coral tienen asuntos más 
importantes que la música, 
"pero seguramente que no tan 
gratos para ellos como la mú
sica, por eso permanecen y lle
gan hasta los diez años y lo 
que queda". 

De los diez años de trayecto
ria, Díaz destacó en primer lu
gar la convivencia, la buena 
armonía y las relaciones que 
se han establecido en el grupo, 

y en segundo lugar "todo lo 
que conlleva la música, viajes, 
confraternización, ver otros si
tios, otros lugares, conocer 
otras gentes, todo esto". 

Luis Díaz espera que la Coral 
perdure muchos años más. 
"Hay que seguir cultivando la 
música popular y la que nos 
rodea e ir subiendo cada vez 
un escalón más en la música 
digamos culta, por aquello de 
que eso también nos satisface 
y nos hace mejores". 

El fundador y director de la 
Coral Polifóníca Complutense, 
fue nombrado durante el 
transcurso del concierto cele
brado el pasado viernes 23 de 
junio en el Teatro Salón Cer
vantes, ante unas 250 perso
nas, Socio de Honor de la Co
ral, además de recibir un per
gamino con los cuatro prime
ros pentagramas del himno de 
Alcalá, que Díaz armonizó 

para coral. "Me han entregado 
un diploma nombrándome So
cio de Honor de la Coral, por
que soy socio de número, es 
decir, que yo todos los meses, 
aunque soy el director, pago 
mi cuota igual que cualquier 
otro miembro, que eso supone 
que el día que me vaya, _cuan
do deje de estar en la coral, se
guiré siendo de la coral. Y lo 
otro ha sido un pergamino. Yo 
armonicé para coral el himno 
de Alcalá de Henares, porque 
no existia hecho para coral. Lo 
cantamos en casi todas las ac
tuaciones que hacemos y en
tonces en ese pergamino me 
han puesto los cuatro prime
ros pentagramas de este him
no de Alcalá", explicó a PUER
TA DE MADRID Díaz, quien no 
se esperaba ese reconocimien
to de sus compañeros. "Era 
algo que me lo tenían guarda
do y que yo no tenía ni idea 

Luis Díaz Martín, director de la 
coral, en el momento de recibir 
el diploma que lo acredita 
como socio de honor. 

que iba a ocurrir este hecho y 
así ha sido". 

El himno de Alcalá de Hena
res, es una de las principales 
interpretaciones de la Coral en 
la mayoría de sus ·conciertos y 
recitales. "En todos los con
ciertos que damos por ahí fue
ra terminamos siempre con Al
calá de Henares, que es lo que 
nos define fuera de nuestra 
ciudad y de lo que nos senti
mos además orgullosos, por
que somos todos alcalaínos", 
manifestó Díaz. 

La primera parte del Con
cierto Conmemorativo del X 
Aniversario de la Coral estuvo 
compuesta por el "Romancillo 
del almendro" de Ramón Medi
na, "El capotillo" de José Anto
nio Galindo, "Con sabor tropi
cal" de Jorge Domingo, "Cami
no del indio" de F. Cabedo, 
"L'esbarzer" de J. Domingo 
Mombiela, "Agur jaunak" de J. 
Ezkurra, 'Templa mañico" de 
A Goffart, "Madrid" de Ramón 
Noble, "O voso galo comadre" 
de Miguel Graba y "Linda cu
bana" de Ginés Abellán. 

La segunda parte compren
dió las obras, "Barcarolle" de 
Offenbach, "Ave verum" de W. 
Mozart, "Pavane" de Th. Arbeu, 
"Salve marinera" de Oubrid, 
"La petenera" de Alfredo Ca
món, "Michelle" de J . Lennon
P. McCartney, "La cucaracha" 
de Max Frey, "Nocturnos de la 
ventana" de F. Vila y 'Transea
mus" de J . Schnnabel. 

ALQUILER Y VENTA DE MAQUINARIA 
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Teatra, mísica, aerabic v karate ruera1 a11u1as lle las actividades 1ue se mostrara• 

Clausura del curso 1999/2000 en el colegio leves Clílicos 
Finalizó el curso en el colegio público Reyes Católicos y qué mejor forma de hacerlo que Invi
tando a padres y amigos para que disfrutaran de las actividades realizadas por los alumnos del 
centro a lo largo del curso. Canciones por los alumnos de educación Infantil, teatro por los alum
nos de primaria, aerobic y karate fueron algunas de las funciones que se mostraron a lo largo de 
la tarde. El acto de clausura tuvo lugar el miércoles 21 de junio en el Auditorio Municipal. .... ...... 

El colegio público Reyes 
Católicos apoya la realización 
de muchas actividades a lo 
largo del curso, ya que es una 
manera de que los niños se 
sientan más integrados y 
motivados, "hace dos años que 
se cambió la directiva de la 
APA, antes también se hacían 
muchos actos, pero cuando 
entra gente nueva parece que 
vas con más ilusión, todos 
.estamos a favor de promover 
todo este tipo de actividades. 
El objetivo de estos actos es 
lograr una motivación, una 
ilusión y sobre todo una 
mayor integración de los 
niños", explicó la presidente 
de la APA, Manoli López, que 
según ella con estas celebra
ciones los niños participan 
más en grupo y se hacen más 
amigos: "Hemos tenido casos 
de niños que no estaban inte
grados en el centro y con todas 
estas actividades han conse
guido entrar en un deporte u 

otro y ahora están totalmente 
integrados. Con todas estas 
funciones se consigue una 
mejor convivencia, los niños 
también están más contentos 
y más ilusionados, y luego rin
den mejor en sus estudios". 

Para finalizar con todas 
estas actividades , tanto la 
dirección del colegio, como los 
profesores del centro y la APA, 
decidieron hacer el miércoles 
21 de junio un acto de clausu
ra para cerrar el curso escolar 
1999/2000. La celebración 
tuvo lugar en el Auditorio 
Municipal a las cinco y media 
de la tarde. Tanto familiares 
como arriigos llenaron el audi
torio, teniendo que ver 
muchos de ellos las diferentes 
funciones en los pasillos. La 
actuación comenzó con una 
representación de teatro de los 
niños de primero y segundo de 
primaria, fue una muestra 
bastante amplia teniendo en 
cuenta que son niños con eda-

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 1 O de julio de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante procedimiento negociado las OBRAS 
DE PINTURA DEL COLEGIO PÚBLICO ANTO
NIO MACHADO. 

Precio tipo: 6.886.045.- ptas. 
(41 .385,963.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
11 de julio de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 23 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

t de julio de 2000 

bcmo. An11tamient1 
de Alcalá de Henares 

des comprendidas entre los 
seis y los siete años, la presi
dente de la APA comentó: "Los 
escenarios en los que se desa
rrollaban las obras estaban 
muy bien hechos, al igual que 
el vestuario, que estaba muy 
acorde con el escenario. Los 
decorados estaban hechos por 
los profesores y los alumnos 
ayudaron en todo lo que 
pudieron, los trajes los hicie
ron las madres. Resultó muy 
bonita". 

La siguiente actuación fue la 
de los niños de educación 
infantil , los más pequeños, 
que salían en parejas o en gru
pos de tres, se encargaron de 
animar al público asistente 
cantando canciones infantiles. 
Llegó el turno de los niños de 
tercero y cuarto de primaria, 
que realizaron una bonita 
representación de teatro. El 
profesor de música, José 
Manuel, preparó una brillante 
actuación de música con dis-

tintas composiciones, en la 
que participaron diferentes 
alumnos. Para finalizar, los de 
aerobic y karate realizaron 
una bonita exhibición. Aun
que a la APA le hubiera gusta
do incluir la actividad de gim
nasia rítmica, no pudo ser por 
la falta de tiempo. Según nos 
comentó la presidente de la 
APA, las niñas de gimnasia 
habían realizado días antes 
una muestra de tan bonito 
deporte. "Fue una clausura 
para que se viese un poco el 
trabajo que habían realizado 
los niños durante todo el cur
so. A ellos todas estas cosas 
les gustan mucho y las hacen 
con mucha ilusión. Los profe
sores y la dirección del centro 
se han molestado en que nos 
cedieran el auditorio y en que 
todo estuviera a punto", con
cluyó Manoli López. 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 1 O de julio de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante procedimiento negociado las OBRAS 
DE PINTURA DEL C.P. MANUEL AZ.AÑA. 

Precio tipo: 8.142.032.- ptas. 
(48.934,597.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
11 de julio de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 26 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. An11tamient1 
de Alcalá de Henares 
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El único documento encontrado son diez lolios, portada incluida 

El an1tamie10 pagó 46lOOO pesetas por 
01 a1teprovecto sobre el 111s111 de la 111n11a 
El ayuntamiento pagó cada folio de anteproyecto sobre el museo de la lengua a 46.400 pesetas. 
Según el acta de la comisión de gobierno del día 8 de febrero del año 2000, a petición del con
cejal de Planificación, Javier Ocaña, se autorizó el pago de 464.000 pesetas, IVA incluido, según 
factura presentada por la elaboración de un anteproyecto sobre el museo de la lengua. El gasto 
se aprobó con cargo a una partida que aparentemente no tiene mucho que ver con Urbanismo o 
Cultura, la de gastos de representación. El único documento encontrado en el ayuntamiento 
sobre el museo de la lengua está formado por diez folios, portada incluida. 

La página más densa en 
cuanto a texto es la que justi
fica a modo de introducción la 
creación de un museo de la 
lengua en Alcalá. Son apenas 
24 líneas en las que justifica 
históricamente la necesidad 
de que haya en la ciudad com
plutense este museo. En un 
documento interno del ayun
tamiento en el que el concejal 
de Planificación, Javier Ocaña, 
se refiere a crear en el caserón 
de los Casado el museo de la 
lengua, se refiere a este docu
mento, elaborado por Pedro 
Atienza, calificándolo de valio
so, "aunque más hecho por un 
artista que por un gestor". Por 
entonces se establecía en este 
informe del concejal al gobier
no municipal: "Hasta que no 
paguemos a Pedro Atienza no 
podremos utilizarlo. Ahora, 
una yez entregado el proyecto 
quiere cobrar, lógicamente, y 
deberiamos disponer de una 
cantidad que aprobara la 
comisión de gobierno". 

La cuarta página establece 
la creación del pabellón de la 
lengua, un museo interactivo 
estructurado en un recorrido 
de salas con ambiente distinto 
que, en decorados cerrados, 
concentrarían al visitante en 
diversos aspectos de la len
gua. Es una de las páginas 
más largas, puesto que tiene 
20 líneas. 

A continuación, el autor del 
proyecto justifica la creación 
del pabellón de los premios 
Cervantes, en el cual se exhi
birán las obras de los autores 
galardonados con el premio. 
En total, quince líneas. 

En el siguiente pabellón se 
exhibirian los diccionarios de 
la lengua española. El folio tie
ne 12 líneas. 

S11ín J1V11r laill, 
1111 dlCllDllll ...... 

.. 111111 •n 11ec111 
11r 11 lrlllll 

11111r 11 lnllr" 

El siguiente folio está dedi
cado a un pabellón multiusos 
destinado a "posibilitar la 
sucesión de diferentes activi
dades relacionadas con la len
gua y que, por su carácter 
didáctico o espectacular, ten
drán cabida en el museo". En 
total son 15 líneas. 

Las últimas dos páginas del 
anteproyectos están dedicadas 
a instituciones colaboradoras 
y a adhesiones recibidas. 

Jesús Manuel CÁMARA 

El proyecto fue debatido no 
sólo en el seno del gobierno 
municipal, sino en el consejo 
político de Izquierda Unida, 
cuyos miembros tuvieron oca
sión de estudiarlo con el infor
me presentado por el propio 
concejal de Urbanismo. 

Las asistentes celebraron el iubileo peregrinando a la Magistral Catedral 

A ningún técnico municipal 
le ha encargado ningún cargo 
público del ayuntamiento la 
realización de un anteproyecto 
de utilización del caserón de 
los Casado. 

El anteproyecto 
Las diez páginas de informe 

que supuestamente han cos
tado 464.000 pesetas a los 
contribuyentes constan de 
una portada y de una página 
en la que se justifica histórica
mente la creación del museo 
de la lengua. Es la parte más 
amplia del anteproyecto, pues
to que la segunda página es 
un indice de apenas siete líne
as. 

La tercera página establece 
la creación de lo que se deno
mina archivo de la palabra en 
el museo, un pabellón a modo 
de biblioteca donde se custo
diarían y se exhibirian todas 
las variantes del idioma espa
ñol. Apenas son doce líneas. 

PUERTA de Madrid 

la cofradía del Cristo de Medinaceli 
celebró la tiesta de la Santísima Trinidad 

La ilustre esclavitud de 
Nuestro Padre Jesús Nazareno 
de Medinaceli celebró el 
domingo día 18 de junio la 
fiesta de la Santísima Trini
dad. La cofradía del Nazareno 
venera la imagen de Maria 
Santísima de la Trinidad, por 
lo que el 18 de junio celebró la 
fiesta de Dios Padre, Hijo y 

Espíritu Santo. La esclavitud 
que preside José Alberto 
Gómez celebró una misa bajo 
la dirección espiritual de su 
capellán, Luis García Gutié
rrez. La celebración consistió 
también en el jubileo de la 
cofradía; después de la misa 
se realizó una peregrinación 
desde el templo del antiguo 

t'!S.. HADERA CAL/DA 
Decoración Especialistas en 
dormitorios de matrimonio 
PROYECTOS DECORACION ¡GRATUITOS! 

convento de las Bernardas 
hasta la Magistral Catedral, 
peregrinación en la que se 
destacó el profundo silencio 
con el que desfilaron los apro
ximadamente 300 fieles que 
acudieron a ella para alcanzar 
la indulgencia plenaria al 
hacer penitencia con esta 
peregrinación. 

e/ Giner de los Ríos, 2 bis (iunto Fuente de Aguadores) Telf.: 91 883 49 75 - ALCALA 
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Están snuados en la plaza de Cemntes, 
plaza de los Santos Niños v la estación de Rente 

los centros de información 
turística para el verano 
2000 va están instalados 
Los puntos amarillo s de info rmac ió n ya n o son tales . Este 
año s e ha producido un cambio impo rtante . ahora s o n 
p untos de informació n turístic a. qu e est án situados e n 
t res lugares importantes de la c iuda d: la Plaza de Cervan
t e s. la plaza de lo s S anto s Niño s y la estac ión de Renfe . 

Ocho personas son las que 
se encargarán este verano de 
informar a los visitantes que 
quieran conocer Alcalá. El 
concejal de economía y turis
mo, Francisco Calles, presen
tó la campaña de los puntos 
de información para este 
verano. 

Se han instalado tres case
tas, dos de ellas en el recinto 
histórico de la ciudad: Plaza 
de Cervantes y Santos Niños, 
y una en un enclave esencial: 
la estación de Renfe. 

dad, y ser un poco diferentes 
de otras ciudades, y olvidar
nos de los llamados puntos 
amarillos, que son puntos de 
información turística". 

Para el futuro se sigue pen
sando en un nuevo centro de 
información turística, hay 
varias p9sibilidades, una de 
ellas es la construcción de un 
pabellón acristalad. El conce
jal comenta: "Hemos pedido 
otra subvención a la dirección 
general de turismo para la 
instalación de un pabellón 
acristalado, que seria similar 

a los quioscos pero más gran
des, de unos cuarenta metros 
cuadrados. Sería entonces 
una nueva oficina de turismo, 
portátil y que está en otras 
muchas ciudades Patrimonio, 
que no necesita ningún tipo 
de obra, y que queda perfec
tamente metida dentro de lo 
que es el entorno, y no distor
siona para nada. Así que 
seguimos con la idea de hacer 
una nueva oficina de turismo. 
Si es al final en el palacio de 
los Casado, como se tiene la 

pretensión, pues si se hace 
una nueva y moderna y jun
to al pabellón acristalado ten
dríamos bastante". 

De momento han editado 
diez mil copias de un video 
sobre Alcalá de Henares y en 
poco tiempo lo harán en CDs. · 

Alcalá ya está preparada 
para recibir este verano a los 
visitantes y que éstos se lle
ven un grato recuerdo de la 
ciudad. Los folletos informati
vos ya están en los puntos de 
información turística. 

Cada caseta ha costado tre
ce millones de pesetas, de 
ellos el noventa por ciento ha 
sido subvencionado por la 
Comunidad de Madrid. Desde 
el uno de julio hasta el 1 de 
octubre estarán a disposición 
de todo aquél que lo desee 
desde las once a la una y 
media de la tarde, y de las 
cinco a las siete y media. Ade
más, han puesto un panel de 
información interactivo que 
estará en funcionamiento 
durante todo el día. 

El obietivo era revisar el programa de doctorado en Historia 
de la Educación que se realiza en universidades colombianas 

Según el concejal, "la gente 
que viene a visitar Alcalá 
durante el verano verá que se 
le recibe en un punto de infor
mación adecuado, moderno, 
con todas las comodidades, 
atractivo y que va a recibir 
una información exhaustiva 
de todo lo que requiera sobre 
nuestra ciudad y, por supues
to, se irán mucho más con
tentos que si no los tuvieran". 

Una de las novedades es el 
cambio de colores del vestua
rio de los trabajadores, Fran
cisco Calles explica el porqué: 
"hemos cambiado el vestua
rio, hemos querido conseguir 
un color que se parezca lo 
más posible al color institu
cional de la bandera de la ciu-

SE ALQUILAN 
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IPIEFHEíU MHU •i11c1s1 
• CÚllCI El FllCll ... IEITI 
Tllls.: 11m1212 -911111111 

1 de julio de 2000 

Ocho rectores colombianos 
visitaron la Universidad de Alcalá 

La Universidad de Alcalá 
recibió la visita de ocho rec
tores colombianos el lunes 26 
de junio. Los rectores forman 
parte de la Red Rudecolom
bia, que aglutina a las univer
sidades de Cartagena, Atlán
tico, Canea, Caldas, Nariño, 
Tolima, Pedagógica y Tecnoló
gica. La visita tenia como 
objetivo revisar el programa 
de doctorado en Historia de la 
Educación que se lleva a cabo 
en las distintas universidades 
colombianas. 

Ubaldo Enrique Meza, rec
tor de la Universidad del 
Atlántico; Edgardo González, 
rector de la Universidad de 
Cartagena; Danilo Reinaldo, 
rector de la Universidad de 
Cauca; Ricardo Castaño, rec
tor de la Universidad de Cal
das; Pedro Vicente Obando, 
rector de la Universidad de 
Nariño; Jesús Ramón Rivera, 
rector de la Universidad de 
Tolima; Enrique Arango, rec
tor de la Universidad Tecnoló
gica de Pereira; Osman Hipó
lito, rector de la Universidad 
Pedagógica y Tecnológica de 

Colombia, fueron los ocho 
rectores que acudieron a la 
ciudad complutense, junto 
con la profesora Diana E. 
Soto, directora del doctorado 
en Ciencias de la Educación. 

Ocho universidades Colom
bianas se han unido en una 
sola para poder sacar adelan
te el programa, esta experien
cia se esté. retomando en 
otros países hispanoameri-

canos. Fueron cuatro las áre
as que se le expusieron al 
vicerrector de Relaciones 
Internacionales, Luis Beltrán: 
Interés en afianzar la Historia 
Ibero-americana, sacar otro 
área de currículum de forma
ción de profesores, estudios 
afro-americanos con especial 
interés en la investigación y la 
formación, y los jardines 
botánicos. 

PUERTA de Madrid 
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La familia es opcional. 
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El instituto de belleza ·paula Díat celebró la clausura de su cuno 

Exhibición de maauillaie de 
fantasía sobre cuerpos desnudos 
El tema elegido por las maquilladoras este año ha sido la mitología clásica 
Un año más el centro de estética 'Paula Díaz', que dirige la esteticista Feli García, clausuró 
su curso de formación con una fiesta en la sala Nido el domingo 25 de junio consistente en 
una brlllante exhibición de maquillaje corporal de fantasía. Esta disciplina es obligatoria en 
el curso de formación de esteticistas, si bien tiene una escasísima salida profesional. De to
dos modos el centro de estética 'Paula Díaz' ha encontrado en el maquillaje de fantasía so
bre cuerpos desnudos un acto fijo en la programación veraniega complutense de todos los 
años. En esta ocasión ni el fútbol pudo con la exhibición puesto que la sala de fiestas Nido 
se llenó por completo. Eso sí, hubo muchas más mujeres que hombres ya que éstos debie- Feli García, directora del 
ron preferir quedarse en casa viendo el partido entre las selecciones de España y Francia. centro de estética "Paula Díaz" 

1 de iulio de 2000 PUERTA de Madrid 



Feli García se mostró muy satisfecha con el re
sultado final de esta exhibición de maquillaje cor
poral. 

La directora del centro de estética 'Paula Díaz' ex
plicó a PUERTA DE MADRID que la exhibición se 
enriqueció artisticamente con la coreografia y la 
música. En total participaron 18 modelos, mujeres 
la mayor parte. Sobre sus cuerpos desnudos las 30 
maquilladoras del curso de estética realizaron las 
fantasías. 

Este año la creación artistica se centró en el tema 
de la mitología clásica. Así hubo modelos cuyos ma
quillajes representaban a los dioses y diosas greco
rromanos, como Era, Poseidón, Afrodita, etc. Espe
cialmente aplaudida fue la diosa del fuego, por la 
vistosidad de sus llamas pintadas sobre el cuerpo. 

Muy brillante fue el maquillaje de Diana Cazadora, 
la diosa romana cuyo culto llegaba a Alcalá donde 
se encontró en la casa de Hippolytus una estatua 
de esta divinidad. Feli García afirmó que "acabamos 
con un maquillaje que siempre se nos pide; todos 
los años hay alguien que quiere hacer el maquillaje 
de una novia. Se ha convertido en clásico". 

La coreografia corrió a cargo de la escuela de 
danza Sonsoles, que interpretaron diversos bailes 
al principio, en el intermedio y al final del espectá
culo. Feli García manifestó que "no pretendemos 
hacer un espectáculo de nuestra experiencia en el 
maquillaje corporal. Queremos huir de que la gente 
vaya por morbo. Nuestro objetivo es hacer una fies
ta de fin de curso en un ambiente agradable y muy 
entrañable". 

Francisco Núñez, S.A. 
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.. Actualmente tardan casi dos años en realizarnos las revisiones 
para prevenir el cáncer de mama" 

Un millar de muieres exige que se 
vuelva a realizar el ensavo clínico 
AprolCimadamente un millar de mujeres se ha dirigido por carta al alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, a fin de pedirle que el ayuntamiento se encarge de promover el ensayo clínico con 
tamonfen para la prevención del caíncer de mama. Las mujeres piden que sea el doctor Tor
ner quien dirija ese ensayo clínico y manifiestan al alcalde su inquietud acerca de que el ayun
tamiento no haya aprobado todavía la promoción del instituto para la prevención del caíncer 
de mama: "Queremos estar atendidas y sólo lo hemos estado mientras duró el ensayo clínico 
con el doctor Tomer. Actualmente pueden transcurrir dos años para que nos hagan una revi
sión de mamas, cuando lo aconsejable es tener revisiones al menos una vez al año". 

Las mujeres del colectivo acu
dieron al ayuntamiento a entre
gar más de setecientas cartas. El 
resto, hasta casi mil, se enviaron 
por correo: "No nos hemos preo
cupado por traer un número muy 
elevado de cartas porque ese no 
era el objetivo. De todos modos, si 
nos lo hubiéramos propuesto po
dríamos haber traído varios miles 
de cartas porque son muchas las 
mujeres que están dentro de los 
factores de riesgo y están muy 
preocupadas". 

El problema es que cuando el 
ensayo clínico debiera haberse 
promovido ya desde el ayunta
miento según acuerdo plenario, 
lo único que se han encontrado 
las mujeres que han reivindicado 
que volviera a realizarse es que 
en una comisión informativa de 
Ciudad Saludable quedó sobre la 
mesa a expensas de volver a de
batirse: "Por lo visto en esa reu
nión había muchas personas que 
decían que no estaban bien infor
madas, que no tenían datos sufi-

t de Julio de 2000 

cientes. Nosotras sabemos que 
esos datos ya han llegado a sus 
manos y que el señor alcalde ha 
tenido una reunión con el doctor 
Collado, gerente del hospital. Eso 
nos inquieta porque el gerente del 

\0fER'1'A\ 

hospital no es partidario del en
sayo clínico. Lo que nosotras exi
gimos es que se haga una reu
nión con las dos partes. El alcal
de sólo ha escuchado a una par
te y queremos que nos escuche 
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En la fotografía, las mujeres del 
colectivo en la puerta del ayun
tamiento momentos antes de 
entregar las cartas. 

también a nosotras y al doctor 
que dirigió el ensayo clinico", dijo 
una de las portavoces de la comi
sión. 

Las mujeres que acudieron a 
entregar las cartas al registro del 
ayuntamiento aseguraron que "lo 
que está claro es que están dan
do bandazos de un lado a otro, el 
tiempo se está pasando y noso
tras no vemos soluciones. Lo que 
no puede ser es que sólo se escu
che al director del hospital, que 
no está por la labor de que esto se 
lleve a cabo. Él va a hacer todo lo 
que esté en su mano para poner 
la zancadilla a que vuelva a reali
zar el ensayo clínico para la pre
vención del cáncer de mama. No 
se puede ir así por la vida". 

Pero ante todo la exigencia de 
las mujeres es la de que se lleve a 
cabo la unidad de seguimiento, 
estar permanentemente atendi
das para prevenir la enfermedad: 
'Todo se ha centrado mucho en el 
ensayo, que se compone de trata
miento y de seguimiento. Según 
el doctor Collado, en prevención 
del cáncer de mama se hace mu
cho; según nosotras no se hace 
nada. Nos traen el mamobús 
cada dos años y ya está. 

Los tiempos de espera entre 
que se solicita la mamografia y se 
espera a que la analicen y se ha
gan las revisiones pueden estar 
próximos a los dos años, según 
reconocieron las mujeres: "Entre 
que empiezas con el papeleo y es
peras a ir a consulta, en hacerte 
la ecografia, etc, pueden pasar 
dos años como mínimo, cuando 
lo normal es que tengamos revi
siones anuales. Es excesivo tiem
po en el caso de que contraigas la 
enfermedad". 

Las mujeres se quejan de que lo 
que piden es lo que perdieron 
cuando se suspendió el ensayo 
clínico: "El doctor Collado se em
peña en decirnos que la consulta 
está abierta, pero es mentira. La 
consulta la van cerrando poco a 
poco. Hay mujeres que quieren 
entrar en la consulta de la unidad 
de seguimiento y no se lo permi
ten. A las que están dentro cada 
vez les ponen más trabas para 
volverte a citar para la revisión. 
Cada vez citan a menos gente, 
por lo que llegará el momento en 
el que esa consulta se cerrará". 

La petición del colectivo es que 
la consulta se abra en las mismas 
condiciones en que estuvo al 
principio: "Mientras duró el ensa
yo clinico, la consulta estuvo 
abierta dos días a la semana en el 
ambulatorio del Val y un día a la 
semana en el hospital. No estaba 
abierta la consulta dos horas y 
media al día, sino toda la maña
na. La idea es que toda la mujer 
que tenga riesgo pueda tener vigi
lancia médica". 
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Se mntraran entre 
cincuenta v sesenta 
tnblios m1nu11es 

Exposición de 
manualidades 
en el distrito IV 

El distrito N realizó una 
exposición de manualidades 
que duró desde del día 26 de 
junio hasta el jueves día 29. 
Las alumnas de dicho distrito 
mostraron algunos de los tra
bajos realizados durante el cur
so. Espejos, lámparas, sillas, 
flores secas y marcos fueron 
algunas de las manualidades 
que se pudieron observar a lo 
largo de los cuatro días. "Apro
ximadamente se mostraron 
entre cincuenta y sesenta tra
bajos, todos ellos muy variados 
y diferentes. Había muchos 
más pero no se pudieron exhi
bir por falta de sitio y de tiem
po para montarlos", comentó 
Mª Jesús Vázquez, monitora 
del Taller de Manualidades. 
Veinte son las alumnas que for
man dicho taller y que acuden 
a clase tres horas semanales, 
muchas de ellas llevan dos 
años en este taller, aunque 
según comentó la monitora la 
mayoría son alumnas nuevas. 
"Estamos muy contentas por el 
trabajo que se ha realizado a lo 
largo del curso. Hay a muchas 
de las alumnas que ya les 
piden cosas de encargo y están 
colocadas en tiendas y bares. 
Desde ese punto de vista esta
mos muy orgullosas, que la 
gente les encargue cosas cuan
do están aprendiendo es un 
elogio", manifestó Mª Jesús. A 
la exposición acudieron fami
liares, amigos y vecinos del dis
trito N. 

Las participantes en la exposición de manualldades posan satisfechas de la labor realizada. 

Constitución ronnal del Consejo de Cooperación al Desarrollo 
v Derechos Humanos de ~calá de Henares 
Asociaciones y ONGs, entidades ciudadanas y grupos políticos debatirán sobre 
Campañas de Sensibilización para el otoño 
Para ayer, jueves día 29 de 
junio, estaba prevista la reu
nión del Consejo Local de Coo
peración y Derechos Humanos 
de Alcalá a las 20:30 horas en 
la Sala de Comisión de Gobier
no del ayuntamiento de Alcalá 
para su constitución formal, 
una vez que fueron nombrados 
los representantes del mismo 
en el último pleno municipal, 

PRECISAMOS 

Avtes. DE CAMARERO 
- PARA AlCAlA DE HENARES -

• Con o sin experiencia 
• Incorporación inmediata. 
• Duración contrato 6 meses, con posibilidades 

reales de incorporación a la empresa 

SETT (Nº autorización administrativa 79/0033/95) 
Llamar al Tlfno.: 949 21 83 87 y enviar C.V. y foto a SETI 

el Constitución, 11 - local Dcha. 19003 Guadalajara 
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celebrado el pasado día 20 de 
junio. El Consejo será _presidi
do por el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, y el primer 
teniente de alcalde, Luis Suá
rez Machota. 
El consejo Local de Coopera
ción y Derechos Humanos de 
Alcalá está formado por diver
sas ONGs que existen en la 
ciudad y que desarrollan un 
trabajo de cooperación al desa
rrollo en los países del Tercer 
Mundo o un trabajo de defensa 
de los derechos humanos y/ o 
de denuncia de las violaciones 
a éstos en el mundo. Entre 
otras, estarán presentes Uni
cef, Manos Unidas, Ayuda en 
Acción, Asocarde, Grupo Soli
dario contra la Deuda Externa, 
CEIBA y OSPAAAL. 
También forman parte del Con
sejo de Cooperación un repre
sentante de cada partido políti
co: Beatriz de Miguel (PSOE) , 
Elisa de Francisco (PP) y Fran
cisco Pérez Esteban (IU). Asi
mismo, integran este Consejo 
diversos representantes de 
entidades de la ciudad, como 
los sindicatos CC.00. y UGT, 
la Universidad, la Federación 

de Asociaciones de Vecinos, las 
Asociacioones de Mujeres y la 
Federación de AMPAS. 

Sensibilizar 
a la población 

Entre los puntos a tratar, el 
Consejo de Cooperación y 
Derechos Humanos abrirá un 
debate sobre la necesidad de 
sensibilizar a la población alca
laína sobre la gravisima situa
ción de explotación y miseria 
del tercer mundo y las violacio
nes a los derechos humanos en 
el mundo, a través de posibles 
jornadas, actividades y campa
ñas de solidaridad que impul
sará el propio Consejo de Coo
peración a partir de octubre. 
En este sentido, en reuniones 
anteriores, varias organizacio
nes manifestaron su interés 
por organizar una Semana de 
la Solidaridad que diera a 
conocer a los alcalaínos a las 
ONGs que funcionan en la ciu
dad, y que permitiera promover 
la toma de conciencia ciudada
na respecto a estos temas. 
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Indignación de los vecinos de Gilttos por un nuevo incendio de rastrojos 

'1enemos las persianas levantadas 
para salir corriendo si vemos un resplandor" 
Las llamas volvieron a atemorizar a los vecinos de la zona de Gilitos. A primeras horas de la noche del 
domingo 25 de junio muchos residentes de la zona veían el final del partido de fútbol entre las selecciones 
de Francia y España. Todavía estaban recientes las protestas que hicieron a través de PUERTA DE 
MADRID por el incendio que hubo el lunes 19 de junio. Una comisión vecinal había acudido al ayunta
miento para pedir al concejal de Ciudad Sostenible que limpiara la zona de rastrojos por el temor a que 
hubiera un nuevo incendio. Allí no encontraron a Fernando Mario y se quedaron sin el compromiso de que 
en la zona hubiera una limpieza a corto plazo y de que las zonas verdes estén ajardinadas y no silvestres 
como hasta ahora. En menos de una semana otro incendio volvió a sacar a los vecinos de su casa: "Vivimos 
con las persianas de las casas levantadas para salir corriendo cuando vemos el más mínimo resplandor". 

El fuego se inició poco antes 
de las 10'30 de la noche. 
Ardieron unos 400 metros 
cuadrados de rastrojo en el 
desnivel existente entre la par
te superior, donde se encuen-

tra el centro cultural Gilitos, y 
la parte inferior, donde se 
encuentra la zona residencial. 
En esta ocasión el fuego estu
vo algo más alejado de las 
viviendas que el lunes 19 de 

junio: "Además los bomberos 
tardaron menos en apagarlo. 
No tuvieron tantos problemas 
porque ya tienen experiencia 
en la zona", comentó irónica
mente una vecina y añadió: 

.,. ......... 
••••lllce 

•••leter1C111· 
"Estamos abandonados . El 
ayuntamiento pasa de noso
tros" . Otro residente en la 
zona afirmó: "Esto es una ver
güenza. Lo habíamos dicho 
con tiempo más que suficien
te. No podemos estar así, 
vamos a arder. Desde el ayun
tamiento nos acribillan con los 
impuestos. El IBI que aquí 
pagamos es muy alto. Pero no 
se nos dan los servicios míni
mos". 

Las llamas alcanzaron con
siderable altura. Si no hubiera 
peligro real para las viviendas 
casi hubiera podido celebrarse 
una improvisada hoguera de 
San Juan. Pero los vecinos de 
la zona de Gilitos no están 
para celebraciones. En invier
no el barro les impide llegar en 
condiciones normales a sus 
casas. La suciedad se acumu
la y la inseguridad por culpa 
de la presencia de drogadictos 
ha sido habitual: "Aquí lo úni-

Si no tienes sofá es por que no quieres S PULSERAS TIBETANAS 

Sofás3+2 
M ICROFI SRA 

Increíbles ofertas en: 
Mesas de centro 
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Colchones, canapés, 
somier, etc ... 
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co que hicieron fue echar a los 
chabolistas y porque los inte
resaba para la . urbanización 
de la zona, para hacer el paso 
subterráneo". Una de las veci
nas contó: "El jueves 22 de 
junio vinieron del ayunta
miento a limpiar la zona de 
rastrojo más próxima a nues
tras viviendas. Segaron una 
banda de metro o metro . y 
medio pegada a nuestras 
viviendas para hacer un corta
fuegos. Sin embargo, todo el 
rastrojo segado lo dejaron alli 
en el suelo; es decir, como si 
no hubieran hecho nada". 

Total, que cuando estaban a 
la espera de que el ayunta
miento saneara y limpiara la 
zona de rastrojos, los vecinos 
vieron cómo se iniciaba otro 
incendio. Muchos vecinos 
salieron de sus casas por pre
vención hasta que los bombe
ros apagaron las llamas, que 
afectaron a unos 400 metros 
cuadrados. Pero también 
salieron de sus casas para 
mostrar la indignación por lo 
que ellos consideran "nulo 
interés que tiene el ayunta
miento por el barrio". 

La demanda sigue siendo la 
misma: "Que limpien la male
za para que no haya más 
incendios, que se interesen un 
poco, sólo un poquito, por este 
barrio. Tenemos peligro real 
de que el fuego llegue a nues
tras casas. Y que lo que es 
zona verde lo sea de verdad; 
que haya jardín como estaba 
previsto. ¿No estamos en la 
ciudad verde? ¿No tenemos un 
alcalde que se preocupa por el 
medio ambiente? Pues que lo 
demuestre". Los bomberos 
apagaron el fuego, que llegó 
muy cerca de las viviendas 
unifamiliares de la calle 
Buges. Los vecinos saben que 
los dos incendios han sido 
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El alcalde de Alcalá apela a la responsabilidad de los 
gestores regionales para solucionar este problema 

Manuel Peinado denuncia ante la CAi 
el incumplimiento de dotación mínima 
de personal en el parque de bomberos 
Según una denuncía. el día 18 de iunlo sólo se 
encontnban en el parque de bomberos seis personas v 
seis vehículos. para una población de 300.000 personas 

provocados y que tienen un 
peligro real porque alli hay 
mucho rastrojo agostado que 
puede arder. Miembros de la 
comisión de vecinos acudieron 
al ayuntamiento para intentar 
entreVistarse con el concejal de 
Ciudad Sostenible. No fue posi
ble y pidieron que les llamaran 
cuando estuviera dispuesto a 
recibirlos. Después del incen
dio del domingo 25 la petición 
se ha hecho por escrito: "A ver 
si esta vez hay más suerte". 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, ha denunciado a la 
dirección general de Protec
ción Ciudadana de la Comuni
dad de Madrid el grave proble
ma de incumplimiento de la 
dotación mínima de personal 
que se está viviendo en el par
que de bomberos de Alcalá, 
instando, al tiempo, a que se 
mantengan unos servicios 
esenciales en la seguridad ciu
dadana de la ciudad y su 
entorno. 

En una carta remitida al 
director general de Protección 
Ciudadana de la CAM, Eduar
do San Román Montero, 
Manuel Peinado adjunta una 
copia del fax que ha recibido 
del parque de bomberos de 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 1 O de julio de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
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11-07-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 26 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Alcalá, fax que contiene la 
denuncia sobre el incumpli
miento de la dotación mínima 
de personal de ese servicio. 

"Como ya comuniqué con 
anterioridad a esa Dirección 
General, la falta de personal 
en el Parque se viene repitien
do con frecuencia", explica en 
su misiva el alcalde complu
tense y añade: "Aunque las 
competencias del servicio de 
extinción de incendios son de 
la Comunidad ·de Madrid, 
como Alcalde de la ciudad me 
veo en la obligación de denun
ciar el incumplimiento de las 
dotaciones mínimas, exigiendo 
de esa Dirección General que 
se cumplan las mismas en 
todo momento, pero más aún 
en unos meses como éstos en 
que el peligro de incendios es 
elevado". 

"Apelo a su responsabilidad 
como gestor público, para que 
se mantengan unos servicios 
esenciales en la seguridad ciu
dadana de esta ciudad y de su 
entorno" , finaliza la carta del 
alcalde , que incluye una 
denuncia fechada el día 18 de 
junio en la que se explica que 
en el parque de bomberos de 
Alcalá se encuentran de servi
cio seis personas y seis vehí
culos para cubrir un área que 
cuenta con trescientos mil 
habitantes, además de zonas 
industriales y vías de comuni
cación, con el riesgo potencial 
que eso lleva consigo. 

COICESIOllRIO DE Ami VILES 
Necesita 

IECÍNICO·ElECTRICISTA 
SE REQUIERE 

Formación Profesional 
terminada 

Preferentemente, 
con residencia 

en Alcalá de Henares 

Interesados, contactar en el 
teléfono 91 889 11 82/83 

Sr. Serrano 
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la izquierda hará balance del primer año de gobierno 
v establecerá las prioridades para Alcalá en el próximo 

Sesenta personas examinarán 
al gobierno municipal 
La comisión mixta de control y seguimiento al gobierno municipal, formada por miembros 
de las direcciones del PSOE e IU, ha organizado junto a la dirección local del PDNI, cuyo 
secretario general en Alcalá, Javier Ocaña, es concejal dentro de la lista del PSOE, la cum
bre de la izquierda complutense. Se trata de un "club" del que formarán parte sesenta per
sonas encargadas de hacer un balance del primer año en el que la izquierda está en el gobier
no desde que tomó posesión el gobierno encabezado por Manuel Peinado, y de establecer las 
prioridades que desde el ayuntamiento se acometerán el próximo año y que se recogerán en 
los presupuestos. La cumbre se celebrará durante todo el sábado 1 de julio en el colegio de 
los Irlandeses. . Las direcciones políticas del PSOE y de IU no quieren sorpresas, no quieren 
que surjan sin debate previo proyectos que provoquen importantes fisuras entre los grupos 
de concejales y los propios partidos. El gobierno municipal tendrá autonomía para llevar 
a efecto los proyectos que se establezcan como prioritarios en la cumbre de la izquierda. 

Los coaligados pensaron pri
mero en organizar a mediados 
de junio esta reunión, a la que 
sólo asistirán a puerta cerrada 
los representantes que esta
blezcan las direcciones políti
cas locales del PSOE, IU y 
PDNI, así como los componen
tes del gobierno municipal, a 
excepción de algunos conceja
les que ya han anunciado que 
les será imposible asistir, 
como Fernando Marín (PSOE), 
Beatriz de Miguel (PSOE) y 
Francisco Calles (IU). Se cal
cula que asistirán en total 
sesenta personas. 

Después, PSOE e IU acorda
ron fijar la fecha de la cumbre 
al cumplir justo un año de la 
toma de posesión de la 
izquierda en el gobierno muni
cipal. Valoraron la posibilidad 
de celebrar la reunión en el 
chalet que el ayuntamiento de 
Alcalá tiene en Humanes 
(Guadalajara), o solicitar a la 

Los coaligados de la izquierda complutense tuvieron el miércoles 
una reunión previa con vistas a preparar la jornada _política del 
día 1, sábado, en la que harán un examen al gobierno municipal. 
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~'~!!!!!º 
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Luis Suárez (IU) 
y Miguel Buenestado (PSOE) 

universidad de Alcalá un local 
en el campus universitario. La 
idea era hacer una especie de 
retiro espiritual o, dicho de 
otra manera, la típica concen
tración que hacen los depor
tistas para preparar a fondo 
un compromiso importante, 
en este caso el próximo año de 
gestión municipal. En lo que 
pusieron énfasis los directos 
organizadores de la cumbre, 
las direcciones del PSOE e IU, 
fue en apartar a todos los par
ticipantes del mundanal rui
do; dicho de otra manera, que 
los asistentes en esta reunión, 
que durará más de ocho 
horas, no estén pendientes de 
otros compromisos o historias. 
Finalmente, el lugar elegido 
para la reunión, que comenza
rá a las diez de la mañana del 
sábado día 1 de julio, será el 
antiguo colegio de los lrlande
ses, en la calle de Escritorios. 
El PDNI ha sido invitado a fin 
de dar explicaciones sobre su 
rechazo a apoyar el programa 
de gobierno y sobre alguna de 
las actuaciones más polémi
cas del concejal Javier Ocaña, 
integrado en las listas del 
PSOE a pesar de formar parte 
del PDNI. 

Balance 
El coordinador de IU y pri

mer teniente de alcalde, Luis 
Suárez Machota, explicó a 
PUERTA DE MADRID que en 
la cumbre tratarán de hacer 
un balance del año por parte 
de todos los responsables de 
que el gobierno municipal de 
izquierdas vaya adelante: "Son 
tan responsables los conceja
les como las direcciones de los 
tres partidos presentes en el 
gobierno, o por lo menos de 
los dos partidos mayoritarios 
que nos presentamos a las 
elecciones". 

Suárez Machota explicó que 
el sábado 1 de julio en primer 
lugar habrá una intervención 
del alcalde, Manuel Peinado, 
para hacer balance de gestión 
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en este primer año al frente de 
la alcaldía. A continuación de 
la exposición de Peinado, que 
durará un máximo de 60 
minutos, habrá una interven
ción también larga del propio 
Luis Suárez Machota por 
espacio de 40 minutos. A con
tinuación serán las direccio
nes de los tres partidos políti
cos las encargadas de hacer 
ese balance. Ellas fijarán quié
ries realizarán esta exposición, 
que durará 40 minutos por 
cada partido político. En la 
sesión de tarde, la izquierda 
tratará de redefinir las priori
dades para el presupuesto del 
año 2001 y establecer qué se 
va a realizar el próximo año 
dentro de los 158 puntos del 
programa de gobierno, el cual 
no suscribió el PDNI. 

Según Luis Suárez Machota, 
quieren fortalecer el pacto de 
gobierno, ver los defectos que 
haya podido haber y analizar 
en qué estado han quedado 
los compromisos: "Queremos 
relanzar la situación después 
de hacer un análisis critico y 
estableciendo unos plantea
mientos de actuación para el 
próximo año; es decir, tomar 
las medidas que haya que 
tomar de forma inmediata". 

Suárez no cree que sea con
veniente denominar la actua
ción como un examen al 
gobierno municipal: 'Va a ser 
un autobalance del propio 
gobierno municipal y va a ser 
una rendición de cuentas a los 
partidos políticos. Habrá 
constataciones de que en unos 
aspectos se ha ido más resuel
to y que otras han quedado 
pendientes. Esto se hace pre
cisamente para impulsar lo 
que ha quedado más pendien
te, y sobre todo para fijar los 
criterios de actuación del 
gobierno incidiendo en aque
llos aspectos que, según los 
partidos, puedan tener más 
efecto entre los ciudadanos". 

Críticos 
El secretario general del 

PSOE complutense, Miguel 
Buenestado, manifestó: "Está 
claro que el gobierno está para 
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hacer las cosas bien, porque 
para eso se le ha elegido. Por 
eso nos vamos a centrar en los 
errores que se han podido 
cometer y ahí vamos a ser cri
ticos. Pensamos que en la reu
nión todo va a ir bien, que van 
a asistir todos los concejales, 
que asumirán las criticas que 
haya y que nos darán explica
ciones a algunas cosas de las 
que han hecho". 

Más que de examen, el 
secretario general del PSOE 
prefirió hablar de "un repaso" 
al primer año de gestión: "Los 
aciertos se comentarán, pero 
se da por sentado que hay que 
tenerlos. Gobernamos para 
tener aciertos, no para come-

ter errores. No sirve de nada 
decirnos lo buenos que somos, 
para eso no nos tenemos que 
reunir", dijo Buenestado. 

El secretario general de los 
socialistas aseguró que de for
ma muy especial se va a anali
zar la relación que hay entre 
los partidos políticos y el 
gobierno municipal: "También 
se va a analizar la gestión que 
ha habido en las grandes áre
as de gobierno y valoraremos 
la relación que ha habido des
de el gobierno municipal con 
distintos sectores de la socie
dad alcalaina". 

Buenestado afirmó: "Quere
mos sentar las bases de-lo que 
tiene que ser una buena rela-

Información SEAT: telf: 902 401 602 Internet: hllp://www.sut.es 

Ya conoces su cuerpo. Ahora, ven a probar su alma. 
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fuerza y agresividad. Esto es algo que tú ya has podido comprobar. Pero, ¿Y su alma?. 

ción entre los tres partidos y la 
institución. Por la tarde anali
zaremos lo que nos queda por 
cumplir del programa de 
gobierno y se va a establecer 
un orden de prioridades". 

Otro de los aspectos que se 
tratarán en la reunión es el de 
la crisis de gobierno que hubo 
con el llamado "caso Marta 
Luna", para ver si esta conce
jal socialista recupera compe
tencias de gobierno. La situa
ción de Marta Luna es muy 
peculiar porque no tiene res
ponsabilidad de gestión ni tie
ne sueldo en el ayuntamiento 
mientras hay concejales que 
están sobresaturados de tra
bajo. 

Nuevo Seat León. 

desde 2:oso.ooo ·ptás. 
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El alma es algo intangible. Hasta que no lo pruebes no vas a comprobar lo potente que puede llegar a ser. 
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Estudian español como segunda lengua en su insUtuto de BraUslava noble del ayuntamiento a la 
delegación eslovaca. Suárez 
Machota explicó algunas cues
tiones relacionadas con la his
toria de Alcalá y les mostró en 
el salón de la comisión de go
bierno la biblia poliglota com- . 
plutense. 

38 niños eslovacos fueron recibidos 
en el avuntamiento de Alcalá La delegación eslovaca fue 

acompañada por el director y 
profesores del instituto Alonso 
de Avellaneda, y por varios 
alumnos. 

Entienden y hablan perfec
tamente español. No son ma
yores de edad pero son capa
ces de hacer teatro en español. 
Un total de 38 alumnos del 
Instituto Federico García Lor
ca de Bratislava (Eslovaquia), 
acompañados por tres profe
soras, entre las que se encon
traba la docente de lengua es
pañola Slavomira Pazikra, vi
sitaron Alcalá en un intercam
bio con el instituto Alonso de 
Avellaneda, de Alcalá. Un gru
po de alumnos del instituto 
complutense visitó Bratislava 
en el mes de diciembre de 
1999 y los alumnos eslovacos 
han devuelto ahora la visita. 

El intercambio se realiza a 
través de la Consejeria de 
Educación de la CAM. La ma
yor parte de los escolares eslo
vacos se alojaron durante su 
estancia, que ha durado una 
semana, en el Centro de Inter
cambios de la CAM situado en 
Madrid. Algunos estudiantes 

eslovacos se alojaron en casas 
de alumnos complutenses. 

El primer teniente de alcal-
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Tenía los billetes de 2.000 pesetas 
cambiados por billetes de 5.000 pesetas 

Un caiero au101ánco de Mondéiar 
entregó por error 1edio 1illón de 
pesetas a tres ióvenes alcalaínos· 
Un cajero de la localidad de Mondejar se portó demasiado 
bien con tres jóvenes alcalaínos. Adrián, Pablo y Juan Anto
nio, se marcharon el lunes 26 de junio a pasar un día a la par
cela de uno de sus amigos, por la tarde decidieron bajar al 
pueblo a tomar algo. Uno de los chicos no llevaba dinero y fue 
a sacarlo de un cajero. Pidió 5.000 pesetas y le entregó 2.000, 
al rato pidió 2.000 y le dio 5.000, "nos dimos cuenta que los 
billetes estaban cambiados. Con la broma comenzamos a sa
car dinero hasta que el cajero se quedó sin cuartos, sacamos 
medio millón de pesetas", explico Adrián Manzanero. Al día 
siguiente decidieron devolver el dinero, quedándose el direc
tor de la sucursal muy contento y agradecido a los jóvenes. 

Adrián Manzanero, Pablo bar marcando 2.000 pesetas 
Causapies, Juan Antonio para ver qué era lo que ocu
Touz y su amiga Diana, se rria, esta vez el cajero les ob
marcharon el lunes 26 de ju- sequió con 5.000 pesetas, los 
nio a pasar un día a la par- jóvenes se dieron cuenta que 
cela de un amigo que se en- los billetes estaban cambia
contraba en un pueblo cer- dos. Adrián siguió contando 
cano a Mondejar. Tras pasar lo ocurrido: "Luego probó sa
la mañana alli, por la tarde cando 4.000 pesetas y le dio 
decidieron bajar al pueblo a 10.000. Nos vino avisar di
tomar algo, "uno de nosotros ciéndonos que el cajero daba 
no llevaba dinero y fuimos al de más, nosotros no nos lo 
un cajero. Mi amigo marcó creíamos porque nos parecía 
5.000 pesetas y la máquina mentira que un cajero diera 
sólo le dio 2.000, empezó a más dinero del que se le pe
decir que el cajero le había día". Los chicos se dirigieron 
tragado 3.000 pesetas y que al cajero y probaron introdu
menuda gracia", explicó ciendo la tarjeta de otro com
Adrián. pañero, volvieron a repetir la 

Los chicos decidieron pro- operación anterior y en lugar 
de 8.000 pesetas les entregó 

Nuen Junta Directiva 
del Centro 
Castilla-la Mancha 

El Centro Castilla-La Man
cha de Alcalá de Henares ha 
aprobado en asamblea gene
ral de socios celebrada el día 
19 del pasado mes de mayo, 
el cambio en la composición 
de la junta directiva de la 
misma, nombrando como 
presidente a Juan Antonio 
Ruiz Utrera, para que éste a 
su vez, en reunión de directi
va nombrara la composición 
de la misma, que queda 
como sigue: 

Presidente: Juan Antonio 
Ruiz Utrera; vicepresidente: 
Juan Bautista Precioso Ló
pez; secretario: Agustín Mar
tín Galán; tesorero: Manuel 
García Hernández; interven
tor: Jesús Jarabo Cea; rela
ciones públicas: José Luis 
Valverde Rodríguez; bibliote
cario: Mariano Gómez Gon
zález; vocales: José Ramírez 
Triguero, Teresa Arias del 
Pozo, Ángel-Martín Rodrí
guez Simarro. 
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20.000. 
Los chicos, emocionados, . 

siguieron sacando dinero, 
"nosotros por seguir con la 
gracia, continuamos sacan
do dinero hasta que dejamos 
al cajero sin cuartos. Llega
mos a sacar medio millón de 
pesetas, después del cachon
deo que nos pasamos y de 
estar en el cajero veinte mi
nutos, por la noche pensa
mos que ese dinero no era 
nuestro y que era mejor de
volverlo", explicó Adrián 
Manzanero. Los tres alcalaí
nos por la mañana llamaron 
a la sucursal y hablaron con 
el director para contarle lo 
ocurrido y decirle que le iban 
a devolver el dinero, "el di
rector se quedó contentísimo 
y mi amigo más, ya que el di
rector del banco nos dijo que 
si ese dinero por lo que fuera 
no aparecía, le hubiera toca
do a mi compañero ponerlo 
de su bolsillo. De todas for
mas el recibo que a nosotros 
nos daba el banco era de que 
sacábamos 2.000 pesetas no 
5.000, me imagino que noso
tros tendríamos que haber 
puesto lo que se suponía que 

habíamos sacado", comentó 
el joven. Fueron tres chicos 
que disfrutaron por unos 
momentos de una cantidad 
considerable de dinero, su 

buena conciencia les hizo de
volver un dinero que no era 
suyo y recordar esto como 
una bonita y adinerada 
anécdota. 
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Robo de joyas 
en Villalbilla 

Durante la madrugada del 
día 20 de junio fue cometido 
un robo con fuerza en un 
domicilio asituado en la calle 
Fuente Alta, de la localidad de 
Villalbilla. Los autores del 
robo, por el momento sin iden
tificar, entraron en el domicilio 
escalando por la parte trasera 
hasta la ventana del cuarto de 
baño. Una vez forzada la ven
tana, pasaron por alli al inte
rior, registraron las diversas 
dependencias y lograron apo
derarse de gran cantidad de 
joyas, valoradas en 2.800.000 
pesetas. 

Roban en un venedero 
un grupo elecuóaeno 
valorado en millón 
v medio de pesetas 

Entre las 19 y las 23 horas 
del sábado día 24 de junio se 
cometió un robo en el vertedero 
situado en la carretera M-203, 
kilómetro 12, en el término 
municipal de Mejorada del 
Campo. Personas por el 
momento sin identificar 
robaron del interior del vertede
ro un grupo electrógeno valora
do en millón y medio de pese
tas. Para entrar, los autores del 
robo causaron daños consis
tentes en rotura de parte de la 
valla que protege el perimetro 
del vertedero de Mejorada. 

Un perro asilvesuado 
provocó la muene 
de 43 corderos 

Ante la Guardia Civil se ha 
presentado denuncia por la 
muerte por asfixia de 43 cor
deros, provocada por el ataque 
de un perro asilvestrado cuan
do se encontraban en el inte
rior de una paridera en el 
paraje denominado Era de 
Renales, dentro del término de 
Renales (Guadalajara). Aun
que la denuncia ha sido pre
sentada durante el último fin 
de semana, los hechos ocu
rrieron el día 20 de junio. Los 
43 corderos muertos han sido 
valorados en 430.000 pesetas. 

" " CHINITA 
Delgadita, dulce, 

guapísima 
10.000 completo 

Telt=.: 9 .. 889 89 88 
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la joven aseguró que otros menores 
trataron de baiarle los pantalones 
v tocarle sus panes ínUmas 

una adolescente de 13 años 
•enunció una agresión sexual 
Según ha podido saber PUERTA DE MADRID. a medianoche 
del miércoles 28 de junio se denunció por parte de una ado
lescente de 13 años, una agresión sexual. Los hechos se pro
dujeron en el Chorrlllo e intervinieron varios adolescentes de 
entre· 13 y 15 años de edad. La Policía Local tuvo conoci
miento por parte de la Cruz Roja de que en sus dependencias 
se encontraba una adolescente a la cual había acompañado 
hasta allí su madre al objeto de recibir los primeros auxilios, 
ya que había sido víctima de una agresión fisica y sexual. 

En efecto, la menor con su 
madre explicaron que se pro
dujo una pelea entre varios 
adolescentes de entre trece y 
quince años, en el cual intervi
nieron varias chicas y al 
menos un chico. Además de 
recibir diversos golpes, la ado
lescente sintió que el chico, 
del cual dio una detallada des
cripción, comenzó a realizarle 
tocamientos en las nalgas, 
pechos y en sus partes inti
mas. La joven se resistió pero 
notó como el chico trató de 
bajarle los pantalones. La 
agresión concluyó con diver
sos tocamientos. 

Con las descripciones facili
tadas por la víctima, agentes 
de la Policía Local lograron 

encontrar e identificar a tres 
chicas que participaron en los 
hechos, las cuales facilitaron 
caracteristicas del menor que 
al parecer pudo cometer la 
agresión sexual. Las chicas 
afirmaron que lo único que 
hubo fue una agresión fisica y 
no sexual. 

Los policías locales informa
ron a la comisaria de Policía 
Nacional de todos los datos 
que habían logrado recabar 
para que desde allí se realiza
ra una investigación. La niña 
fue trasladada al hospital 
'Principe de Asturias' donde 
fue atendida y se emitió el 
correspondiente parte médico 
que ha sido adjuntado a las 
diligencias policiales. 

la carretera estuvo cenada al tránco 
durante media hora a causa del humo 

Ardieron cinco hecdreas de pasto en Daganzo 
Tres dotaciones de Alcalá, una de Coslada v otra de 
lozovuela tueron necesañas para controlar el fuego 

El pasado martes, día 27 de 
junio, sobre las 15'30 horas, 
se produjo un incendio de 
pasto en el paraje situado 
entre el restaurante El Cine y 
el polígono industrial Los Frai
les, en el término municipal de 
Daganzo de Arriba, próximo a 
la carretera M-188, carretera 
de Daganzo a Alcalá, kilómetro 
3'100. Para sofocar el fuego 
intervínieron tres dotaciones 
de bomberos de Alcalá, una de 
Coslada y otra de Lozoyuela, 
así como un helicóptero del 
ICONA y agentes de la Guar
dia Civil; una patrulla del 
puesto de Torrejón y otra de 
Algete, y una más del destaca
mento de tráfico de Barajas. 

ya que, debido a la cortina de 
humo que impedía la visibili
dad se vieron obligados a cor
tar la carretera de Alcalá a 
Daganzo a la altura del punto 
kilométrico 3'100. 

Fue cortada al tráfico duran
te unos treinta minutos en 
ambos sentidos, lo que formó 
el consiguiente embotella
miento. El fuego era especta
cular y se divisaba desde 
varios kilómetros, y también 
era peligroso, dado que en las 
cercanías está ubicado el polí
gono industrial Los Frailes. La 
superficie quemada es de 
unas cinco hectáreas de pasto 
y el fuego quedó extinguido 
sobre las 16'30 horas. 

Dos .. boleros", 
detenidos en Barajas 

Agentes de la comisaria de 
Barajas detuvieron el jueves 
día 22 de junio a dos "boleros" 
que acaban de llegar en vuelo 
procedente de Panamá. Desde 
allí fueron enviados al hospital 
para, bajo control médico, eva
cuar las bolas de cocaína que 
transportan en su organismo. 

Uno de los detenidos es Wil
son Armando A.Z., de 24 años, 
con residencia en Cali (Colom
bia). Traia 950 dólares de bol
sa de viaje y billete con el reco
rrido Panamá-Madrid-Pana
má. 

Johannes A., de 48 años, 
había víajado desde Amster
dan, ciudad de su residencia, 
hasta Panamá con escala en 
Madrid y al día siguiente 
regresaba con el mismo itine
rario. Ambos serán puestos a 
disposición judicial cuando 
reciban el alta médica. La can
tidad de droga, al parecer 
cocaína, aún no ha podido ser 
determinada. 

Robaron tres millones 
de la caja tuene 
de una empresa 
de pasteleña 

Ante la Guardia Civil se ha 
presentado denuncia por el 
robo cometido en las instala
ciones de la empresa Pastele
ria Hernando, situada en la 
calle Núñez de Balboa, del 
Polígono Industrial del Hena
res, en la zona de Marchamalo 
(Guadalajara), donde fueron 
robados tres millones de pese
tas que se encontraban guar
dados en la caja fuerte, la 
cual reventaron. El robo pudo 
ser cometido entre la una y las 
cuatro de la madrugada del 
día 26 de junio. Después de 
inutilizar la alarma, los auto
res del robo pasaron.al interior 
tras romper la reja de una 
ventana. 

Misa in memoriam 
de la niña 

lloemí Moreno 
El Centro Extremeño de 

Alcalá ofrecerá una misa in 
memoriam de la niña Noe
mí Moreno Pacheco, que 
tendrá lugar el día 30 de 
junio, viernes. a las 20'30 
horas, en la Santa Iglesia 
Magistral (Santos Niños). 

PUERTA de Madrid 
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Tres mweres de raza unana robaron utillzando 
la técnica del ·descuido' 

Robo en un herbolario 
Tres mujeres de raza gitana robaron en un herbolario si
tuado en la calle Río del Eresma el lunes 26 de junio. La 
dueña de la tienda, Isabel Peñalver, se encontraba en la par
te de dentro del herbolario con una clienta, mientras que 
su hija esperaba en la parte de fuera del establecimiento 
por si venía alguien. Entraron dos mujeres de raza gitana, 
y comenzaron coger cosas de las estanterías mis cercanas 
a la puerta y que estaban situadas en un pequeño recove
co, la hija de Isabel que comenzó a sospechar de la actitud 
de estas señoras, se acercó a la puerta. Sin saber cómo otra 
mujer entró en la tienda, "tuvieron que dejar la puerta se
miabierta para que no la oyéramos, porque la puerta cuan
do se abre hace ruido. Sin darnos cuenta se llevó el dinero 
de la caja", comentó la dueña del establecimiento. 

El 'Herbolario Isabel'. que se en
cuentra situado en la calle Río 
del Eresma, en el barrio Vene
cia, estaba a punto de cerrar 
sus puertas al cliente cuando 
entraron dos mujeres de raza gi
tana, "eran las ocho menos 
cuarto, yo estaba con una clien
ta mostrándole algunas cosas 
que tengo en la trastienda. Mi 
hija se quedó fuera por si venía 
algún cliente que pudiera ser 
atendido", explicó la dueña del 
herbolario. Las dos mujeres se 
colocaron en una de las estante
rías más cercanas a la puerta, 
comenzaron a coger cosas de las 
mismas y así entretener a la 
hija de Isabel preguntándola 
para que servían. "Mi hija empe
zó a mosquearse del comporta
miento de ellas y se acercó don
de estaban las señoras", comen
tó Isabel. 

un ruido cuando se abre, me 
imagino que la dejarían entor
nada para que no se oyera. La 
última mujer que entró lo pri
mero que hizo fue dirigirse a la 
trastienda para ver qué cosas 
teníamos almacenadas". Lo que 
la señora no sabía es que en la 
trastienda estaba una clienta y 
su hijo: "La clienta sospechó 
porque cuando la mujer de raza 
gitana se asomó y les vio dijo 
'¡huy!' y salió directa al cajón 
donde teníamos el dinero. 
Cuando salimos nosotros, co
menzó a tirar una cesta que te
níamos llena de bolitas de acei
te". 

Isabel Peñalver, propietaria del herbolario. 

Isabel no sabe cómo pudo en
trar esa tercera persona sin que 
su hija la viera: "La puerta hace 

La dueña y la hija se dieron 
cuenta de que les habían roba
do cuando salieron de la tienda 
y vieron que el cajón estaba 
abierto. Isabel Peñalver decidió 
no comentar la cantidad de di
nero que la habían sustraído 
aunque manifestó a PUERTA 
DE MADRID que había sido una 

cantidad considerable de dine
ro: "En el herbolario no suele 
haber cantidades importantes 
de dinero, pero dio la casuali
dad que ese día estaba esperan
do un pedido y por eso pillaron 
algo más". Era grande el disgus
to que mostraba la dueña de la 
tienda y más porque ella se con
sidera una persona caritativa 
que suele ayudar y comprar 
algo a todo aquél que entra a la 
tienda: "Muchísimas veces han 
venido chicos gitanos vendiendo 
plantas y siempre les he cogido 
una, he llegado a tener la tienda 
repleta de plantas por ayudarles 
y ahora van y me roban. Estas 
cosas no me entran en la cabe-
za.". 
Son ya varios los casos de robo 
utilizando, si se puede llamar 
así, la técnica del descuido .para 
hacerse con el dinero sin que el 
dependiente, encargado o due-
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ño, se den cuenta de lo que ha 
pasado. La librería Tornasol, la 
tienda de animales La Gaviota o 
la cervecería Ordesa han sido 
algunos de los establecimientos 
victimas de estos robos. Suelen 
entrar dos hombres o dos muje
res o ambos de raza gitana, que 
se dedican a entrar al estableci
miento preguntando por objetos 
que realmente poco los intere
san, lo importante es que el 
dueño o encargado concentre 
toda su atención en ellos, para 
que una tercera persona entre 
sin que se den cuenta y así co
meter el robo. 

A empujones la cargaron 
en una IUrgoneta 

Roban una 
hormigonera 
móvil 
de una obra 

Entre las 19 horas del dia 26 
y las 8 de la mañana del dia si
guiente 27 de junio se cometió 
un robo en la empresa deno
minada Calacasa, concreta -
mente en las obras que la em
presa está realizando situadas 
en el kilómetro 31 de la N-11. 
Durante el espacio de tiempo 
mencionado personas desco
nocidas accedieron al recinto 
que está en campo abierto sin 
ningún tipo de vallado o pro
tección y se llevaron a empujo
nes una honnigonera móvil 
que tenían entre otros apara
tos para realizar la obra, la 
hormigonera la llevaron hasta 
una furgoneta cargándola en el 
interior y dándose a la fuga. La 
hormigonera ha sido valorada 
en unas 140.000 pesetas. 
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la policía halló en sus regisuos papelinas de cocaína, "chinas" critos a nombre de terceros. 
La primera pista sobre la 

organización se obtuvo el 
pasado mes de marzo. José 
Antonio explotaba dos ba
res situados en la calle Vi
llajimena, de Vicálvaro. Al 
frente tenía varios camare
ros, que él controlaba desde 
una "oficina" contigua a los 
locales. A éstos acudian nu
merosos drogodependientes 
y adquirían las dosis dia
rias, según determinó la vi
gilancia a que estuvieron 
sometidos. Era el propio 
José Antonio quien abaste
cía de papelinas a sus em
pleados cuando lo necesita
ban. 

de hachís, armas diversas, dinero en dHerentes monedas nacionales, 
grilletes, teléfonos móviles v balanzas de precisión 

Vendía draga en das bares da Vicálvara a 
invanía al dinero en la cam1ra da inmuebles 

Como resultado de una 
investigación conjunta de la 
Brigada de Policía Judicial y 
la comisaria de Coslada
San Fernando de Henares 
ha quedado desmantelada 
una organización delictiva, 
que presuntamente se dedi
caba a la venta de cocaína y 
hachís en dos bares de Vi
cálvaro. Los agentes han 
descubierto en Madrid y Ali
cante un considerable pa
trimonio en fincas y vivien
das adquiridas con dinero 
negro. 

En Coslada fueron deteni
dos el principal responsable 
de la red y su esposa: José 
Antonio G .A. , de 48 años, y 
Maria Teresa L.R. , de 51. 

En Vicálvaro, Jesús M.L., 
de 37, su hermano Miguel, 
de 39, Javier Antonio R.Q., 
de 41 , y Julio L.R., de 35. 
Sólo éste último cuenta con 
un antecedente policial. Los 
cuatro últimos son camare
ros y encargados de dos ba
res propiedad ambos de 
José Antonio. 

En los registros de los es
tablecimientos y de los do
micilios, los investigadores 
han decomisado varias pa
pelinas de cocaína y "chi
nas" de hachís; siete armas 
cortas: pistolas y revólveres 
Antra, Colt y Star, auténti
cas y simuladas; una esco
peta de caza, ocho carabi
nas de perdigones, dos de 

p E Q U E R O S 

Escuela de Enseñanza Activa 
de Peluquería y Estética 

Precisa P.ara su nuevo centro 
en Alcalá de Henares 

• DIRECTOR DE SAlON 
• ESTlllSTAS • AYUDANTES 
• ESTDICISTAS • RECEPCIONISTAS 
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Formación de Calidad 
Salario Competitivo 
Buen horario de trabaio 

Si deseas trabajar en una empresa consolidada 
a nivel nacional, eres joven, tienes buena 
presencia y aspiraciones profesionales ... 

Ahora es el momento, llámanos 
al teléfono: 616 OS 41 19 
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ellas con mira telescópica; 
1 7 armas blancas; placas 
de policía y guardia civil; 
cuatro pares de grilletes, 
varios cientos de miles de 
pesetas en moneda españo
la, francos y escudos; teléfo
nos móviles; balanzas de 
precisión y otros objetos. 

Tras la investigación del 
patrimonio de José Antonio, 
los agentes han descubierto 
que posee 11 vehículos, lo
cales y viviendas en Madrid 
y Alicante. El valor de esos 
bienes asciende a 150 mi
llones de pesetas. No obs
tante, existe la fundada sos
pecha de que su patrimonio 
puede llegar a los quinien
tos, pues posee bienes ins-

Una vez comprobado todo 
lo anterior e informada la 
autoridad judicial, el pasa
do fin de semana se decidió 
desmantelar la organización 
delictiva con registros y de
tenciones; contaron con la 
colaboración de guías cani
nos y 1 ª Unidad de Inter
vención. Precisamente, en 
esas fechas se estaban cele
brando las fiestas de Vicál
varo con un considerable 
aumento de venta de sus
tancias estupefacientes. 

Empresa de Distribución 
ubicada en el Corredor del Henares 

por ampliación de su actividad desea incorporar 

JEFE DE ALMACEN 
(rf: JAL) 

Sus principales funciones consistirán en la organización y 
control del aprovisionamiento y suministro de los pedidos a 
los diferentes puntos de venta y de servicio de la Empresa, 
así como en la organización y supervisión del trabajo de las 
personas a su cargo. 

Los candidatos deberán poseer estudios universitarios de 
grado medio o formación profesional especializada en el 
almacenamiento y logística, conocimientos de informática 
a nivel de usuario, así como experiencia demostrable de 2 
ó 3 años en puesto similar. 

Se valorará la residencia en el Corredor del Henares. 

Ofrecemos retribución muy atractiva, incorporación inme
diata a una Empresa en fuerte momento de expansión y 
formación continua y especializada. 

Las personas interesadas deben hacernos llegar UR
GENTEMENTE su Curriculum Vitae a DA VINCI Consulto
res, c/ Ayala, 11. 28001 Madrid o por e-mail: davinci@rete
mail.es, indicando la referencia del puesto. 

PUERTA de Madrid 
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El tueaa se añginó en el término municipal de Taneión v se extendió a Alcalá 

1111ortante incendio forestal 
en el Soto del Espinillo 
La humareda se podía ver desde Camanna de Esteruelas y desde otros municipios limítrofes. Pare
cía incluso como si se hubiese nublado el soleado día, como si el cielo se hubiera vuelto plomizo de 
repente. Era el humo producido por el que se ha considerado como el mayor incendio forestal que 
se ha producido en la zona en lo que va de año. Algo más de 20 hectáreas de matorral e incluso ár
boles ardieron en la zona de El Soto del Espinillo y colindantes en un fuego que se complicó a me
dida que avanzaba la tarde del martes 27 de junio por culpa del viento. Durante buena parte de la 
tarde los bomberos pertenecientes a los parques de Alcalá, Torrejón, Arganda, Alcobendas y Costa
da, trataron de sofocar el incendio. Para ello contaron con la presencia de dos helicópteros que car
gaban agua en el río Henares y con un tercer helicóptero desde el que se dirigieron las operaciones. 

El fuego se originó a prime
ras horas de la tarde del mar
tes 27 de junio en el término 
de Torrejón de Ardoz, en una 
zona colindante con Alcalá en 
la finca del Soto del Espinillo. 

El viento cambiante que 
hizo esa tarde hizo que el fue
go se extendiera inmedia -
tamente y llegara hasta el tér
mino municipal de Alcalá. 

Conscientes de la importan
cia del incendio los bomberos 
de Torrejón comenzaron a pe
dir refuerzos llegando dota
ciones de los parques de Alca
lá, Torrejón, Arganda, Alco
bendas y Coslada. Las llamas 
devastaron matorral e incluso 

árboles. no indus-
Durante tiial que 
algunos hay junto a 
momen- la depura-
tos el fue- dora de 
go pare- aguas in-
cía incon- dustriales 
trolable. los bombe-
Dos heli- ros situa-
cópteros ron alli un 
se encar- retén para 
garon de proteger 
a r r o j a r las naves 
sobre las industria-
llamas el - les, espe-
agua que L....--------=--==:....:..¡¡¡¡o ¡¡¡¡;;;;¡¡,~~~~----"':...:...:....::..J cialmente 
cargaban en el río Henares. la de la empresa Dinaplast, la 

Cuando el fuego se aproxi- cual por sus productos plásti
mó peligrosamente al polígo- cos podría tener peligro. 

Los bomberos tuvieron 
que proteger de las llamas 
algunas fábricas 

El problema principal para 
los bomberos fue que en va
rios momentos pareció reavi
varse el fuego por varios luga
res, lo que hacía pensar que 
se trataba de un incendio pro
vocado desde diversos focos. 
Se dio la circunstancia inclu
so de que el viento hizo cruzar 
las llamas de una ribera a 
otra del río Torote. 

Otro momento critico bien 
entrada ya la tarde fue el he
cho de que en uno de los pun
tos por los que se reavivó el 
incendio, las llamas estuvie
ron a punto de llegar al anti
guo caserón de la finca del 
Soto del Espinillo, lo que obli
gó a los bomberos a emplear
se a fondo para reducir y ex
tinguir ese frente. 

A la caída de la tarde fue 
cuando el fuego quedó extin
guido y controlado, a pesar de 
que los bomberos todavía 
continuaron en retén por la 
zona en previsión de que pu
diera volver a reavivarse. 

~ Honda CR-V: 2.0i DOHC 147 cv 3.930.000 ptas., 2.0i DOHC AUT. 147 cv 4.080.000 ptas. Honda HR-V: 1.6i 105 cv 3.160.000 ptas. ~ A.x. .. _..., IVA. Rllp:'.dl 1 il\1. di nlric. iaid:l&.Niono ldrxni di IOJDl pm. (F\M f'.REVER).. P9mdtgnllit dllclo S*1PrilsdlyBiiall1n"61dt111 Red di eonc.or- Cl::ia Henil SI &pñ 

HONDA. Darsan Auto, S.A. Antigua Ctra. Nacional 11, km. 27, 100 - Telf.: 9188912 00-ALCALA DE HENARES (Madrid) ,_ . ._. ............... 
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El ladrón entraba todos los días a pedir veinte 
duros a la Henda 

Se llevó más de 60.000 pesetas 
de una tienda de moda 
La dueña de la tienda de moda 'Los Tejadillos', situada en la 
calle Santiago, fue víctima de un robo el viernes 23 de ju
nio. El cierre automático de la puerta no funcionó correc
tamente, quedándose la misma entornada sin que la dueña 
se percatara de este detalle. El ladrón, que era asiduo de la 
tienda, ya que todos los días entraba en el establecimiento 
a pedir cien pesetas, aprovechó ese descuido para entrar en 
la tienda, "el chico se quedaba siempre en la puerta espe
rando a que yo le diera los veinte duros, él desde el cristal 
de la puerta me veía que sacaba el dinero de un cajón, apro
vechó que yo me metí dentro para coger todo el dinero que 
había en la caja. Había más de 60.000 pesetas". 

Eran las cinco y veinte del 
viernes 23 de junio, como todas 
las tardes Pilar Fernández abrió 
su tienda de moda 'Los Tejadi
llos': "La puerta tiene un cierre 
automático, pero no se cerró 
bien y se quedó semi-abierta. 
Todos los días viene un chico pi
diendo y le damos cien pesetas, 
dinero que yo cojo de dentro 
para que no vea que abro el ca
jón donde tengo el dinero. Él 

siempre se queda en la puerta, 
nunca entra en la tienda, pero 
algunas veces que viene y hay 
clientas espera a que se vayan 
para que yo le dé el dinero". El 
individuo, que como comentó la 
dueña, era asiduo a su estable
cimiento no perdió detalle de los 
movimientos de Pilar: "Él debió 
ver de dónde sacaba yo el dine
ro, porque cuando había clien
tas me veía abrir el cajón para 

Pilar Fernández, propietaria de la tienda de moda "Los Tejadillos" 

coger el cambio, porque delante 
de él nunca lo abri". 

El individuo aprovechó que la 
puerta estaba abierta para en
trar en la tienda, "entré dentro 
para darle el dinero, y el 'señori
to' abrió el cajón y se llevó todo 
el dinero que había en la caja", 
comentó la dueña de 'Los Teja
dillos'. Más de 60.000 pesetas 
fue la cantidad que el ladrón 
consiguió llevarse, "desde luego 
a ese señor le voy a estar espe
rando con un garrote en la 

puerta. Me limpiaba alguna vez 
los cristales del escaparate y le 
daba quinientas pesetas, enci
ma de que parece que hay que 
tenerles contentos, les das una 
ayuda, entran y te roban. A esta 
tienda que no vuelva a venir", 
manifestó Pilar Fernández, que 
concluyó: "Lo más gracioso es 
que era un abonado a nuestro 
establecimiento, siempre le dá
bamos algo y mira cómo nos lo 
agradeció llevándose todo, nos 
dejó sin nada". 

. , , ____ , :-;.. ......... _ .1:_ ¡¡ PRESENTA YA TU SOLI 

<8:. .. ~::riVIENDAS 
'' •• 

' ' 
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: C ;;"~DEPROTECCIÓNPÚBLICA EN EL ENSANCHE DE 

,' ALCALÁ 

· ~ 
"----------

Empresa Municipal de la Vivienda de Alcalá de Henares 

La EMV es un centro de atención y asesoramiento a vecinos e Instituciones del Municipio en materia 

de vivienda; que apuesta por una gestión profesional.izada, eficaz y transparente en todas las actuaciones 

acometidas bajo su responsabilidad. Por todo ello se ha convertido en una Oficina de Información 

Mayor 2 • Tel.: 9 1 8 8 2 

DE HENARES 
Una oportunidad para vivir en la mejor 

zona residencial de Alcalá, con las mejores 

comunicaciones y servicios a su alcance. 

Plazo de presentación 

de solicitudes de viviendas 

DEL 15 DE JUNIO 

AL 11 DE AGOSTO 

6 7 4 5 

.... 
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la dueña, la empleada v dos clientas IUeron 
encerradas por el ladrón dentro del local 

Robo con intimidación 
en un centro de estética 
El 'Centro de Estética Cristina', situado en la calle Los Hueros, 
sufrió un robo el sábado 24 de junio. La dueña, Cristina de la 
Rosa, su empleada, Rocío Torres, y dos de sus clientas se en
contraban en el centro de estética realizando los últimos tra
bajos cuando un joven de unos treinta años llamó al estableci
miento preguntando por un champú. Entró al centro y le pidió 
a Cristina todo el dinero de la caja, ante la negación de ella, la 
apuntó en el costado con una navaja. No contento el atracador 
con el dinero conseguido, encerró a todos los que se encontra
ban en el establecimiento llevándose las llaves con él. Cristina de la Rosa, propietaria del centro estético. 

Era la primera vez que robaban en el 
'Centro de Estética Cristina' y tanto 
dueña como empleada esperan que sea 
la última vez. Para ellas no es impor
tante la cantidad de dinero sustraída, 
sino la sensación que les ha quedado 
después del atraco: "Ahora mismo es
tamos fatal, vas por la calle mirando a 
todos los lados, en casa estás nerviosa, 
es una sensación un tanto angustiosa", 
explicó Cristina de la Rosa, dueña del 
centro de estética. Eran las dos de la 
tarde del sábado 24 de junio, Cristina 
y Rocío Torres, empleada del estable
cimiento, estaban esperando a dos 
clientas, "mientras llegaban decidimos 
acercarnos al bar para traernos algo 
para tomar, yo pienso que el chico nos 
tuvo que ver con las cañas y se pensó 
que ya habíamos terminado", comentó 
Cristina. 

Un individuo de unos treinta años 
de edad y con buen aspecto, según 
describió la dueña, llamó al timbre del 
establecimiento preguntando por un 
champú: "Le dije que no teníamos, él 
siguió insistiendo y a final se metió 
dentro de la tienda. Me pidió el dinero, 
yo le dije que no se lo daba y me sacó 
una navaja. Él sabía que teníamos gen
te dentro, porque yo se lo dije". Tras la 
intimidación del individuo la dueña le 
dio el dinero de la caja, llevándose una 
cantidad considerable de dinero. Ro
cío Torres, pensando que el individuo 
se había ido ya, salió para preguntarle 
a Cristina qué era lo que quería: "Yo 
oía que le decía que le diera el dinero, 
entonces me imaginé que algo estaba 
pasando. Pasé muchos nervios porque 
no sabía con qué la estaba apuntando, 
encima el teléfono inalámbrico estaba 
encima del mostrador y no podía co
gerlo", explicó Rocío. 

El ladrón se marchó, pero no sin an
tes pedirles las llaves de la tienda, "nos 
dejó encerradas aquí dentro. Yo tenía 
otro juego de llaves, así que no tuvi
mos ningún problema para salir. Me
nos mal que nadie se movió, porque 
las clientas estaban ahí y les podía ha
ber dado perfectamente por gritar o 
por ponerse nerviosas, entonces el chi
co se podía haber puesto nervioso y 
hubiéramos podido tener un disgusto". 

PUERTA de Madrid 

F.IEuro'Ciisión 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 

. - MAACASY 

MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN AÑO. 

CITROEN XSARA PICASSO HDI 90 
C.V. Junio del 2000. Full Equip. Color 
gris. ¡Oportunidad! Total: 2.490.000 

AUDI 90 COUPE 2.2 Año 91. 
AJA. ABS. E/E. C/C. Llantas. Su-
percuidado. E 20%. 23.270 mes 

NISSAN 100 XN. 2.016V. 
ABS. AfA. D/A. Full equip. 
Pocos Kms. Oportunidad. 

HONDA CIVIC 1.5i. 
Aerodec. Año 98. Pocos 

kms. 3 años garantía 

FURGONETAS: CITROEN C-15 
Diesel; RENAULT EXPRESS 
Diesel; FORO CURIER, etc. 

FORO ESCORT XR3 CABRIO. 
Capota eléctrica. Año 94. E/E. C/C. 

Llantas. E 20%. 24.900 mes. 

OPEL CALIBRA 16V. 
Año 92. Full equip. 

Muy cuidado 

CITROEN XSARA 1.816V VTS 
COUPÉ. Año 98. Pocos Kms. Super 

cuidaOO. E ll% 29.090 mes. 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 

FIAT ULISES. Año 94. Full 
Equip. Pocos Kms. Super-

cuidada. E 20% 29.978 mes. 

VOLKSWAGEN CARAVELLE 8 
~·Año 93. AJA. D/A. E/E. C/C. 

E 20%. 36.600 mes. 

TOYOTA CELICA Gli. 
Oportunidad. Garantía. 

Total: 690.000 

NISSAN PATROL PICK·UP 2.5 TO 
INlERCOOLER. Ml 99. NA. DIA. 20.IXXJ 

Kms. OportunKlad. E m 39.860 mes. 

CITROEN BERLINGO DIESEL 
MULTIVOLUMEN. Año 99. Af A. 

O/A. E/E. C/C. E 20% 36.700 mes. 

CITROEN BERLINGO DIESEL SX 
Año 98 NA. D/A. C/C. E/E. 
E 30%. 26.744 mes. Garantía 

[fOOOTERRENOS: PATROL 7 PLAZAS 
OPEL FRONTERA; MITSUBISHI; 

RANGE ROVER. Garantia 

TENEMOS MUCHOS MAS EN 
IGUALDAD DE CALIDAD QUE 

NO PODEMOS DETALLAR POR 
FALTA DE ESPACIO 

FINANCIACION 
ADAPTADA 
A SU MEDIDA. 

ALFA ROMEO 146 TO 4P 
Año 99. Full equip. Pocos Kms. 
E 20%. 29.900 mes. Garantía. 

AUDI 100 2.5 TDI 
Nacional. Año 94. F/E. 
Supercuidado. Garantía. 

RENAULT CLIO 1.4. Año 95. 
Pocos kms. AJA. Radiocassette. 

Sin entrada. 16.530 mes 

PEUGEOT 4C6 TURBO OIESB. ~C.V. BREAK. 
Ml 95. NA. D/A. fJE. C/C. Pocos Kms. 

Supercuidado. Mejor verlo. Garantia 

CITROEN ZX 1.9 TO y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

GOLF Gli 2.0 5P. Año 95. 
NA. D/A. E/E. C/C. Llantas. 
ABS. Pocos Kms. Ocasión. 

FIAT BRAVO 1.6 AUTOMATICO. 
Año 98. AJA. D/A. E/E. C/C. 

E 20% 24.900 mes. 

ABRIMOS SABADOS MANANA 
Y TARDE. DOMINGOS 

MAÑANA(SEGUN 
LEGISLACION VIGENTE) 

GARANTIA EUROPEA 
DE HASTA DOS AÑOS. 

OPEL CORSA 1.2 5P 
Año 97. Pocos kilómetros 
Garantía. E 20% 16.580 mes 

FORO MUSTANG. NA. DIA. E/E. rJC. Alarma 
mios eléi:m:os. (Ftd equipe). llanta& 
20.00J Kiffi. M:J 96. E 00%. 39.Bro mes. 

CITROEN SAXO 1.5 Diesel SX 
Año 1998. E/E. C/C. D/A. Pocos Kms. 

Garantía E 20%, 19.900 mes 

OAEWO LANOS 1.6 l. Año 99. 
'NA. D/A. E/E. C/C. Sólo 6.000 

Kms. E 20%. 27.400 mes. 

CITROEN XANTIA y XSARA HDI 110 C.V. 
Sólo 12 Kms. Ful Equip. Oportunidad 

Garantía hasta 3 años. 

PEUGEOT 106 LONG BEACH 
1.4. AJA. D/A. C/C. E/E. Año 

98. 18.000 kms. Ocasión 

OPELASTRA 1.616V. M-WP. 
Pocos Kms. Supercuidado. AJA. 

D/A. E/E. C/C. E 20% 23.279 mes. 

PEUGEOT 306 D. Año 94. 
Pocos kms. Ocasión. 

Sin entrada. 20.725 mes. 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 
VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares 

fJ 
CITROEN 
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los trabaiadores de Radical se concentraron jumo a las Instalaciones 
con pancanas alusivas hacia el concejal Ocaña 

"Conceial, abre va Radical" 
Los trabajadores de Radical se concentraron junto a las instalaciones de Private, el pa
sado sábado 24 de junio, cuanto ya hace casi dos meses que el concejal de Urbanismo 
Javier Ocaña, decretara su cierre por falta de licencias en las obras de ampliación que 
se estaban realizando. Los casi cuarenta trabajadores que componen la plantilla, recla
man la apertura de Radical, ya que llevan dos meses sin poder cobrar y aseguran que 
el local tiene las licencias necesarias. Los empleados de Radical, que intentarán ser re
cibidos por el edil de Urbanismo, van a pedir el apoyo del defensor del pueblo. Varias 
patrullas de la Policía Nacional estuvieron presentes durante la concentración. 

Con la pancarta en la que tú?. Ojalá te pase a ti algún bajadores contaron con el 
aparecía la fotografia del día y te despidan de tu tra- apoyo de un grupo de jóve
concejal Javier Ocaña, "Nos bajo sin razón?. Concejal, nes que acudieron al citado 
quitas nuestros puestos de abre ya Radical", y con las lugar. 
trabajo cuando nuestros je- respectivas licencias del lo- Ésta no era la única pan
fes tienen las licencias del cal, los trabajadores de Ra- carta existente. Pequeñas 
local. ¿Cómo pagaremos dical se concentraron junto pancartas con la cara ta
nuestras casas y manten- a las instalaciones de Priva- chada de Ocaña recrimina
dremos a nuestras fami- te para reivindicar sus ban la actitud del edil de 
lias?, ¿Nos lo vas a pagar puestos de trabajo. Los tra- Urbanismo. "Basta ya. Abu-

Daaaaoto11os 
los llrOWllCtOS. 
asten todas 

la911calll':laSW 
••tfl toda .. ...... 

sas de tu poder". aparecía 
en los diferentes carteles. 

PUERTA DE MADRID ha
bló con uno de los propieta
rios del local, Antonio Boli
var. ''Yo soy uno de los pro
pietarios y lo que está claro 
es que nosotros los papeles 
los tenemos, pero ellos lle
van dos meses sin cobrar el 
sueldo y ya se han cansado 
y ya no esperan. A este mes 
le faltan cinco días y no se 
pueden pagar ni los seguros 
sociales, ni se pueden pagar 
las nóminas, aparte de que 
tenemos la contribución 
pendiente y que también 
hay que pagarla, y ya no se 
puede esperar más". 

Bolivar comentó: "Lo han 
cerrado porque este señor 
empezó dando una orden de 
derribo, porque aquí no po
día estar, pero se han paga -
do todos los proyectos, es
tán todas las licencias y 
está todo en regla". 

Según Bolivar, Ocaña -dice 
que "los técnicos lo están 
estudiando, pero ya lleva
mos sesenta días. Y si hay 
que arreglar lo que haya que 
arreglar, pues se arreglará, 
lo que no es normal es que 
esté cerrado, porque los 
obreros tienen que cobrar". 

Una de las soluciones da
das por un trabajador de 
Radical es que "lo mismo 
que han estudiado en tres 
días para cerrar esto, que lo 
estudien en otros tres días 

TU ELIGES 
• ¿COCINA CREATIVA? 
• ¿COCINA ORIGINAL? 
•¿COCINA TRADICIONAL? 

uora también en 
C/ BUSTAMANTE 
oE LA CÁMARA, 3 

PINA~~ 
C/. Juan de Austrta, 12 

Tif.: 91 888 73 02 

1 de julio de 2000 

, 
• ¿CAFES? , 
• ¿COCKTELES? 
C/ Ronda Fiscal, 38-A 

Tif.: 91 889 09 38 

C/. Bustarnante de la Cámara, 3 
(Junto Plaza de Cervantes) 

Tlf.: 91 879 61 72 

PUERTA de Madrid 



Varias patrullas de la Policía 
Nacional estuvieron presentes 
durante la concentración que 
el personal de Radical realizó 

en la puerta de Private. 

para abrirlo, ésa es la solu
ción. Que se dejen de gilipo
lleces, porque si no la cosita 
no se va a quedar así, por
que cuando me entre ham
bre, yo voy a comer y como, 
como sea". 

"La cuestión es que hay 
mucha gente trabajando 
aquí y la gente no tiene para 
hacer frente a sus pagos y 
vienen los procedimientos 
de embargo y vienen todas 
las cosas. La gente no quie
re dejar sus puestos de tra
bajo cuando sabe que es 
una cosa legal. Este señor 
se ha puesto de esta mane
ra y creo que en el ayunta
miento, ningún concejal, ni 
nada, con todo lo que dicen, 
están de acuerdo con él. 
Este señor ha cogido la sar
tén por el mango, se piensa 
que es Atila, pero no es así. 
Hay que arreglar las cosas, 
si hay una licencia que la 
autorice, si hay que modifi
car, que se modifique, pero 
los puestos de trabajo son 
los puestos de trabajo. La 
gente tenemos que comer", 
declaró uno de los emplea -
dos de Radical, para quien 
Ocaña tiene que explicar lo 
que quiere. "Lo que no pue
de ser es que vaya a voleo, y 
diga "ahora lo cierro y lo de
rribo", pero por qué lo va a 
derribar. Si antes de a usted 
le han dado su licencia de 
apertura, pregunte a la per
sona que lo ha dado porque 
habrá requerido algunas co
sas. Si se pagan más de 
400.000 pesetas de contri
bución y hay un montón de 
millones de pesetas que ha 
cobrado el ayuntamiento de 
licencias de obras y de am-

, Antonio Bolivar, uno de los propietarios de Radical, 
junto a los trabajadores de la discoteca durante la 

concentración del sábado, 24 de junio 

pliaciones, por qué dice des
pués de doce años que esto 
no tiene licencia de obra". 

Una docena de trabajado
res que se concentraron 
también en la tarde del sá
bado 24 de junio, tuvieron 
un altercado con la Policía 
Local, ante lo que presenta
ron diversas denuncias. 
"Que le pregunte al que es
taba antes, pero que no 
mande a la Policía Munici
pal y es que ayer cogieron a 
un señor mayor del cuello. 
Me parece mentira. Ya veis 
cómo esta siendo esto, tran
quilo y no pasa nada. La Po
licía Nacional tiene un mon
tón de coches y no pasa 
nada, y lo único que pides 
es tu puesto de trabajo, 
pero, ¿que me mande la Po
licía Municipal, que van 
como los hombres de Ha
rrelson?". 

CENTRO PROFESIONAL 
DE ESTETICA 

y TERAPIAS MANUALES 

• CISll61lca 
... Pnflslllllles 

• lllJllllllÍI 
• lcCISll'lls H CIMll ............ 
T6cllcl 

-------ESTETICA PROFESIONAL-------
CURSOS D E FORMACION 

• MASAJE DEPORTIVO • CHAKRATERAPIA • UÑAS DE PORCELANA Y FIBRA 
• QUIROPRAXIA - KINESIOLOGIA • REIKI • ESTETICA 

• DEPILACION ELECTRICA 
• QUIROMASAJE TERAPEUTICO • MAQUILLAJE PROFESIONAL • RECICLAJE Y PERFECCIONAMIENTO 
• REFLEXOTERAPIA PODAL • MAQUILLAJE PERMANENTE ESTETICO Y PELUQUERIA 
•DRENAJE LINFATICO •TATUAJES • RECOGIDOS, CORTES Y TINTURAS 

e/ Cruz de Guadalajara, 6 -Telfs.: 91 881 07 50 - 91 882 95 94 -ALCAIA DE HENARES INFORMACION 10 a 2 y 4·30 a 8 30 
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Alumnos, padres v educadores distrutaron con las actuaciones de los más pequeños 

la Escuela Infantil lEO-lEO 
puso tin al curso 99/00 
Un año m.ás, la Escuela Infantil LEO-LEO, situada en la calle Giner de los 
Ríos, 12, puso el punto y final al presente curso con su tradicional fun
ción. El Teatro "Antonio Gala" de Meco fue el lugar escogido para el even
to, celebrado el pasado dom.ingo 25 de junio, en el que padres, familiares, 
educadoras y por supuesto los al11Dlllo~ disfrutaron con las diferentes ac
tuaciones preparadas para el cuento "Erase una vez ... ", en el que un pe
queño extraterrestre bacía un repaso de la historia de la bum.anidad. 

Los primeros en salir a 
escena fueron los peque
ños trogloditas, que hicie
ron las delicias de los pre-

1 de Julio de 2000 

sentes. A continuación y 
con perfectos disfraces, 
aparecieron los egipcios, 
griegos y romanos, a los 

que siguieron los coloniza
dores con los Reyes Cató
licos en compañía de Cris
tóbal Colón y su conocido 

huevo. Revolucionarios 
franceses y las chicas del 
can-can, esclavos y sure
ños, mineros, hippies y 
astronautas fueron apare
ciendo sobre el escenario 
del "Antonio Gala", para 
llegar al final del cuento 
con la actuación de un 
grupo de jóvenes colabo
radores, que realizaron la 
coreografia de una moder
na canción que represen
taba el momento actual. 

Tras la actuación de los 
diferentes grupos, llegó 
uno de los momentos más 
esperados y deseados por 
el público presente, la gra
duación de aquellos alum
nos que el próximo curso 
ya no podrán estar en el 
centro. Uno a uno, Leo 
Corte, propietaria de la 
Escuela, fue nombrando a 
los graduados, que atavia
dos para la ocasión con su 
toga y birrete, recogieron 
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sus diplomas acreditati
vos. Al finalizar la entrega 
de diplomas y como man
da la tradición, los alum
nos tiraron por los aires 
sus respectivos birretes. 

Para terminar, todos los 
presentes interpretaron la 
canción "Sueña", con la 
que se dio por clausurada 
la función de fin Qe curso. 

La Escuela Infantil LEO
LEO, situada en Alcalá de 
Henares, en la calle Giner 
de los Rios, 12, es un cen
tro educativo dirigido a ni
ños de edades comprendi
das entre O y 4 años. El 
centro, autorizado por el 
M.E.C., cuenta con un 
gran equipo de personal 
titulado y unas amplias y 
modernas instalaciones 
para un perfecto cuidado 
y desarrollo de sus alum
nos. 

PUERTA de Madrid 1 de iulio de 2000 



la Policía local celebró la Resta de su patrón, San Juan Bautista 
Juan José Tamayo, 

Jefe de la Policía Local 

que recibieron una mención 
honorifica fueron el sargento 
De la Mata y los policías José 
Antonio García Sánchez, Ani
bal Toledano, Juan Antonio 
Rodriguez Magro, Miguel 
Ángel Eguía y Hermelindo 
Sánchez. 

los seis policías que salnron de la muene 
a una familia recibieron un diploma 
Los seis agentes de la Policía Local que salvaron de la muerte a una familia. recibieron un 
diploma en el transcurso de la celebración de la fiesta de San Juan Bautista. patrono de la 
Policía Local. Como se recordará. el 1 de noviembre de 1999. una familia estuvo a punto 
de morir en su domicilio al producirse una mala combustión en un calentador de agua que 
a su vez produjo monólCido de carbono. un gas que llega a ser letal. 

El sargento De la Mata ase
guró en nombre de los agen
tes que recibieron el diploma 
que "nos sentimos todos muy 
orgullosos por haber cumpli
do con nuestra obligación. 
Haber salvado la vida a esta 
familia entra dentro de nues
tra obligación, pero qué duda 
cabe de que cuando tu traba
jo culmina con el éxito que 
supone salvar la vida a cua
tro personas te sientes 
mucho más orgulloso". 

La insistencia en la búsque
da de los agentes policiales, a 
cuyo mando estaba el sargen
to José de la Mata, fue vital 
ya que el domicilio de la fami
lia formada por el matrimonio 
José Ramírez Moya, de 42 
años y Emilia Martinez, de 38 
años y sus dos hijas, se 
encuentra en una finca a 500 
metros de la carretera de 
Alcalá a Camarma, en un 
lugar un tanto recóndito y de 
dificil acceso. 

Los seis agentes policiales 
recibieron entre los aplausos 
de sus compañeros y de los 
invitados a la fiesta un diplo
ma en el que se les reconoce 
el mérito que tuvieron con su 
intervención para auxiliar a 

De la Mata explicó que "es 
la primera vez que en nuestra 
plantilla se concede un diplo
ma honorifico y eso nos pro
porciona mucho más orgullo, 
más que nada por ser los pri
meros en recibirlo". 

esta familia. Los diplomados La familia salvada de la muerte con dos de sus salvadores (archivo) 

El sargento reconoció que 
"hemos sido seis los que 
hemos recibido el diploma 
pero hubiera podido recogerlo 
cualquier policía de nuestra 
plantilla. El mérito está en 
toda la plantilla. Ese dia nos 
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RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la F.stación de FFCC. de Azuqueca de Henms 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores . 

..!f.. Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'T' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Los sargentos de la plantilla rodean al concejal de Seguridad 

tocó a nosotros porque está
brunos de servicio". 

José Ramírez Moya apenas 
pudo llrunar con su teléfono 
móvil para avisar a la Policía 
de que en la finca en la que 
vive había varias personas 
que se encontraban incons
cientes. Dio como referencia 
la finca El Alamillo, en la 
carretera de Alcalá a Crunar
ma y ahí surgió la confusión. 
Policías y servicio de urgen
cias del 061 buscaron en la 
finca El Alamillo y cuando 
vieron que no había nada 
anormal allí, estuvieron a 
punto de abandonar pensan
do que podría tratarse de una 
llrunada maliciosa. Pero la 
llrunada de socorro preocupó 
a los agentes. Desde la finca 
El Alamillo se veían las casas 
de otra finca, las de la Perua
na 11. Y hasta allí se fueron 
los agentes policiales con la 
UVI móvil. 

La imagen era drrunática. 
El matrimonio y sus dos hijas 
se encontraban tendidos en el 
suelo en grave estado. Si 
hubieran tardado unos minu
tos más las cuatro personas 
hubieran perdido la vida. 

Según De la Mata, "nos 
sentimos muy contentos al 
ver que las cuatro personas 

se recuperaban. Es muy 
bonito cuando veo a esta 
familia por la zona en la que 
resido y siempre me saludan; 
ellos nos están muy agradeci
dos". 

Fiesta 
La fiesta de la Policía Local 

consistió en una misa que se 
celebró en la iglesia del con
vento de las carmelitas de la 
calle Imagen. A la misa, que 
fue oficiada por el sacerdote 

..==- COllCECAll ..==- ALCAIA 
Via Complutense, 95 
ijunto a Pryconsa) 

Los policías jubilados también asistieron a la fiesta 

don Juan Bautista Ciudad 
Solana, asistieron el capitán 
de la Guardia Civil, Felicísi
mo Hernán, el comisario jefe 
de la Policía Nacional en Alca
lá, Eduardo Blanco, el geren
te de Seguridad, Luis Soria
no, el jefe de la Policía Local, 
Juan José Trunayo y el conce
jal de Seguridad, Julián Gon
zález del Cerro. Trunbién 
estuvo el concejal del PP. 
Jesús Dominguez, agentes de 
la Policía Local, de la comisa
ria de Policía Nacional, de la 

Guardia Civil y representan
tes del Ejército del Aire y de la 
Brigada Paracaidista. 

Después de la misa se cele
bró un vino de honor en un 
restaurante complutense. A 
este acto asistió el alcalde, 
Manuel Peinado y bajo su 
presidencia se entregaron los 
diplomas, pero trunbién se 
reconoció la labor que reali
zan aquellos agentes policia
les que realizan el curso de 
preparación fisica y defensa 
personal bajo las órdenes de 
otro agente, el karateka 
Lorenzo Granell, cinturón 
negro, sexto dan. Entre los 
asistentes estuvieron los poli
cías jubilados, quienes reci
bieron unas insignias que 
recuerdan su carrera profe
sional en la Policía Local. 
Uno de los asistentes fue el 
capitán de la Guardia Civil, 
que fue jefe del puesto de 
Alcalá, Evangelino Fernán
dez. 

Además se entregaron tro
feos y medallas a los ganado
res y participantes en las 
competiciones deportivas, 
especialmente de fútbol y de 
tiro policial, donde se produjo 
la victoria del agente de Poli
cía Local, Srunuel Ríos Angui
ta. 

IB/IU 3 ANOS 110 
GUANTll ¡¡¡:¡¡¡¡ 

MOTOllOtt. 
CONCESIONARIO~ &UA •OMIO flNAN<lACION 

GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

TORREJON 

M·i :J :) lf,t•t$i·1 :f•i ·I·til·i •) ,) M Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 949 217612 

Avda. de Castilla, 12 
Tif.: 91 676 88 11 
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Enlace Núñez &albín -león Romero 
Tomás Núñez Balbín e Isabel León Romero contrajeron m!ltri

monio el sábado 24 de junio en la iglesia de San Juan de Avila 
tras nueve años de noviazgo. Los padrinos de la ceremonia fue
ron, Francisco y Emiliana. La novia eligió para la ocasión un 
bonito vestido de color marfil, con un escote en palabra de honor 
y unos pequeños tirantes que caían sobre el hombro, el corpiño 
iba adornado con unos cristalitos que daban al traje un toque 
de distinción; el novio se decantó por un traje de color oscuro. 

Tras la ceremonia y las fotos para el recuerdo, la pareja y los 
150 invitados se trasladaron a un restaurante de Madrid, allí 
celebraron el tradicional banquete nupcial y pasaron una agra
dable velada en compañía de amigos y familiares. 

Los recién casados eligieron Méjico para pasar su luna de miel, 
a su regreso establecerán su residencia en la ciudad complu
tense. Isabel, tiene 25 años de edad, y es dependienta de una 
tienda de ropa juvenil. Tomás, tiene también 25 años y trabaja 
en una tienda de muebles. 

Enlace Martín Barato -Caballero latías 
Mª Esther Caballero Matias y Alejo Martín Barato contrajeron 

matrimonio el sábado 24 de junio en la iglesia de San Ildefonso. 
La novia se decantó por un sencillo vestido de color blanco 
sucio, con manga bordada hasta el codo y escote cuadrado ador
nado con un hilo marrón haciendo un bonito contraste con el 
resto del vestido; el novio llevaba un traje gris claro. 

Los padrinos fueron Adelaida Barato, madre del novio, y 
Manuel Caballero, padre de la novia. Al finalizar la ceremonia, la 
pareja y los 185 invitados compartieron una agradable velada en 
un restaurante alcalaíno. 

Cancún fue el lugar escogido por los recién casados para pasar 
su luna de miel, tras pasar una semana inolvidable en tan boni
to lugar, regresarán a Alcalá donde establecerán su residencia. 
Alejo tiene 28 años y trabaja en un establecimiento de cerra
duras y llaves. Esther, de 25 años de edad, da clases particula
res y los fines de semana enseña jotas en el Centro Extremeño. 
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Enlace Sanz Macedo -Morena Pérez 
La pareja formada por Roberto Sanz Macedo, de 29 años, y 

Cristina Morena Pérez, de 22 años, celebró su enlace matrimo
nial días atrás con una ceremonia religiosa que tuvo lugar en la 
iglesia de San Juan Evangelista de Torrejón de Ardoz. Los novios 
invitaron a continuación a familiares y amigos a un banquete 
nupcial que se celebró en un conocido restaurante de Alcalá. 

La novia es dependiente en una importante cadena de esta
blecimientos de moda, y el novio es profesor de informática. 
Intervinieron en la ceremonia como padiinos la madre del novio, 
la señora de Sanz, y el padre de la novia, Ramón Morena Gon
zález. 

Cristina Morena lució vestido de seda y organza color marfil y 
corpiño ochocentista, diadema de pedrería y velo de tul y raso. 
Roberto Macedo vistió traje oscuro clásico. 

La pareja estuvo acompañada en el banquete nupcial por 
aproximadamente 125 invitados. Después de las celebraciones, 
el nuevo matrimonio partió en viaje de luna de miel al Caribe. 

Enlace Ja11a1 El Habtt -Pardo Abad 
Jamal El Habit y Gema Pardo Abad llevaban ocho años de 

noviazgo antes de casarse. Contrajeron matrimonio el sábado 24 
de junio en el ayuntamiento. Jamal tiene treinta años y Gema 
veinticinco. Los padrinos fueron los padres de la novia, Mª Car
men Abad Nuño y José Luis Pardo Martín. Ofició la ceremonia el 
concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marín. 

La novia lucía un traje de raso con pedrería de color blanco, 
con escote triangular, de tirantes anchos. Para el peinado se 
decidió por un bonito recogido y tirabuzones a ambos lados, el 
velo fue uno de los complementos que acompañaba al vestido. El 
novio eligió para la ocasión un traje color negro con camisa blan
ca. 

Al enlace acudieron ochenta invitados que, tras la ceremonia 
se dirigieron a un restaurante alcalaíno a celebrar el aconteci
miento junto a la feliz pareja. Los recién casados pasarán su 
luna de miel entre Marruecos y Tenerife. 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERiA 

• COMPLEMENTOS 
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e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f " tus tnvitauos ... .. 
ponte guapa en ~~ ~ llz .!l606a 

•a·1u1·1•i-1au1
·
1 •••>1·1'•1 ·11 

el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

VESTIMOS TU MOCAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 -Telf.: 9188034 10 -ALCAIA 

RESTAURANTE- CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9, 879 26 98 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

1 R 0 K 0 ~- * PIERTIS DE lmRlll 
*RENTES 
BEll .. 11 
EllTDlllES 

'llCllMIÍIEI_.. 

C/ Gaya, 6 - Tlf.: 91 878 89 75 - ALCALA DE HENARES 

UOUIDACION 
PERMANEN'tE DE 
EXPOSICIONES 

mUEDlES Y DECORACIOR 

e/ Miguel de Moneada, 4 Gunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCAI.A 
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En la celebración paniciparon más de 250 niños 
que habían hecho la primera comunión 

los asistentes a la procesión del Corpus 
soponaron más de 40 orados de temperatura 
Los fieles prefirieron la misa a la procesión del Corpus Chrlsti. Había poderosos argumentos: la tempera
tura al mediodía del domingo superaba los 40 grados. A esas horas, con el sol cayendo casi en perpendi
cular sobre la tierra, había pocos refugios a la sombra. Total, que al final hubo más gente en la misa que 
en la procesión. Y también hubo más organización. El portavoz del cabildo de la Magistral Catedral, el 
canónigo Luis García Gutiérrez, aseguró que es dificil que la procesión se celebre con orden: "Es inevita
ble que los padres graben con el vídeo a los niños en la procesión, y que les den agua porque hacía de
masiado calor. Todo ello hace que sea dificil que la procesión del Corpus lleve el orden que nos gustaría". 

El intensísimo calor que hizo 
a mediodía del domingo 25 de 
junio hizo a muchos asis
tentes pensar en la convenien
cia de que la procesión del 
Corpus volviera a celebrarse 
por la tarde. La iglesia católica 
no quiere encontrarse velado
res de bares en el itinerarto de 
la procesión, no quiere que al 
paso del Santísimo haya gente 
bebiendo y en postura poco 
decorosa. Por eso prefirió tras
ladar la procesión de la tarde a 
la mañana y la verdad es que 
mejoró en todos los sentidos. 
Ahora bien, el calor llevó casi a 
desvanecimientos y a que se 
produjera una circunstancia 
curiosa, que hubiera más gen
te en la iglesia que en la calle. 

La iglesia no está por la 
labor de que haya cambios 
otra vez en la procesión del 
Corpus. El problema es que es 
inevitable pasar, o al menos 
cruzar, la calle Mayor, y ahí es 
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El alcalde, 
canla•denmdo 
dela~ 

presidi6 la llOC8ián 
donde existe una mayor con
centración de veladores. Ten
dría que haber soluciones al 
problema de evitar veladores 
al paso de la procesión para 
que no haya imágenes 'poco 
agradables' para la iglesia. 

En definitiva, la procesión 
del Corpus de este año ha sido 
un retroceso con respecto a 
las anteriores por culpa del 
intenso calor. A punto estuvo 
de haber desvanecimientos. La 
procesión hubo de tener un 
ritmo constante y una organi
zación coordinada para durar 
una hora, sesenta minutos 
justos. No hubo propósito pre
vio de que durara ese tiempo, 
pero en el cabildo fueron cons
cientes de que no debía durar 
mucho más porque los proce
sionantes corrían serio peligro 
de deshidratación y de insola
ción. 

250 niños participaron 
en la procesión 
Sin embargo la misa sí tuvo 

éxito. La gente llenó la Magis
tral Catedral y el propio Luis 
García Gutiérrez reconoció 
que hubo en el templo más 
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gente que en la propia proce
sión. Un total de 250 niños y 
niñas participaron vestidos 
con sus trajes de primera 
comunión. 

Otra de las sorpresas fue la 
participación del alcalde, 
Manuel Peinado, que asistió 
en lugar preferente con la vara 
de mando de la ciudad. El 
gobierno de izquierdas parece 
inclinado a participar oficial
mente en los actos religiosos 
que se celebran en Alcalá con 
lo que la polémica que se creó 
en el anterior mandato muni-
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cipal tuvo componentes exclu
sivamente políticos y electo
rales. Como se recordará, IU 
criticó al PP la asistencia de 
sus concejales a las procesio
nes en las que la corporación 
municipal no tiene obligación 
según acuerdo plenario. Pues 
bien, el gobierno en el que par- • 
ticipa IU ha asistido a proce
siones 'no permitidas' por el 
acuerdo plenario. Junto al 
alcalde estuvo el concejal de 
Hacienda, el socialista Pablo 
González, pero también estu
vieron los concejales del 

PP, Bartolomé González, Fran
cisco Bernáldez, Marta Viñue
las y Jesús Dominguez. 

En la misa y en la procesión 
se destacó la presencia de la 
totalidad de las cofradías peni
tenciales y la mayor parte de 
las cofradías que no son peni
tenciales. En total hubo repre
sentación de 18 asociaciones 
religiosas. A lo largo de la pro
cesión hubo en muchos balco
nes y ventanas, e incluso esca
parates, la enseña nacional. 
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El desnle se detuvo en siete altares 
que los fieles pusieron en el casco vieio 

Meco cele•ró la procesión del Corpus Christi 
Meco celebró la festividad del Corpus Chrlsti, una de las fiestas religiosas más importantes de la 
villa. El párroco José Manuel Fuertes, que lleva tres años al frente de la parroquia mequera, pre
sidió la misa y posterior procesión por el casco viejo. El desfile exaltó las sagradas formas, que 
iban en custodia bajo palio. Con ellas desfilaron las hermandades del Cristo del Socorro y de 
Nuestra Señora de la Cabeza, además de niños que han hecho este año la Primera Comunión en 
Meco, es decir, 70 niños de los 140 que comulgaron por primera vez en el año 2000. 

Según el párroco de Meco, 
José Manuel Fuertes, la cele
bración del Corpus Christi 
fue intensa en cuanto a la fe 
y muy bonita en lo que se 
refiere a la parte más exter
na, es decir, la procesión: "La 
ceremonia fue muy bonita y 
más teniendo en cuenta que 
tenemos la iglesia recién res
taurada". 

En la procesión participó la 
banda de música de Meco. 
No hubo presencia institu
cional de la corporación 
municipal aunque sí asistie
ron a titulo individual varios 
concejales. De todos modos, 
según el párroco no es habi
tual en Meco la presencia 
institucional del ayunta
miento en la procesión del 

Corpus Christi. 
La procesión recorrió las 

calles del casco histórico en 
un recorrido fijado de ante
mano a fin de que las deter
minadas calles o barrios de 
la villa pusieran sus altares a 
lo largo del recorrido. En 
total se pusieron siete altares 
en los cuales la procesión se 
detuvo colocándose el Santi-

simo y rezando todos los 
asistentes: "En cada altar se 
reza una oración o se dice 
una jaculatoria. Se suele 
pedir por la paz, por las fami
lias, por lo que se consideran 
problemas que afectan a los 
vecinos de Meco". José 
Manuel Fuertes explicó que 
se trató de reducir al máximo 
el recorrido porque "hay que 
tener en cuenta que en la 
procesión participan mucha 
gente mayor y muchos niños 
y que a las dos de la tarde 
hacía mucho calor. Por eso 
sólo hubo siete altares que 
previamente se convinieron 
para no alargar en exceso la 
procesión". 

La única incomodidad con 
la que se encontró el desfile 
procesional fueron las obras 
de arreglo de la plaza mayor 
de la villa. La procesión hubo 
de atravesar irremisiblemen
te esta zona de obras con la 
consiguiente incomodidad. 

La restauración 
de la iglesia 
La imponente iglesia de 

Nuestra Señora de la Asun
ción de Meco ha sido restau
rada y presenta un excelente 
aspecto. Según explicó el 
párroco, con cargo al presu
puesto del Plan PRISMA de la 
comunidad de Madrid, se 
han realizado estas obras 
que han costado 55 millones 
de pesetas. 

La restauración se ha cen
trado en la torre en su parte 
exterior e interior, así como 
en las cubiertas y en el inte
rior del templo, donde se han 
suprimido goteras, se ha 
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picado y pintado y se ha 
renovado el sistema de ilumi
nación y megafonía. Según 
José Manuel Fuertes "quere
mos que en el mes de sep
tiembre esté puesta la ima
gen de Nuestra Señora de la 
Asunción en el retablo, 
momento en el que espera
mos hacer la inauguración 
oficial de la segunda fase de 
las restauración". 

Te esperamos en: 

PUERTA de Madrid 

¿Afición o 
Cuando descubras el nuevo Sora, sólo pensarás en satisfacer 
ese irresistible deseo de conducirlo. No te preguntarás si es 
por afición o por pura devoción. ¡No importa! Lo único que 
querrás es volver a sorprenderte con su poderosa respuesta. 
Con la facilidad y el estilo con el que adelanta gracias a moto
res tan revolucionarios como el V5 de 150 ve. Con el aplomo 
que demuestra al trazar hasta las curvas más cerradas. O, 
simplemente, para sentir todo su confort y la tranquilidad de 
viajar protegido por su cuatro airbags y el equipamiento más 
vanguardista en seguridad. Serán otros los que se pregunta
rán si lo que sientes es afición o algo mucho más esencial. 

Bora. Por afición. Por devoción. 

devoción? 
Equipamiento de serie del Bora VS 150 CV Highline: 4 airbags, 
ABS, EBV, EDS, aire acondicionado, dirección asistida, cierre cen
tralizado con mando a distancia, elevalunas eléctricos, retrovisores 
exteriores térmicos y eléctricos, computadora de a bordo, asientos 
delanteros deportivos regulables en altura y con apoyo lumbar, 
volante en cuero, embellecedores de madera de raíz de nogal, 
apoyabrazos delantero y trasero con portaobjetos, sensor de lluvia, 
faros antiniebla, llantas de aleación ligera 6 112 J x 16 con neumá
ticos 205155 ... 
Versiones: 1.6 100 CV, 1.6 
Aut. 100 CV, 2.3 V5 150 CV, 
TDI 1.9 90 CV, TDI 1.9110 CV, 
TDI 1.9115 CV. 

Bora ~ 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 
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~Los Hueros •I ---------------------• 

El actual Mister España tue el encargado de inaugurar las Restas 

los Hueros celebró las tiestas del Corpus Christi 
La pequeña localidad de Los Hueros celebró el pasado fin de semana las fiestas del Corpus 
Chrlsti. És t e ha s ido el prime r año que el municipio dependiente del ayuntamiento de 
Villalbilla organiza unas fiest as a este nivel, saliendo de la tradicional orquesta nocturna. 

El actual Mister España, Jorge 
Femández, fue el encargado de 
dar el pregón de inauguración el 
pasado jueves 22 de junio, tras la 
coronación de los reyes y las rei
nas de Los Hueros 2000. Con el 
pregón se dio paso al chupinazo 
y a la traca, que daba por comen
zadas las fiestas del Corpus 
Christi 2000. 

Ésta ha sido la primera edición 
en la que las fiestas han contado 
con un programa más amplio del 
habitual, muy centrado en las 
actuaciones de las orquestas. "Es 
el primer año que se intenta 
hacer algo más que la orquesta 
nocturna, se limitaba al baile y 
punto. Este año hemos querido 
aumentar la participación de 
niños y que hubiera también más 
cosas para los mayores. Hay 
muchos fallos, pero bueno, es el 
primer año", aseguró Margarita 
García, miembro de la comisión 
de festejos, para quien "ahora 
con las urbanizaciones, esto se 
ha ampliado mucho y hay más 
participación, hay otras ideas, 
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Margarita García y Nora García, miembros de la comisión de Festejos 

hay más juventud y se hace de 
otra manera". 

El programa de fiestas ha con
tado con exhibiciones, talleres 
populares, juegos infantiles, par
tidos de fútbol sala y los tradicio
nales bailes amenizados por dife-

rentes orquestas. "Dentro del 
presupuesto que tenemos, que es 
muy limitado, se están haciendo 
cositas. Esta mañana ha habido 
talleres y juegos para los críos, 
con payasos y bueno, se lo han 
pasado muy bien. Les han pinta-

rrajeado las caras y han hecho 
muchas cosas". 

Margarita García comentó que 
"nunca habíamos sido de la 
comisión de festejos, todo esto 
ha sido nuevo para nosotros y 
evidentemente ha habido fallos, 
pero esperemos que la comisión 
del año que viene los subsane y 
lo mejore todo". 

Entre las actividades realizadas 
durante las fiestas no pudo faltar 
la habitual comida de mujeres, 
que este año ha sufrido algunos 
cambios. "Es una comida tradi
cional aquí en el pueblo, lo que 
pasa es que siempre ha sido 
como mucho más informal, en 
plan de comer en la nave, llevar 
las comidas y las propias mujeres 
repartirlas, pero este año hemos 
decidido que hacía mucho calox 
y que era mejor venir a un res
taurante. Además tenemos reser
vada una pequeña sorpresa para 
las mujeres, que después de 
comer lo verán ellas. No sé si 
decíroslo, porque a lo mejor los 
maridos se mosquean un poco. 
Va a venir un señor, va a haber 
una serie de actuaciones con él. 
Y eso es una cosa que tenemos 
reservada y que ellas no lo 
saben", manifestó García. 

Un Castillo de fuegos artificia
les en la noche del pasado 
domingo 25 de junio, puso el 
punto y final a las fiestas del 
Corpus Christi-Los Hueros 2000. 
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Se tueron a la siern 
se11viana para 
celebrar talDbién 
el nnal del cursa 2000 

La Parroquia 
del Santo Angel 
celebró 
su excursión 
parroquial 

El sábado 24 de junio, fes
tividad de San Juan Bautis
ta, la Parroquia del Santo 
Ángel se fue a la sierra de 
Segovia para pasar un día de 
paz y descanso, y para cele
brar el final del curso. 

Es una buena costumbre 
de la Parroquia reunirse al 
final del curso y pasar juntos 
el día compartiendo la comi
da, el canto y el juego. 

Este año se fueron a La 
Boca del Asno (Segovia) para 
vivir allí la jornada. Hacía 
veintiocho años que la Parro
quia había estado en este 
lugar, treinta y dos años que 
Felipe y Ángela se casaron a 
las seis de la tarde. También 
hacía año_s que fallecían 
Rogelio y Angela, y su hija 
quería recordarlos. 

Había recuerdos para 
todos y los hicieron presen
tes en la Eucaristía que cele
braron en la tarde. Un altar 
lleno de flores anunciaba ya 
la fiesta del Corpus Christi 
que comenzaron a celebrar 
en ese lugar tan bello para 
alabar a Dios. 

Una gran Cruz, hecha de 
pino, reunía a la numerosa 

comunidad que cantaba: 
"Alabado seas, mi Señor ... " 
por tantas maravillas que 
realizas con nosotros. 

El párroco del Santo Án-

gel, José Dgo. Antonio Lago, 
manifestó: "Regresamos a 
Alcalá trayendo nuestra ca
rreta para seguir la vida y 
algunos comenzar sus vaca-

ciones de verano. Gracias a 
todos por los trabajos reali
zados durante el curso. Sois 
unos buenos feligreses. Que 
paséis un buen verano". 

se prohibe la entrada. 
,........l!=P =R=o=-M=-o:=:;c;:=;=, :¡=O~NJ11 

llllllSIS CIPllD 
GRATUITO 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 
91 882 75 75 

PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 

, de julio de 2000 

UNICO CENTRÓ 
ENALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 

PUERTA de Madrid 



Tenis 

En el D Trofeo Naclonal "Mlauel de Cervantes" 

Daniel García v lucía Jiménez, a1umn1s 
de la Escuela de Tenis Alcalá, venced1res 
Con la disputa de las finales se clausuró la XX edición del prestigioso torneo alcalaíno que, orga
nizado por el Club Escuela de Tenis Alcalá, se desarrolló en las pistas de la Ciudad Deportiva del 
Val, durante los fines de semana de mayo con una participación por encima de los 200 jugado
res, en las categorías de sub-12, sub-14, sub-16 y sub-18, tanto masculinos como femeninos. 

El Club Escuela de Tenis 
Alcalá lamenta que en esta 
edición no se celebrara la 
categoría absoluta, debido a 
los problemas existentes con 
el principal colaborador en 
torneos anteriores, y espera 
la pronta solución para así 
poder realizarlo en siguien
tes ediciones dado el gran 
prestigio a nivel nacional del 
torneo alcalaíno. 

En general pocas fueron 
las sorpresas, dado que sólo 
en dos categorías (sub-14 y 
sub-18 femenino) se impu
sieron los jugadores que 
partian como cabezas de 
serie 1 o 2. Destacar la for
midable actuación de Borja 
Sánchez, Edilyn Baranga y 
Carla Fabé, que lograron ad
judicarse el torneo en sus 
respectivas categorías y dis
putar la final de la categoría 
superior. 

De excelente debe conside
rarse la participación de los 
alumnos de la Escuela de 
Tenis Alcalá que, además de 
los campeones Daniel Gar
cía y Lucía Jiménez en cate
goría juvenil, también Luis 
Vaillo fue finalista en alevín 
y Jorge Lora (alevín) y Aran
cha Gutiérrez (infantil) per
dieron en semifinales. 

En cuanto a los campeo
nes, Lucía Jiménez logró 
imponerse en categoría juve
nil, cediendo un solo set en 
todo el torneo, en semifina-

les. Gran mérito el de esta 
jugadora muy inteligente en 
su juego, dado que es cade
te de primer año. 

Daniel García, que ya ven
ció en años anteriores en 
categoría cadete, venc10 
sufriendo innecesariamente 
en la final por su actitud 
conformista, especialmente 
en los segundos sets, de 
aquí lo absurdo del resulta
do en la final: 6/0, 4/6 y 
6/0. 

Resultados técnicos 
Pruebas masculinas 
Sub-12 (alevín). - Semifina-

les: José M. Moreno (1) ven
ce a Jorge Lora (5) por 6/1 y 
7 /5. Luis Vaillo (2) vence a 
Roberto Ortega (6) por 6/4 y 
6/2. Final: José M. Moreno 
(1) vence a Luis Vaillo (2) por 
6/1 y 6/2. 

Consolación Sub-12. -
Final: Alberto Murillo, vence 
a Álex Lorenzo por 6/2 y 
6/1. 

Sub-14 (infantil).- Semifi
nales: Antonio Madroñero 
(3) vence a Sergio Macho por 
6/3y6/1. Borja Sánchez (2) 
vence a Carlos Valverde (5) 
por 6/2 y 6/ l. Final: Borja 
Sánchez (2) vence a Antonio 
Madroñero (3) por 6/2 y 
6/4. 

Consolación Sub-14.-
Final: Javier Saldaña, vence 
a Alberto García por 6 / 4 y 

Al final, el grupo de premiados posa con sus trofeos 
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6/3. 
Sub-16 (cadete).- Semifi-· 

nales: Mario Cuéllar (1) ven
ce a Carlos Romero (4) por 
7 /5 y 6/0. Borja Sánchez (8) 
vence a Víctor Ruiz por 6/3 
y 6/3. Final: Mario Cuéllar 
(1) vence a Borja Sánchez (8) 
por 6/ 1 y 6/0. 

Consolación Sub-16.-
Final: Marcos Cáceres, ven
ce a Pablo Gómez por 6/0 y 
6/1. 

Sub-18 Uuvenil).- Semifi
nales: Daniel García (1) ven
ce a Juan J. Uzquiano por 
6/0 y 6/4. Alberto Ejeda (2) 
vence a Rubén Pérez por 6 /3 
y 6/2. Final: Daniel García 
(1) vence a Alberto Ejeda (2) 
por 6/0, 4/6 y 6/0. 

Pruebas femeninas: 
Sub-12 (alevín).- Semifina

les: Edilyn Balanga (1) vence 
a Raquel de Miguel (4) por 
6/1y6/4. Sara González (3) 
vence a Elena Arribas (2) por 
6 / 4 y 6 / l. Final: Edilyn 
Balanga (1) vence a Sara 
González (3) por 7 /6 y 6/2. 

Consolación Sub-12.-
Final: Alina Voicu, vence a 
Ana Belzunce por 6/0 y 6/1 . 

Sub-14 (infantil).- Semifi
nales: Edilyn Balanga (4) 
vence a Arancha Gutiérrez 
por 6/3 y 6/3. Elvira Serrot 
(2) vence a Lorena Martinez 
(3) por 6/4 y 6/0. Final: 
Elvira Serrot (2) vence a 
Edilyn Balanga (4) por 7 /6 y 
6/3. 

Consolación Sub-14. -
Final: Noelia Prieto, vence a 
Saray Quintega por 6/0 y 
6/1. 

Sub-16 (cadete).- Semifi
nales: Mª de la O Martinez 
(1) vence a Verónica Sauce
da (4) por 7 /5, 4/6 y 6/3. 
Carla Fabé (2) vence a 
Tamara Rosales por 6/3 y 
6/4. Final: Carla Fabé (2) 
vence a Mª de la O Martínez 
(1) por 7 /6, 3/6 y 6/2. 

Sub-18 Uuvenil) .- Semi
fianles: Carla Fabé, vence a 
María Esteban por 7 /5, 1/6 
y 6/3. Lucía Jiménez (3) 
vence a Laura Quintanilla 
por 2/6, 6/3 y 6/1. Final: 
Lucía Jiménez (3) vence a 
Carla Fabé por 6/3 y 6/3. 

El campeón juvenil, el alumno 
de la Escuela Daniel García, 

junto al señor Serrano 

La campeona juvenil, 
la alcalaína Lucía Jiménez, 

posa después de la final 

El campeón de la categoría ale
vín, José M. Moreno, junto a los 
jugadores alcalaínos Jorge Lora 

y Luis Vaillo {finalista) 
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Gimnasia Rítmica 

Con una elhilliciín en 
111 nestas del Distrho 11 

El Complutense 
llkala linaliza 
la temporada 

El pasado domingo día 25 y 
con motivo de las fiestas de 
San Juan, el Complutense 
Alkala realizó una exhibición 
en el pabellón del distrito VI, 
despidiéndose así de la tem
porada antes de marcharse a 
los campeonatos de España 
que se celebrarán en Córdo
ba entre los dias 29 de junio 
y 2 de julio y que contarán 
con la participación de 
Tamara Sánchez (campeona 
de España individual el año 
pasado) y de Nati Rúa León 
(campeona de España por 
equipos y gimnasta seleccio
nada por el equipo nacional 
el año pasado). El fin de 
semana siguiente en Orense, 
Soraya Galindo y Elisa 
Torres asistirán a los campe
onatos de España por equi
pos y lucharán por traerse el 
oro a Alcalá. 

Estas gimnastas han com
petido durante toda la tem
porada en diferentes cam-

peonatos, entre ellos los 4 
estaciones organizados por 
la F.M.G., los clasificatorios 
para los campeonatos de 
España y todo ello sin dejar 
de asistir a los campeonatos 
amistosos a que han sido 
invitadas como a Moguer en 
Huelva, Chamartin, San Fer
nando y Pinto, realizando 
exhibiciones en el Distrito 
VIII y Distrito VI de nuestra 

Con cuatro oros en el V Troleo de 11uete 

bito de las gimnastas 
del Club D.E.G.R. Alkalá 
Lucía Albarenga Plorutti y Carmen Palacios Villaseca, categoría 
pre-benjamín, Arlana Gonzalo Ruipérez y Maria Teresa de las 
Heras López, categoría infantil, consiguieron nuevamente alzar
se en lo más alto del podio. Fue en el V Trofeo C.G.R. Algete que 
se celebró en el polideportivo municipal "Duque de Algete" el 
día 17 de junio de 2000 a las 10'00 de la mañana. 

Lucía Albarenga se alzó 
con el oro en la categoría 
prebenjamín tras un brillan
te ejercicio de manos libres, 
a pesar de su corta edad. 

Carmen Palacios compitió 
en la categoría benjamín. lo 
cual no le impidió colocarse 
también en el primer puesto. 

Ariana Gonzalo, en catego
ría infantil, demostró su gran 
preparación consiguiendo el 
oro que se disputaban doce 
gimnastas. 

Mª Teresa de las Heras 
compitió en categoría cadete 
en dos pases, manos libres y 
aros. Tras la suma de ambos 
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ejercicios subió a lo más alto 
del podio. 

El cuerpo técnico que diri
ge Marisol Jiménez fue felici
tado por casi todos los allí 
presentes así como las gim
nastas, que demostraron 
una vez más encontrarse en 
lo más alto de Madrid. 

Asimismo, la Junta Directi
va del Club quiere agradecer 
de nuevo la máxima colabo
ración de todas aquellas per
sonas gracias a las cuales el 
equipo de competición del 
C.D.E.G.R. Alkalá es una 
realidad. 

Ernesto llERNÁNDEZ 

ciudad con motivo de sus 
fiestas. 

La junta directiva del Club 
y el equipo técnico compues
to por Lourdes Vallejo. Cristi
na Barrera, Fátima García y 
Vanessa Rutete, están muy 
satisfechos con el rendimien
to de sus gimnastas y espe
ran hagan un buen papel en 
los campeonatos de España. 

El Club aprovecha para 

agradecer su ayuda y colabo
ración al concejal de Depor
tes, José Luis García Pezue
la, al concejal del Distrito VI , 
Salvador Guardiá (que estu
vo presente en la exhibición). 
a la Delegación Municipal del 
Distrito VIII, a AVON, Epelsa 
y al l.E.S. Alonso Quijano. 

Inmaculada LEÓN 
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l•ütllol L 11u111a da Ascenso 1 

Tres mil entradas de regalo contribuyeron a que el público llenara el Val y pusiera animación en las gradas para comenzar el partido. 

El Alcalá no mantuvo la línea de partidos anteriores v cavó 
derrotado ante el Siero en un polémico linal 

0-1, un año más en tercera 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, O; Club Siero, 1 (Toño de penalti, min. 77). 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Recio, Fran, Diego, Joselu (Toño, min. 68), Alberto, Piru, Lozano, An
tonio (Ortiz, min. 60), Montero y Riki (Moreno, min. 68). 
CLUB SIERO: Juan, Charli, Luis M., Fermín, Valdés, Juan Luis, Rober (Marco, min. 46), Val
buena, Parente, Toño Velázquez y Miguel. 
ÁRBITRO: Verbo García. Amonestó a los locales Joselu, Diego, Fran y Ortiz, y expulsó a Yus
te y Lozano. Por parte del Siero vieron la amarilla Juan, Luis M. y Rober, y cartulina roja 
Toño. 
INCIDENCIAS: Unos 6000 espectadores abarrotaron las gradas del Val. El árbitro tuvo que 
abandonar el terreno de juego escoltado por la Policía Nacional. 

El desenlace menos espe
rado de esta liguilla, pero a 
su vez el más temido por el 
Alcalá, se consumó el pasado 
sábado en el municipal del 
Val. Una Deportiva sin clari
dad de ideas y con un juego 
muy espeso y sin profundi
dad en los metros finales se 
encontró de lleno con un Sie
ro aguerrido, luchador y en 
ocasiones demasiado bronco, 
que con un juego muy sim
ple, buscando las contras, 
derrotó a un Alcalá que no 
mantuvo la linea demostrada 
en partidos anteriores. 

Nervios, tensión y al final 
mucha desesperación, fue la 
tónica demostrada por el 
conjunto complutense, que 
no pudo brindar el tan dese
ado ascenso a los 6000 afi
cionados que abarrotaron las 
gradas del municipal del Val. 

Desde un primer momento, 
el Alcalá se hizo con un lige
ro dominio del balón, en par
te gracias a que el Siero re
nunció a ello. Un dominio 
que no se vio reflejado en ju
gadas de ataque, con una 
falta de unión entre la linea 
media y atacante, con un Lo
zano poco acertado. Las ju
gadas de mayor peligro com-
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plutense llegaron por el jue
go de Riló, que lo intentó por 
su banda izquierda. De sus 
botas nació una de las pocas 
oportunidades locales. En el 
minuto 32 y tras una bicicle
ta se internó en el área, pero 
su tímido remate era deteni
do por el portero asturiano. 
La afición, contagiada por la 
falta de juego de su equipo, 
intentaba tímidamente ani
mar a sus jugadores, que no 
encontraban la manera de 
acercarse con peligro al área 
rival. Y así se llegaba al des
canso. 

Lozano abriría la esperanza 
en la segunda mitad, con un 
lanzamiento de libre directo 
que con apuros el meta rival 
despejaría a córner. 

, 

Mediada la segunda mitad, 
el Alcalá, con más corazón 
que cabeza, parecía acercar
se con mayor claridad al área 
asturiana. La contienda se 
abrió más que nunca, ya que 
el Siero, sabiendo el resulta
do del Salamanca, .que ven
cía 1-0 desde los primeros 
minutos, estaba obligado a 
ganar si quería ascender. 

Y entonces llegó el fatidico 
minuto 77. Valbuena se 
plantó solo ante Yuste, que 
en su desesperada salida vio 
cómo el colegiado manchego 
decretaba un protestado pe
nalti ante la caída del juga
dor asturiano. El portero 
complutense tuvo que aban
donar el terreno de juego 
tras ver la cartulina roja y en 
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su lugar tuvo que ponerse el 
defensa Recio, ya que habían 
sido realizados los tres cam
bios. Toño sería el encargado 
de abrir el marcador y el de
tonante de los primeros inci
dentes tras la celebración del 
gol junto al graderío, a lo que 
el público respondió lanzan
do objetos al terreno de jue
go. A partir de este momento 
se formó la trifulca. Los juga
dores alcalaínos recrimina
ron la actitud al jugador as
turiano y se formó una pe
queña tangana, que fmal
mente acabaría con la expul
sión del propio Toño Veláz
quez y de Lozano. El partido 
continuó, pero la trifulca 
pasó a la boca de vestuarios, 
donde varios jugadores loca
les e incluso algún directivo 
llegaron a las manos con el 
jugador asturiano, que fue 
llevado hasta el vestuario por 
la Policía Nacional. 

El final del encuentro, en 
cuanto a lo deportivo, fue un 
querer y no poder del Alcalá, 
con el público enfurecido con 
el colegiado de la contienda. 

Tras el pitido final, un afi
cionado complutense saltó al 
terreno de juego con no muy 
buenas intenciones hacia el 
árbitro, pero gracias a la rá
pida actuación del delegado 
complutense, Chinarro y del 
capitán Moreno, la cosas no 
pasaron a mayores. 

Verbo García tuvo que ser 
escoltado por la Policía Na-
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cional hasta su vestuario, 
mientras que en el terreno de 
juego, cientos de aficionados 
se habían agolpado animan
do a los abatidos jugadores 
complutenses tras la dura 
derrota. 

Otro año más el Alcalá ten
drá que permanecer en ter
cera división y seguir lu
chando por el tan deseado 
ascenso, que se resiste en las 
últimas temporadas. 

El Alcalá puede recibir 
una fuerte multa 

Los incidentes acaecidos 
en el municipal del Val pue
den traer una larga cola para 
el conjunto alcalaíno. Los 
lanzamientos de numerosos 
objetos al terreno de juego · 
por parte de algunos aficio-

PUERTA de Madrid 
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La celebración del gol del Siero por parte de los jugadores 
asturianos provocó la primera tangana en el terreno de juego 

como se puede apreciar en las fotografías inferiores. 

El árbitro tuvo que salir del 
campo escoltado por la Poli
cía Nacional. Y a continua
ción los agentes del orden 
tuvieron que poner paz en el 
vestuario, por los incidentes 
que allí estaban ocurriendo. 

nados complutenses, tras la 
celebración del gol del vete
rano Velázquez, así como el 
posterior lanzamiento hacia 
la persona del colegiado, que 
sufrió el impacto de uno de 
ellos, pueden hacer que el Al
calá sea sancionado dura
mente. 

Parte de la afición no supo 
estar a la altura de las cir
cunstancias y no supo acep
tar una derrota que privó al 
Alcalá del ascenso. 

Los incidentes no queda -
ron ahí y el autobús del Sie
ro tuvo que irse del estadio 
custodiado por la policía, en
tre los insultos y lanzamien
tos de algunos objetos por jó
venes aficionados agolpados 
a las puertas del Val. 

José Ram6n 
GARCÍA LÓPEZ 
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Lorenzo Sanz presenció el encuentro junto al presidente del Alcalá 

Al final el Alcalá quedó en el tercer puesto de su grupo 

Comentarios tras una decepción 
Rodono Gómaz, presidenta da la Dapontva: 
"Espero qua al año qua Viena damos una gran sadslacción a la ciudad" 
Todo el mundo quería vivir el tan deseado y buscado momento, el ascenso a la Segunda B. Para 
ello el municipal del Val se vistió de gala y recibió la visita de las máximas autoridades de la ciu
dad complutense, que acompañaron al presidente del Alcalá en un partido lleno de nervios y emo
ciones. Para Rodolfo Gómez, al igual que para todos los componentes de la plantilla, ha sido una 
gran desilusión, pero el máximo mandatario de la Deportiva ya prepara la próxima campaña. 

El alcalde complutense, Ma
nuel Peinado, el concejal de 
Deportes, José Luis García 
Pezuela, el concejal de Seguri
dad Ciudadana, Julián Gonzá
lez del Cerro, el concejal del 
grupo popular, Bartolomé 
González, el general de la BRI
PAC, José Sierra Tabuenca, el 
director de la prisión complu
tense, Jesús Calvo, el sub-ins
pector jefe de la Policía Local, 
Juan José Tamayo e incluso el 
candidato a la presidencia del 
Real Madrid, Lorenzo Sanz, no 
quisieron perderse la cita más 
importante del Alcalá en los 
últimos años. 

Tanto apoyo no sirvió de 
nada y el Alcalá, en uno de los 
peores partidos de la liguilla, 
dijo adiós al ascenso. 

"Nos quedamos con la miel 
en los labios y lo primero que 
tengo que hacer es dar las gra
cias a todo Alcalá y a toda la 
afición que hoy nos ha acom
pañado. La afición últimamen
te se ha portado .. . , vamos no 
se le puede pedir más, y la 
prueba está en que hoy nos 
han llenado el campo", declaró 
el presidente de la Deportiva. 

Gómez aseguró que ya ha 
comenzado a trabajar de cara 
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a la próxima temporada y que 
el objetivo seguirá siendo el as
censo. "Habíamos creado una 
ilusión, habíamos creado algo 
importante que creo que es 
para la ciudad. Todo el ayun
tamiento estaba muy pendien
te de que el Alcalá subiese de 
categoría y hemos tenido la 
desgracia de que hemos perdi
do el partido, y nos hemos 
quedado otro año en tercera 
división, pero lo que sí puedo 

decirte es que a partir de este 
momento ya estoy trabajando 
de cara a la próxima tempora
da y esto hay que olvidarlo y 
hay que tirar para delante 
como sea. Me hubiese gustado 
este año, al ser mi prilner año, 
pero bueno en reglas generales 
estoy satisfecho de la campaña 
que se ha hecho, pero en el 
último partido hemos perdido 
toda una temporada. Si los 
socios y la afición nos acompa-
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ñan, yo espero que al año que 
viene demos una gran satisfac
ción a la ciudad. Estamos 
metidos en ello y hasta que no 
lo consigamos no vamos a 
parar". 

Gómez reiteró su agradeci
miento a todo el público com
plutense. "El camino ya esta 
hecho. Se ha creado muchas 
expectativas, muchas ilusio
nes y la verdad es que Alcalá 
se merece otra cosa y lo vamos 
a conseguir y para el año que 
viene yo espero que volvamos a 
estar jugando la liguilla y a ver 
si tenemos más suerte. Vamos 
a preparar al equipo para estar 
en ello la temporada que viene, 
pero vuelvo a repetir que quie
ro dar las gracias a todos los 
alcalaínos e incluso a los que 
no han venido, porque se ha 
creado una ilusión y la gente 
habla de fútbol y el que no ha 
venido ha estado con la radio y 
ha estado pendiente de lo que 
ha hecho el Alcalá, pero el año 
que viene yo espero que sea 
tan importante o más que 
este". 

El presidente alcalaíno lo 
pasó muy mal en el palco y 
más aún cuando veía que el 
partido se les escapaba. "Se 
siente uno muy mal, no sé de 
qué forma explicarlo y sobre 
todo cuando peor lo he pasado 
ha sido cuando he entrado al 
vestuario para animar a todos 
los jugadores y ver a más de 
veinte tíos llorando, eso duele 
mucho y a mi me ha llegado 
profundamente y los he ani
mado y les he dicho que no 
hay que preocuparse y que al 
año que viene lo vamos a con
seguir, pero están todos decaí
dos, lo han pasado muy mal y 
yo espero que dentro de dos o 
tres días estén con otra moral 
más alta, porque al año que 
viene vamos a subir". 

Luis Iglesias culpó al 
colegiado de la contienda 
"Estoy deshecho. Hemos 

estado trabajando todo el año 
y ya has visto lo que ha pasa
do. La verdad es que hemos 
sido mejor equipo y nos ha 
ganado el peor equipo del gru
po y ha sido el que ha subido. 
Es un equipo sin juego, un 
equipo que nada más que da 
patadas y nos ha ganado por 
un error arbitral. Ha sido una 
pena estar trabajando todo un 
año, para que venga uno de 
Toledo y te la arme", aseguró el 
secretario técnico del Alcalá. 

Desde el punto de vista de 
Luis Iglesias, el penalti decre
tado por el árbitro no había 
sido. "A nosotros no nos gusta 
esto, pero en vista de lo que 
teniamos hecho, la gente tan 
caliente, creo que la gente al 
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final se ha calentado, que ven
ga uno de Toledo vestido de 
negro y que te arme el cirio que 
te ha montado, me parece que 
todo el mundo lo ha visto. Creo 
que el Alcalá no ha jugado mal, 
no ha hecho oportunidades, 
pero lo que sí puedo decir es 
que el penalti, no ha sido 
penalti, ahí ha sido un error y 
trabajar todo un año y que 
venga un señor y te la arme, 
creo que no es normal". 

Iglesias mostró su desacuer
do con parte de la afición que 
lanzó objetos al terreno de jue
go. "La afición tiene mucha ilu
sión y entonces al fallarle esa 
ilusión, se encuentra decepcio
nada y cualquier hombre de
cepcionado, cualquier hombre 
caliente, hace lo que ha hecho 
la afición del Alcalá. La verdad 
es que no estoy de acuerdo con 
ellos, yo también he perdido 
los nervios, porque nosotros 
creíamos y además teníamos 
la confianza de que íbamos a 
subir. La verdad es que es un 
disgusto muy grande, pero le 
digo a la gente de Alcalá, que 
no desmayen, que si este año 
no hemos subido, el año que 
viene lo haremos mucho mejor 
y podremos subir". 

A partir de ahora el trabajo 
comienza de nuevo para el 
secretario técníco complutense 
y aseguró que mantendrán la 
confianza en el tándem de 
entrenadores. "Me ha pregun
tado la gente, '¿ahora descan
sarás?', pues no, no voy a des
cansar. A partir del martes 
empiezo otra vez a trabajar 
para el año que viene. Habrá 
bajas como en todos los equi
pos y altas. Nosotros teníamos 
mucha ilusión de subir a 
segunda, no hemos podido, 
pero la verdad es que vamos a 
hacer un equipo, a ver si pode
mos barrer. Los entrenadores 
van a seguir porque creo que 
se lo han ganado a pulso, han 
trabajado, nos han metido en 
los playoffs y hemos tenido 
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esta desgracia de hoy y al final 
creo que el año que viene esta
remos en mejor posición que 
este año". 

Manuel Peinado 
aseguró que asistirá 
en esta legislatura 
al ascenso del Alcalá 
Para el alcalde complutense, 

el Alcalá ha realizado una bue
na campaña, aunque el no 
conseguir el ascenso haya sido 
"una pena, pero una pena que 
no debe borrarnos de la 
memoria la excelente campaña 
que ha hecho la R.S.D. Alcalá, 
que ha llegado hasta los últi
mos minutos de la fase de 
ascenso. Es una excelente 
temporada, lo han trabajado 
muy bien los jugadores y lo ha 
trabajado mucho la junta 
directiva, que merecen ambos, 
jugadores, plantilla, cuerpo 
técnico y junta directiva, mere
cen todo nuestro aplauso". 

Peinado animó desde este 
semanario para que se siga 
luchando por conseguir un 
puesto entre los equipos de 
Segunda B. "Hay otros equipos 
que han estado en primera 
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división y que llevan muchos 
años intentándolo. Lo digo por 
ejemplo por el equipo de la tie
rra que me vio nacer, el Grana
da, que estuvo en primera 
hace mucho y lleva once años 
intentando subir de categoría. 
Hay que poner empeño y yo 
estoy seguro que yo asistiré 
como alcalde en esta legislatu
ra al ascenso del Alcalá. Estoy 
seguro de ello porque están 
haciendo un buen trabajo". 

Los ánimos del primer edil 
complutense no consiguieron 
consolar a la plantilla de la 
Deportiva. 'Vengo del vestua
rio, porque las victorias tienen 
muchos amigos y las derrotas 
pocos. He entrado en el ves
tuario con el presidente y les 
hemos dado un abrazo y 
hemos intentado levantarles el 
ammo, obviamente no lo 
hemos conseguido, pero había 
que estar ahí". 

Pezuela: "Si sigamos en 
esta linea nos veremos 
muy pronto en Segunda" 
Para el concejal de Deportes, 

José Luis García Pezuela, sola
mente el infortunio privó al 
Alcalá de subir a Segunda B, 
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"pero vamos a seguir luchando 
y yo estoy convencido. No me 
gustan los compromisos ver
bales, pero en el tiempo que yo 
esté de concejal de Deportes, 
voy hacer todo lo posible, con 
todo el apoyo que se pueda dar 
desde ahí, para que el Alcalá 
esté en segunda división, es 
que vamos a apoyarle al máxi
mo. Yo creo que hemos desper
tado la ilusión de la ciudad, 
aquí está el resultado, esto era 
bonito, era digno de verse, el 
equipo también ha respondido 
y evidentemente ha cerrado 
una magnífica campaña, lo 
único que solamente puede 
subir uno y desgraciadamente 
hoy le ha salido el partido al 
Siero. El Alcalá no ha tenido 
su dia, ha luchado muchísimo, 
pero no ha tenido su día y des
graciadamente hoy nos vemos 
privados del ascenso, pero es
toy convencido que como siga
mos en esta linea nos vamos a 
ver muy pronto en Segunda". 

El comportamiento de parte 
de la afición complutense no 
tuvo justificación para el con
cejal de Deportes. "Eso es lo 
más lamentable. Yo creo que 
cuando se juega un partido de 
estas características y además 
con todo lo que se juegan los 
equipos, aunque también hay 
que entender el nerviosismo de 
la gente, aunque no es discul
pable, hay que estar bien sen
tados y mirarlo con tranquili
dad. Hay que felicitar en este 
caso al equipo que ha ganado. 
Yo hubiese dado saltos de ale
gria con la victoria del Alcalá, 
no ha podido ser, pero hay que 
ser buen deportista y felicitar 
al equipo que ha ganado, y 
ánimo Alcalá, aúpa Alcalá, 
porque vamos a seguir apo
yando al Alcalá y estoy conven
cido que lo va a conseguir. He
mos despertado la ilusión en la 
gente y vamos a seguir mante
niéndola", concluyó Pezuela. 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 
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El Alcalá vio cómo se le escapaba el dempo de iuego sin conseguir meterse 
en ningún momemo en sbación de ascenso 

"Si por alguien estov hecho 
polvo, es por los iuuadores" 
El sueño del ascenso. por el que tanto se había luchado y peleado durante la tem
porada. se desvaneció en tan sólo unos minutos. Los técnicos complutenses reco
nocieron que no había sido el día del Alcalá. pero Díaz manifestó que para él, el Al
calá había sido merecedor de haber obtenido la primera plaza del grupo. 

Crespo declaró que el parti
do había perdido el rumbo 
tras el gol asturiano. "Sin ha
cer nosotros un juego bri
llante, el partido estaba 0-0, 
y yo creo que se ha roto el 
partido claramente con el 0-
1. Quizás en la primera par
te no hemos sabido romper 
una defensa de cinco, ellos 
venían que parecía que les 
valía el empate y esperaban 
una oportunidad de este tipo 
que al final han tenído. No
sotros hemos intentado tocar 
el balón, lo hemos movido de 
una manera bastante lenta y 
ello ha permitido su replie
gue, pero bueno, el equipo lo 
ha intentado y cuando yo 
creo que estaba cogiendo la 
onda, porque justo antes del 
gol hemos gozado de tres 
ocasiones de gol entrando 
por banda, pues ha llegado 
la jugada desafortunada del 
partido y bueno, era prácti
camente imposible darle la 
vuelta al partido". 

Para el técníco local, el co
legiado manchego fue deter
minante en el transcurso del 
partido. "Bajo mi punto de 
vista sí lo ha sido, pero no 
hay que darle más vueltas, el 
árbitro tiene sus días, noso
tros tenemos nuestros días y 
otro tiene su día. El árbitro 
ha pitado y ya está". 

El juego espeso y lento del 
Alcalá no recordó al equipo 
de otras jornadas. "El equipo 
no ha estado suelto. No sé si 
ha sido por la presión am
biental, pero la verdad es que 
no hemos jugado bien, lo he
mos intentado, pero no he
mos estado en ningún mo-

mento del partido a gusto y 
ellos que son un equipo, bajo 
mi punto de vista, muy sim
ple pero que lo tienen muy 
claro, han estado en todo 
momento en el campo sin
tiéndose mejor que nosotros, 
sin creamos peligro, con me
nos ambición que nosotros, 
pero han estado a gusto. A 
nosotros las prisas, a lo me
jor en algunos casos, en 
otros casos el exceso de ga
nas y de ímpetu, nos han 
atropellado, pero esto es así, 
jugarte una temporada en 
noventa minutos tiene estas 
cosas y hoy nos toca vivir la 
cara amarga de la derrota y 
del deporte, porque echas la 
mirada atrás, después de 
tantos meses y tantas alegrí
as, de tantos sinsabores, de 
tantos entrenamientos, te 
deja roto", aseguró Luis Díaz. 

El pasado sábado no era el 
día del Alcalá, pero para 
Díaz, la Deportiva había he
cho méritos durante toda la 
liguilla para conseguir el as
censo. "Simplemente que los 
que hemos estado hoy no he
mos estado todo lo afortuna
dos que hubiéramos querido, 
ellos han sido listos, han 
aprovechado perfectamente 
su ocasión, tienen dos pun
tas de muchísimo empaque y 
mucha experiencia y lo han 
demostrado durante todo el 
partido y con armas muy 
simples, pero muy bien tra
bajadas en ciertos momentos 
nos han logrado vencer, aun
que yo pienso, bajo mi opi
níón, que el Alcalá ha sido el 
merecedor de llevarse el pla
yoff, después de ver a los 

cuatro equipos, porque en la 
mayoría de los partidos las 
cosas buenas y las cosas ma
las las hemos hecho noso
tros por intentar cosas y los 
equipos han estado agazapa
dos viéndolas venir un po
quito y se han aprovechado 
en muchos casos de nuestra 
precipitación y de nuestra 
ambición". 

El último cuarto de hora 
fue un querer y no poder. de 
los alcalaínos, que veían an
gustiados que el discurrir del 
tiempo los alejaba del ascen
so. "El último cuarto de hora 
está condicionado por la ex
pulsión de Yuste. Nos había
mos quedado con tres defen
sas y luego la expulsión en la 
misma jugada de Lozano, 
quizá ahí sí que habíamos 
podido estructurar al equipo 
de otra manera, pero es muy 
dificil. Por mucho que dába
mos gritos la gente ya no oía 
y ha sido una pena, pero esto 
es el deporte que a veces te 
mete estos palos durisimos". 

El experimentado 10 astu
riano, Toño, provocó la ira lo
cal. "Nosotros allí estuvimos 
bastante más listos. Aquí ha 
marcado gol y sabíamos· lo 
que iba a hacer. En cualquier 
oportunidad o cualquier op
ción que tuviera, desde luego 
que iba a intentar sacamos 
del partido, pero con eso ya 
contábamos. Allí lo contra
rrestamos muy bien y aquí 
en una jugada mira lo que ha 
armado". comentó Crespo. 

"El equipo ha sufrido mu
cho durante todo el año, se 
había encontrado con esto 
por trabajo propio de los ju-
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Los técnicos complutenses 
dijeron que el sábado no había 
sido el día del Alcalá, pero que 
su equipo había merecido ser 

el primero del grupo. 

gadores y si por alguien es
toy hecho polvo, más que por 
mí, es por los jugadores. 
Ellos se han merecido mu
cho más, creo que en esta 
eliminatoria, en Siero perdi
mos una oportunidad clarísi
ma, la suerte no estuvo con 
nosotros y hoy la suerte ha 
vuelto a estar del lado visi
tante", concluyó Crespo. 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 
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El Juli toreará en las ferias 
Con el torero madrileño estarán Enrique Panca v Finito de Córdoba 
La reunión de la comisión de asuntos taurinos celebrada el viernes 23 de junio en el ayunta
miento complutense tuvo momentos de polémica por la no inclusión en los carteles de las 
ferias de los toreros alcalaínos Jesús Romero y Regino Ortés. En la reunión participaron los 
representantes de la empresa Taurina Alcalaína, cuyo nuevo responsable taurino después del 
cambio de capital es el que fuera matador de toros Juan Carlos Beca Belmonte, nieto del legen
dario Juan Belmonte. La reunión, en la que se vivió una intensa tensión, sirvió para que varios 
de los miembros de la comisión de asuntos taurinos pidieran para ésta mayor protagonismo en 
la confección de los carteles, ya que la empresa se limitó a dar una relación de toreros y gana
derías que participarán en la feria sin que en ello hayan opinado los miembros de la comisión. 

La comisión de asuntos 
taurinos se reunió por prime
ra vez este año, lo que sirvió 
para que varios miembros 
protestaran por ello manifes
tando al concejal de Festejos, 
José Luis García Pezuela, 
que debiera haberse reunido 
hace dos meses como míni
mo. En este enfrentamiento 
previo tuvo protagonismo el 
exconcejal socialista José 
Macías, quien llegó a llamar 
embustero a su compañero 
de partido, García Pezuela. 
Éste replicó que empleándo
se esos términos estaba dis
puesto a suspender la reu
nión. 

Pero la principal queja que 
se manifestó fue por la no 
inclusión de los toreros com
plutenses, Regino Ortés y 
Jesús Romero, algo que ha 
provocado un importante 
malestar en sus respectivas 
peñas, cuyos presidentes for
man parte de la comisión de 
asuntos taurinos. La empre
sa considera que la inclusión 
de los dos diestros alcalaínos 
es perjudicial para ella en lo 
económico puesto que no 
cubre gastos con el público 
que suele asistir a una corri
da en la que estén ellos. Los 
peñistas aseguran que la 
empresa recibe una subven
ción del ayuntamiento y eso 
debería ser suficiente como 
para que los empresarios 
contrataran a Ortés y Rome
ro. 
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Reunión de la comisión de asuntos taurinos 

Una de las novedades de la 
comisión de asuntos taurinos 
es el regreso de dos aficiona
dos muy conocidos como son 
Francisco Juanes 'El Charro' 
y Abdón Solís. El Charro 
estuvo en la comisión pero 
varios representantes de 
peña hicieron en el anterior 
mandato municipal un plan
te pidiendo que la abandona
ra. Ahora Juanes ha regresa
do acompañado por su amigo 
y empresario taurino Abdón 
Solís. Pero esta vez no hubo 
protestas porque la polémica 
estaba en otro ámbito. 

Tal fue la polémica que qui-

zá pasaron desapercibidos 
los carteles para las ferias, es 
decir, el objeto de la reunión. 
Y ahi cabe destacar que por 
fin se espera que toree el 
mejor torero de la actualidad, 
El Juli. 

La feria taurina de Alcalá 
comenzará el 24 de agosto 
con una novillada sin picado
res en la que intervendrán 
los novilleros complutenses 
Iván García, José García 
Vivas y Matias Tejela, quie
nes lidiarán novillos de la 
ganadería de los hermanos 
Miranda. 

El 25 de agosto se celebra-
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rá una corrida de rejoneado
res en la que se lidiarán toros 
de la ganadería de Vientover
de por parte de los caballeros 
Luis Domecq, Antonio Do-'
mecq y Pablo Hermoso de 
Mendoza. 

El 26 de agosto se celebra
rá la primera corrida de 
toros, en la que se torearán 
toros de la ganadería de Ana 
Romero. Intervendrán los 
diestros Luis Francisco 
Esplá, uno de los triunfado
res esta temporada, el com
plutense Luis Miguel Enca
bo, que debutará en la nueva 
plaza de toros y El Fandi, 
uno de los toreros que más 
sensación ha causado en los 
últimos meses. 

El 27 de agosto se celebra
rá el último festejo y será un 
cierre de lujo. Se lidiarán 
reses de la ganadería de 
Gabriel Rojas para los dies
tros Enrique Ponce, Finito de 
Córdoba y Julián López 'El 
Juli', que parece definitivo 
que toreará por fin en Alcalá 
después de que el año pasa
do no pudiera inaugurar la 
nueva plaza debido a que 
sufrió una cogida previamen
te que le impidió estar en la 
ciudad complutense. 

Pero la otra novedad será 
una novillada con picadores 
el domingo 9 de julio en la 
que intervendrá el número 
uno del escalafón de noville
ros, Julio P. Saavedra. Raúl 
Ruiz y Alberto Martin com
pletan la terna que lidiará 
reses de la ganadería de 
Bonilla. 

Jesús Manuel CÁMARA 

t de iulio de 2000 



bbibiciones, acblaciones v su tradicional barbacoa fonnann pane de la celebnciín 

El Club de Suboficiales del Aire 
celebró su tiesta anual 
El Club de Suboficiales del Ejercito del Aire de Alcalá de Henares, celebró el pasado fin de 
semana su fiesta anual en la cual se reúnen los más de 400 socios que componen el club, 
además de todos aquellos amigos complutenses que no quisieron faltar a la cita. Antonio 
Rubio Hernández es el presidente de la nueva junta directiva, que se renueva todos los años. 

La fiesta anual se inicio en disfrutamos de la compañía do estamos de acuerdo. Que 
la jornada del pasado viernes de unos y de otros, porque afecta a unos grupos más que 
16 de junio con la exhibición normalmente no nos vemos a otros, tal vez, pero tampoco 
de karate por parte de los muy a menudo por nuestros es necesario hacer hincapié 
alumnos del Ciudad del Aire, propios trabajos". demasiado en ello". 
que dio paso a la actuación En esta temporada, Rubio Sobre la ruptura de la tre-
del grupo de baile de Agustín no quiere realizar en el Club gua, Rubio declaró: "Esperaba 
Reyes y de varios rapsodas. grandes obras, sino mantener que la naturaleza humana no 

Ya en la jornada del sábado, todo dentro de un "funciona- cayera tan bajo. Realmente no 
el Club continuó con las actos miento productivo y satisfac- lo esperaba, no esperaba que 
programados con motivo de torio". Uno de los deseos del hubiera gente tan abyecta, 
su fiesta, entre los que desta- presidente del Club sería que que por unos ideales que yo 
caron su tradicional barba- no hubiera violencia, que "de desconozco y lo digo de ver
coa, la actuación del.grupo de una vez por todas estemos en dad, se mate sin ton ni son y 
baile de la Casa de Andalucía paz y que disfrutemos de es- sín razón de ninguna clase". 
en Alcalá de Henares y el bai- tos momentos, que la vida son La composición de la nueva 
le amenizado por un grupo cuatro días". junta directiva del Club de 
musical, que se prolongó has- Según el presidente del Suboficiales del Aire, está pre
ta bien entrada la madrugada. Club, el terrorismo afecta a sidida por el ya mencionado 

Para el presidente del Club, toda la sociedad. 'Yo creo que Antonio Rubio Hernández. La 
Antonio Rubio Hernández, la no hay nadie ahora· mismo vicepresidencia recae en Luis 
fiesta es "un día donde nos que no entienda que esto es Montesinos Dorado, la tesore
reunimos todos, tomamos una barbarie que debe acabar ria en Manuel García Machu
unas copas, unas cervezas y lo antes posible, todo el mun- ca y la secretaria en Joaquín 
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Antonio Rubio Hernández, 
nuevo presidente del club.-

De Santos Natural. Los nue
vos vocales son Julián Casa
sola Martin, Luis Maria Rodrí
guez Rodríguez, José Maria 
Olalla Del Hoyo, Domingo 
García García, Manuel García 
Navas-Canorea y José Ignacio 
Rodríguez García. En la ac
tualidad el Club de Suboficia
les del Aire está formado por 
más de 400 socios de Alcalá, 
Torrejón e incluso de Madrid. 

José Ramón GARCÍA 
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Atletismo 

El marroquí Hamid El-Korchi junto al concejal de Deportes, a la derecha, junto a Jesús España. 

El campeón nacional Promesas de campo a través participó en la carrera 

Daganzo celebró su 1 Carrera Popular 
Daganzo celebró el pasado domingo 25 de junio su I Carrera Popular, organizada por la con
cejalia de Deportes del ayuntamiento de la citada localidad y por el entrenador de su Escue
la Municipal de Atletismo, el marroquí Hamid El-Korchi, quien mostró su satisfacción por la 
participación que tuvo la prueba. El corredor alcalaíno Juan Antonio Crespo recibió una pla
ca como homenaje a su trayectoria deportiva. El concejal de Deportes y el primer teniente 
de alcaldesa fueron los encargados de realizar la entrega de premios a los ganadores. 

La prneba contó con parti
cipantes de constatado nivel 
nacional, como el campeón 
de España de la presente 
temporada de campo a través 
en la categoria Promesas o 
como el alcalaíno Arsenio Gó
mez o Francisco Pastor, am
bos veteranos corredores. La 
prneba, que según su organi
zador, El Korchi, tuvo unos 
700 participantes, contó con 
la participación de corre
dores de toda la Comunidad 
de Madrid y de diferentes 
puntos de Castilla La Man
cha. 

Los tres primeros clasifica
dos de cada categoria obtu
vieron, además de su trofeo 
correspondiente, un regalo, 
mientras que del tercero al 
sexto, consiguieron también 
un regalo y una medalla. Los 
numerosos participantes no 
se fueron con las manos vací
as, ya que recibieron una ca
miseta. Productos de Avón, 
golosinas, vales descuento 
para material deportivo y 
más de cincuenta sorteos al 
final de la prneba, fueron 
otros de los detalles prepara
dos por la organización. 

Los resultados de las quin
ce categorias participantes 
fueron los siguientes. En la 
categoria Pre-Benjamín Mas
culino, Iván Hernández fue el 
primer clasificado, seguido 
de Marcos Sánchez y José 
Antonio García. En Pre-Ben-
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jamín Femenino, la primera 
posición fue para ltziar Cha
ves, la segunda para Marta 
Ríos y la tercera para Miriam 
Fernández. 

Jesús A. Aragón, consiguió 
la primera plaza en la catego
ria Benjamín Masculino. En 
segunda posición entró Mo
hamed Chauki y en tercera, 
Alfredo Nebreda. En Femeni
no, Marina Pico se adjudicó 
la victoria, mientras que Es
tefanía Andrés y Sandra Yer
ga, fueron segunda y tercera, 
respectivamente. 

En Alevin Masculino, Ser-

gio Herance fue el vencedor, 
seguido de Víctor Eglicerio y 
Luis F. Benavente. Esther 
Bolea, fue la ganadora en la 
categoria Alevin Femenino. 
Maria Bartolomé, fue la se
gunda y Judith Sánchez la 
tercera. 

Emilio J . Fernández se ad
judico la primera plaza en la 
categoria Infantil Masculino. 
Ángel Luis Sanz fue el segun
do clasificado y Víctor Agua
do el tercero. En Infantil Fe
menino, la primera posición 
recayó en Beatriz Aguilar. 
Diana Vecillas acabó en se-

gundo lugar y Raquel Rius en 
tercera posición. 

En la categoria Única Mas
culina, David Varea fue el 
vencedor, seguido de Aitor 
Martinez y de Álvaro Garal. 
En la categoria Única Feme
nina, la victoria fue para Mª 
Isabel Aparicio. La segunda 
plaza la ocupó Teresa Calvo. 
El tercer puesto fue para So
raya Almodóvar. 

Jesús España, campeón 
nacional de campo a través 
en la categoria Promesas, se 
adjudicó la victoria en la ca
tegoría Senior Masculino. 
Manuel A. Gil, acabó en se
gundo lugar y Fernando Ra
mírez en tercera posición. En 
Senior Femenino, Maite Váz
quez se alzó con el triunfo, 
mientras que la segunda pla
za fue para Ana B. Vázquez y 
la tercera para Raquel Morea. 

Francisco Pastor, consiguió 
la primera plaza en la catego
ria Veterano "A" Masculino. 
Juan Huerga atravesó la li
nea de meta en segunda po
sición y Emilio Fernández en 
tercera. En Veterano Femeni
no, la victoria fue para Anto
nia de la Mora. Mª Ángeles 
Fernández acabó en segundo 
lugar y Luisa Rodriguez en 
tercera posición. 

En la categoría Veterano 
"B" Masculino, Valentín Ríbe
ra acabó su participación en 
primer lugar, seguido de José 
Luis Calderón y Pedro Varela. 

Hamid El-Korchi, recibió la 
enhorabuena de numerosos 
participantes por la organiza
ción de la prneba. "Me han 
dicho que ha sido la segunda 
prneba de la Comunidad de 
Madrid después de la de Ca
nillejas". La intención de este 
entrenador marroquí es se
guir celebrando la prneba y 
mejorarla cada año. 
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íngel Bermeio, trica111ín de España de veteranos 
El auata hbo récord nacional en pantaUón 
v segunda malar marca mundial del ano en trlpla sano 
• Mariano Núftaz consiguió también medalla da plata 
El atleta complutense Ángel Bermejo realizó una brlllantisima participación en el campeonato de 
España en pista al aire libre, celebrado los días 17 y 18 de junio en Talavera de la Reina (Toledo). El 
complutense se proclamó tricampeón de España en la categoría de mayores de 45 años. En los últi
mos años Bermejo ha demostrado no tener rivales y suma ya varios entorchados nacionales. En esta 
ocasión subió a lo mAs alto del podio en las pruebas de pentatlón, triple salto y relevos 4%400 metros 
lisos. Bermejo consiguió en su categoría el récord nacional en pentatlón e hizo el segundo mejor sal
to mundial del año en triple salto. El éJCito complutense lo completaron Mercedes Centenera. que en 
un brlllante 1.500 metros lisos, consiguió medalla de plata, Mariano Núñez, que también se trajo me
dalla de plata en 400 metros lisos, y Arsenio G6mez Alcalá, cuarto clasificado en un disputado 10.000. 

Ángel Bermejo fue la estre
lla del grupo de atletas alcala
ínos que se desplazaron a 
Talavera de la Reina para 
participar en el campeonato 
de España. Profesor de Edu
cación Física en un instituto 
de Guadalajara, vive en Alca
lá desde hace más de veinte 
años. Como atleta sénior en 
activo su especialidad fue la 
del triple salto. En los años 
setenta estuvo en la clasifica
ción nacional absoluta entre 
los seis y ocho primeros. Las 
lesiones fueron definitivas 
para no permitirle brillar a la 
altura que esperaba. 

Sin embargo todo lo que no 
pudo brillar cuando estaba 
en activo como atleta sénior 
en la elite nacional, lo ha 
hecho siendo veterano. En la 
categoría de mayores de 45 
años su dominio fue absolu
to. En pentatlón consiguió 
medalla de oro y récord de 
España al superar los 3 .000 
puntos, algo que no había 
hecho ningún atleta mayor de 
45 años. En las cinco prue
bas del pentatlón hizo regis
tros excelentes. En salto de 
longitud hizo una marca de 
5'7 4 metros. En lanzamiento 
de jabalina, una prueba a la 
que le tenía mucho miedo, 
hizo un lanzamiento de 26'05 
metros. En 200 metros lisos 
hizo un tiempo de 26'05 
segundos. El disco lo lanzó a 
una distancia de 26'06 
metros y los 1.500 metros 
lisos los corrió en un tiempo 
de 4 minu tos y 4 2 segundos. 

Su dominio en su prueba 
habitual, el triple salto, fue 
prácticamente insultante 
para sus rivales. Saltó 12'27 
metros. Cuando era sénior se 
movía en los 15 metros. Con 
45 años está entre los 12 y 
los 13 metros. El segundo 
clasificado estuvo en los 
10'50 metros. La marca de 
Bermej o es la segunda marca 
m undial del año, sólo supera
da por un finlandés que hizo 
12 '36 metros. 
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Ángel Bermejo, Mercedes Centenera y Arsenio Gómez 

Ángel Bermejo completó su 
exhibición corriendo el relevo 
4x400 con otros tres atletas 
madrileños también mayores 
de 45 años. El atleta alcalaí
no consiguió su tercera 
medalla de oro. 

Medallas de plata 
Mercedes Centenera tam

bién brilló con luz propia en 
Talavera de la Reina. Corrió 
el 1.500 metros lisos ante 
rivales mucho más jóvenes 
que ella. Por apenas dos 
meses no pudo estar en la 
categoria superior, la de 
mayores de 50 años, es decir, 
era la más veterana de las 
participantes. Pues bien, el 
sprint que hizo Mercedes 
Centenera fue épico, ya que 
logró rebasar a la que iba 
segunda para hacerse con la 
medalla de plata. Su alegria 
al entrar en meta fue inconte
nible; saltó y se revolcó en la 
hierba del estadio como s i 
hubiera ganado la copa del 
mundo, ya que para ella se 
trata de una gran éxito. 

Mariano Núñez también 
consiguió la medalla de plata 
en los 400 metros lisos en 
una bonita carrera del vetera
no atleta de Alcalá. · 

Arsenio Gómez Alcalá se 
quedó sin embargo sin meda
lla. Sin embargo el atleta 
complutense se quedó muy 
contento con su cuarto pues
to en los 10 kilómetros, ya 
que la carrera fue complica
da: "Me las tuve que ver con 
rivales muy fuertes y mucho 
más experimentados en la 
pista que yo". Gómez Alcalá 
se sigue sintiendo incómodo 
en pista. Prefiere el campo a 
través o la maratón en asfal
to. Con todo y con ello ha 
mejorado sus prestaciones 
anteriores en la pista y consi
guió en Talavera un cuarto 
puesto. 

Donde no tiene rivales es en 
la comunidad de Madrid. El 
pasado fin de semana corrió 
Gómez Alcalá el campeonato 
regional de 5.000 en pista al 
aire libre y lo ganó con clari
dad mejorando su plusmarca 
personal. 

J1Vi1r MeJías, 5' 
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los i•niles de 
Hercesa-111acea 
en Colmenareio 

Los corredores juveniles de 
Hercesa-Iplacea disputaron en 
la localidad de Colmenarero el 
Gran Premio Santiago Apóstol, 
prueba de preparación para 
los campeonatos de .España en 
Murcia, donde tomaron parte 
123 corredores de los equipos 
madrileños junto a los selec
cionados de la F.M.C. El reco
rrido se desarrolló por Colme
narejo, Fresnedilla, Robledo 
de Chavela, Alto de Mojón, 
Fresnedilla, alto de la Cruz 
Verde, El Escorial y Colmena
rejo. 

La prueba transcurrió con el 
dominio de los seleccionados y 
con la oposición de los corre
dores de distintos equipos que 
querían demostrar su valía. El 
punto caliente fue el alto de la 
Cruz Verde donde se hizo la 
selección con los mejores, 
encontrándose Javier Mejías, 
Daniel Valladolid, Ruben Car
mona y Roberto Vicente entre 
los 40 elegidos. Al final toma
ron unos metros de ventaja 
tres corredores de la selección 
madrileña, venciendo Alberto 
Contador delante de Carlos 
Avellán y Sergio Herradura. 

La montaña fue para Alberto 
Contador. Por equipos la 
selección madrileña. Los co
rredores de Hercesa-Iplacea 
ocuparon las siguientes posi
ciones: 5º, Javier Mejías; 12º, 
Daniel Valladolid; 18°, Rubén 
Carmona y 25º, Alberto Vicen
te, en el pelotón principal. 

ORIENTAL 

También a domicilio 
Tel. 91 889 89 88 

VERDO O ALQUILO 

Chalet en camarma 
Individual, piscina, 

350 m2 construidos, 
parcela de 700 m2 

Telf.: 91 889 10 63 - 667 06 81 10 
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Juan Carlos Mato, concejal de Deportes, y 
Alberto Fernández, vencedor en la montaña 

Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla, 
con el vencedor, Juan Francisco Rodríguez 

La viuda de José Hita recibió un bonito 
ramo de flores de manos dél alcalde 

El triunfo tue para J. Francisco Rodñguez . 

bito denonivo v de organización en 
el D Memorial José Hita en Villalbilla 
El Club Ciclista Iplacea de Alcalá de Henares organizó otro importante evento deportivo, esta vez 
en la vecina localidad de Villalbilla, el XX Memorial José Hita. Tanto los corredores, enseñando 
sus grandes dotes de buenos deportistas, como el e.e. Iplacea con su gran equipo organizativo 
velaron para que la prueba siga a un alto nivel y esta vez ha sido posible, gracias especialmente 
a la concejalía de Deportes del ayuntamiento de Villalbilla en la persona de Juan Carlos Mato. 

Los participantes cadetes 
que tomaron parte en la prue
ba fueron 101 corredores de 
los equipos madrileños junto 
con cuatro equipos castella
no-manchegos, de los que lle
garon a clasificarse 65 corre
dores. 

A las 9 horas los corredores 
cadetes tomaron la salida de 
Villalbilla con dirección al 
Gurugú, Los Hueros, Torres, 

M-300. Los primeros kilóme
tros fueron de tanteo entre los 
participantes, sin escapadas 
peligrosas, pero sí a un alto 
ritmo. El zafarrancho de com
bate comenzó en la meta 
volante de Villalbilla, que fue 
ganada por David Gómez 
(U.C. Fuenlabrada). A conti
nuación, la subida a El Roble
dal hace añicos al pelotón de 
estos jóvenes corredores pun-

Yessica Canalda, vencedora en promesas A 

la Escuela Municipal 
del C.C. lolacea en Getafe 

El pasado sábado, repre
sentantes de la Escuela 
Municipal de Ciclismo dispu
taron en Getafe el Trofeo 
F.M.C. junto a diez escuelas 
más de nuestra comunidad. 

En promesas B el vencedor 
fue Álvaro Taravillo, de P.C. 
R. Garrido de San Fernando 
de Henares. En promesas A, 
la alcalaína Yessica Canalda 
fue la vencedora delante de 
Borja Sánchez (C.C. Getafe). 
En alevines de primer año el 
vencedor fue José Varea de 
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la Peña Cedena. En alevines 
de segundo el ganador fue 
Carlos Sánchez, de la P.C. 
Cedena. En infantiles de pri
mero la victoria fue para 
Pedro Domingo, también de 
la P.C. Cedena. 

Y en la prueba final, infan
tiles de segundo año, donde 
los participantes dieron doce 
vueltas al circuito, el triunfo 
fue para Iván Carmona, de 
Cedena, con David Medina, 
del e.e. !placea, en quinta 
posición. 

tuando en primera posición 
Alberto Fernández (Pihasa
Iplacea). En la fuga estaban 
representados casi todos los 
equipos. Entre Valverde y 
Torres los favoritos se reagru
pan y es donde se desata la 
batalla, especialmente- con 
corredores alcalainos de Piha
sa-Iplacea. La primera esca
pada peligrosa la protagoniza 
Manuel Rey con tres más, a 
continuación es Jorge Her
nández quien lanza su ataque 
haciéndose un grupo de 8 
unidades que fue neutraliza
do a su paso por Los Hueros. 
Otro ataque lo lanza Alberto 
Clemente con dos más que al 
final no pueden aguantar el 
alto de Valverde después de 
su generosidad y entrega en 
la fuga y que ven cómo se 
marcha en solitario José 
Francisco Rodríguez (SS.RR.) 
que llegarla vencedor a la 
meta de Villalbilla. El alto y la 
bajada de Valverde pone a los 
corredores de cabeza en fila 
de uno llegando los 64 clasifi
cados a la bien organizada 
meta como si de una etapa 
alpina del Tour se tratara, 
rotos pero con un alto valor 
de grandeza deportiva. 

La entrega de trofeos la 
efectuó el alcalde de Villalbi
lla, Antonio Barahona, junto 
con el concejal de Deportes, 

Juan Carlos Mato, y la viuda 
de José Hita, que quedaron 
encantados del colorido de la 
prueba, la grandeZa. de los 
jóvenes corredores y la buena 
organización del e.e. !placea. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1°; José 
Francisco Rodríguez (SS.RR.); 
2º, Alberto Fernández (Cosla
da); 3º, Fausto Lorenzo 
(SS.RR.); 10º, J. Carlos Fer
nández (Pihasa-Iplacea). 

Por equipos, el primer clasi
ficado fue el San Sebastián de 
los Reyes. Las metas volantes 
fueron para David Gómez 
(U.C. Fuenlabrada), y la mon
taña para Alberto Fernández 
(U.C. Coslada). 

JUNIO RelDtecroo 
Día 22 ......... 63. 724 6-4 
Día 23 ......... 14.550 O ........., 
Día 25 ......... 46.378 8 .._, 
Día 26 ......... 13.415 1-5 
Día 27 ......... 73.319 7-9 
Día 28 ......... 16.647 1-7 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y cajal, 1 .11f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

t de julio de 2000 



El Tribunal de Cuentas rene¡a diversas irregularidades durante 
el periodo del gobierno del Partido Sociallsta 

"Se transfirieron 53 millones de pesetas 
v únicamente figuran 48,6 millones" 
En 1991-1995 en Torres de la Alameda gobernaba el Partido Socialista. La falta de acreditación 
en los gastos de festejos, las irregularidades detectadas por un exceso de endeudamiento, actua
ciones urbanísticas no conformes con la legalidad y la falta de transparencia en las contratacio
nes, han sido algunas de las irregularidades que el Tribunal de Cuentas ha detectado. Francisco 
Acedo (PP), alcalde de Torres de la Alameda, comentó: "Cuando nosotros llegamos en el 95 al 
ayuntamiento notamos un gran descontrol, tanto en servicios como en el control interno y exter
no de las distintas corrientes que había en el ayuntamiento". 

distintas corrientes que había 
en el ayuntamiento. El PSOE 
dice que ha justificado en el 

pleno todas y cada una de las 
cosas que ha dicho el Tribunal 
de Cuentas, pero estoy seguro 

que eso no es verdad. Ha lan
zado una serie de cortinas de 
humo intentando evadir el 
tema, pero en ningún momen
to han intentando justificar-
se". 

Francisco Acedo denunció 
también irregularidades detec
tadas por exceso de endeuda
miento, ocultación de datos a 
los órganos correspondientes, 
peticiones de créditos con 
informes negativos de la inter
vención y una mala utilización 
de los fondos obtenidos: "Tam
bién en contratación se han 
visto anomalías. Destaca 
sobre todo la falta de transpa
rencia y la vulneración de la 
normativa" 

El Tribunal de Cuentas 
refleja varias irregularidades 
durante el periodo 1991-1995, 
años en los que gobernaba el 
PSOE en Torres de la Alame
da. El alcalde, Francisco Ace
do explicó: "A la vista del pri
mer informe del Tribunal de 
Cuentas, informe que se reali
zó durante la gestión del año 
91 al 95, vio muy claro que se 
estaban produciendo irregula
ridades. Se tenia sólo pensado 
investigar esos cuatro años, 
pero al final se ha llevado has
ta el año 87 porque el Tribunal 
veía que el hilo venia de años 
atrás y tenían que estudiar 
todos los papeles". 

El conceial del PSOE Antonio campuzano comentó: 

Según el alcalde Acedo, hay 
que destacar las irregularida
des que se presentan en urba
nismo: "Hay que tener en 
cuenta que el Tribunal hace 
un muestreo de expedientes, 
no mira todos los expedientes 
y da la casualidad de que, de 
los que ha mirado, no ha 
encontrado ninguno correcta
mente realizado. En las actua
ciones urbanísticas hay que 
destacar sobre todo la falta de 
legalidad en casi todas ellas, 
actuando de forma arbitraria 
el anterior alcalde socialista, 
había una total dejación y un 
gran descontrol". 

No sólo ha sido en urbanis
mo donde el Tribunal de 
Cuentas ha encontrado irre
gularidades. Según el informe 
que mandó el ayuntamiento 
de Torres de la Alameda a 
PUERTA DE MADRID, tam
bién había anomalías en feste
jos. "Había una serie de millo
nes que no estaban justifica
dos, había una diferencia 
entre el dinero que se ingresa
ba con el dinero que luego 
aparecía en la cuenta corrien
te. Se sabe que se transfirie
ron 53 millones de pesetas y 
únicamente figuran abonados 
en la cuenta corriente 48,6 
millones, y no se ha justificado 
el destino de los restantes 4,5 
millones", explicó el alcalde de 
Torres y manifestó: "Cuando 
llegué yo al ayuntamiento ya 
me di cuenta del descontrol 
absoluto que había en los ser
vicios, en el control interno y 
en el control externo de las 

t de Julia de 2000 

"El asunto de las irregularidades ha sido 
totalmente magnificado" 
Tras las irregularidades que reflejó el Tribunal de Cuentas durante el periodo de gobierno del Par
tido Socialista desde 1991 hasta 1995, el concejal del PSOE de Torres de la Alameda Antonio 
Campuzano manifestó que esas irregularidades son totalmente habituales en los ayuntamientos: 
"No digo que no haya algún tipo de irregularidad, pero siempre de carácter pequeño, y no hay que 
darle la importancia que se pretende darle. Esto se está utilizando, como viene siendo normal 
por el PP, para ensuciar y machacar el nombre del anterior alcalde Rodríguez del Barrio". 

"Este asunto de las irregula
ridades ha sido totalmente 
magnificado, porque no es 
gran cosa", comentó Antonio 
Campuzano, concejal del 
PSOE en Torres de la Alame
da. Sobre las irregularidades 
encontradas en festejos, en las 
que se hablaba de la transfe
rencia de 53 millones de pese
tas de los cuales solo figura
ban abonados 48,6 millones 
comentó: "Esto pasa con cier
ta frecuencia. ¿Por qué? Por
que se elabora un presupues
to de festejos y se alcanza una 
cifra, después no se llega a ese 
presupuesto porque se gasta 
menos, y es cuando se hacen 

unas salidas del presupuesto 
del ayuntamiento a la cuenta 
de festejos y llegaran ahí o a 
otro departamento. Pero ese 
dinero sigue en el ayunta
miento, en la cuenta general 
del mismo o en la cuenta de 
festejos , pero permanece ahí". 

El Tribunal de Cuentas, 
según el concejal del PSOE, 
mandó un documento a 
ambas partes, una al ayunta
miento de Torres y otra al 
anterior alcalde, Antonio 
Rodriguez del Barrio, que ocu
pó ese cargo desde el 91 hasta 
junio del 95: "Se abrió, un 
período más o menos largo, en 
el que se vieron las alegacio-

Imposición a plazo fijo a un año, en dólares, 6,6% TAE. 
Cuenta ahorro al 6% garantizado (AEGON SEGUROS) 
Cuenta corriente remunerada al 5% con total liquidez 

La mejor rentabilidad para sus inversiones. 
Infórmese en: 

&EIRE el Gora 5. lllcalá de Henares 
flll!IWl.pa11ina.de/se11uroslreire 

telf. 91 888 43 84 

nes de ambas partes y des
pués se elabóraron las medi
das. Con esto quiero decir que 
no es un tribunal que senten
cie nunca. Para el PP no han 
cambiado mucho las cosas, ha 
estado Rodríguez del Barrio, 
que ha sido el anterior alcalde 
y sigue siendo para ellos una 
persona que hay que poner en 
el patfüulo. No sólo se han 
encargado de acabar politica
mente con él mediante pactos 
extraños, sino que a la menor 
oportunidad no cejan en su 
empeño de ponerle en entredi
cho, moral y politicamente". 

Según Campuzano: "El Par
tido Popular ha dramatizado 
mucho la valoración que ha 
hecho el Tribunal de Cuentas 
y las ha magnificado muchísi
mo. En cuanto a un exceso de 
endeudamiento, es totalmente 
normal, son cosas que no sólo 
pasan en Torres, sino en casi 
todos los ayuntamientos, son 
cosas actuales. Es cierto que a 
veces se hacen cosas que no 
deberian hacerse, pero son 
pequeñas cosas, no de gran 
importancia. El único objetivo 
del PP es ensuciar, machacar, 
y dar de nuevo al ventilador, 
como se suele decir, al ante
rior alcalde Rodríguez del 
Barrio. Ellos van contra esta 
persona; fue alcalde, luego 
concejal hasta el año 99, y 
después se marchó tranquila
mente a su casa, desempeña 
su trabajo sin ningún tipo de 
complicaciones, pero el PP 
sigue erre que erre". 

PUERTA de Madrid 



El balonmanista complutense Rafa Guijo
sa, ha sido elegido mejor jugador de balon
mano del mundo en 1999 a instancias de la 
Federación Internacional (IHF) y de la revis
ta especializada World Handball Magazine. 
En la votación popular que a través de la 
revista se hizo de una lista propuesta por la 
IHF con varios jugadores, Rafa Guijosa 
superó al yugoslavo Jovanovic y al sueco 
Lovgren, dos auténticas referencias del 
balonmano mundial. Con un excepcional 
historial deportivo a sus 31 años de edad, 
Rafa Guijosa, que dio sus primeros pasos 
en el balonmano a través de la Ciudad 
Deportiva de Alcalá, alcanza la máxima dis
tinción que puede alcanzar un balonmanis
ta. Guijosa fue pregonero de las ferias del 
año pasado y premio Cervantes al deporte 
en 1997. Además, tuvo ocasión de triunfar 
en el Club Juventud Alcalá antes de su 
fichaje por el FC. Barcelona, por lo que sí 
puede presumir de haber sido profeta en su 
tierra. 

Rafael Guijosa recibió en febrero de 1997 el Premio Cervantes al Deporte 

Rafa Guijosa ya no es solamente el mejor 
extremo del mundo, como así se lo conside
ró en el último campeonato de Europa y en 
el último mundial, el disputado en Egipto el 
año 1999. Ahora ha conseguido procla
marse mejor jugador del mundo con una 
carrera en la que destacan cinco ligas espa
ñolas, tres copas del rey, dos copas ASO
BAL, cuatro supercopas europeas, tres 
supercopas españolas, y, sobre todo, cinco 
copas de Europa. Rafa Guijosa ha jugado 
casi un centenar de partidos defendiendo la 
camiseta de la selección española. 

la llF uraclama al exnmo de la selección nacional con esta distinción 

El alcalaíno Rafa Guiiosa ba sido e1e1ido 
meior iu1ador de balonmano del mundo 

La distinción conseguida por Guijosa en 
el balonmano es como el futbolista al que 
se lo premia con la · 'bota de oro', es decir, 
algo sólo reservado a fueras de serie. 

PUBLICACION 
Hasta el día 1 O de julio de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante procedimiento negociadq las OBRAS 
DE PINTURA EN EL COLEGIO PUBLICO SAN
TOS NIÑOS. 

Precio tipo: 5.531.298.- ptas. 
(33.243,77.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
11-07-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 26 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 1 O de julio de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante procedimiento negociado las OBRAS 
DE PINTURA EN EL COLEGIO PÚBLICO INFAN
TA CATALINA. 

Precio tipo: 3.998.246.- ptas. 
(24.029,942.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
11-07-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 26 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

, de julio de 2000 



• EXPos1c1011Es • Para poder ser operada de u111rave ellenaedad 
CIPIUA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Del 6 al 30 de Julio 
Inauguración: 

Jueves, 6 de Julio - 19'00 h. 

"Géneros v tendencias 
en las albores del 

si1l1Dr 
Con los fondos 

de la Colección Pública 
de Fotografía del 

Ayuntamiento de Alcobendas 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~- ® ~~~~-

CASA DE U ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Del 5 al 30 de Julio 
Inauguración: 

Miércoles, 5 de Julio 
a las 19'00 h. 

MelaFener 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~-@ ~~~~-

MUTUAL COMPLUTENSE 
sala Manolo Revllla 

C/ Nueva, 10 

Del 1 al 9 de Julio 

Inauguración: 
Sábado, 1 de Julio 

20'00 h. 

bPISiCiól de-libU)I 
v PillUra del Taller 
del Distñto Centro, 

para Jubilados 
v Pensionistas 

Taller dirigido por el pintor 
Antonio luengo 

ARTISTAS: José Ramírez, Leonar
do Bemao, Gregorio Fores, José 
Cruz, Gonzalo Canales, Pilar Man
zano, Ángel Ruiz, Floreal Torres, 
Ursicino Martín, M' Rosario Pérez, 
María Silva, Victoria, José A. Cabe
llo, Esteban Prado, Ana Mª Segura, 
Manuel Sánchez, Francisco Loza
no, Eugenio Ortega, María Jiménez, 
Matías Tiscar, María Ortega. 

~~~~-@ ~~~~-

Cal6 Contlnental 
c/ Empecinado, 23 

Hasta el 15 de Julio 

Emilio Valladares 
Pintura y fotografía 

Todos los días, 
a partir de las 19'00 horas. 

1 de Julio de 2000 

Una ioven BJUdense 
Pide avuda económica 
La vida de Isabel Ángela Domínguez Torres, una joven azu
dense de 15 años de edad, ha sido hasta ahora una continua 
y dura batalla contra la enfermedad, una lucha que ahora 
necesita de la ayuda de todos para que Isabel pueda vivir 
como el resto de sus amigas y amigos. 

A Isabel se le diagnosticó ya 
en 1992 una escoliosis infan
til progresiva que, pese al tra
tamiento ortopédico recibido, 
derivó en una primera inter
vención quirúrgica. Tenía tan 
sólo 7 años. 

Ahora, con 15, y después de 
soportar seis intervenciones 
más sobre su cuerpo, los 
médicos han determinado 
que la única solución para 
detener la grave escoliosis 
múltiple que padece es ser 
operada de urgencia por el 
doctor Oheneba Boachie, jefe 
del Servicio de Escoliosis del 
Hospital for Especial Surgery 
de Nueva York, un experto 
mundial en tratar este tipo de 
deformaciones. 

El problema surge con el 
coste de la operación. Reali
zarla en Estados Unidos 
supondría un desembolso 
para la familia de Isabel de 
casi 34 millones de pesetas. 
Pero en agosto ha surgido la 
posibilidad de que este doctor 
pueda intervenir a Isabel en 
Madrid, una complicada ope
ración para la que el doctor 
Boachie deberá trasladarse 
desde Ghana el 18 de agosto 
en una primera fase de ciru
gía, y completar la segunda 

fase el 1 de septiembre, para 
la que tendrá que trasladarse 
nuevamente a España desde 
Nueva York. El coste total de 
la intervención se cifra en 
25.000 dólares, unos 
4. 700.000 pesetas. 

La familia de Isabel debe 
conseguir reunir esta canti
dad antes del próximo 4 de 
agosto, por lo que sus padres, 
Juan Miguel y Mª Isabel, 
piden desesperadamente "la 
colaboración desinteresada 
de toda persona que quiera 
aportar su ayuda económi
ca". Instituciones públicas, 
como el ayuntamiento de 
Azuqueca de Henares, y orga
nizaciones humanitarias se 
han sumado ya a la petición 
de ayuda de esta familia azu
dense. 

Las aportaciones para que 
Isabel pueda ser operada 
pueden realizarse en la cuen
ta abierta a tal efecto en: 

Operación de Isabel Ánge
la Domínguez. Caja Castilla
La Mancha (Oficina de Azu
queca de Henares). C6digo 
Cuenta Cliente nº 2105 
21100 50 0142001226 

Teléfono de contacto de la 
familia: 949 26 65 92 

El Flamenco en la Universidad de Alcalá 
Con un recital de flamenco ofrecido por el profesor y can

taor Alfredo Arrebola acompañado por los guitarristas 
Roberto Hernández y José Mª González "El Mami" se clau
sura, hoy viernes 30 de junio, el 11 Curso Básico sobre el 
Arte Flamenco. 

Este seminario, organizado por el aula de Flamencología 
de la Universidad de Alcalá y dirigido por el profesor Arre
bola, ha contado con la participación de 80 alumnos y se 
ha celebrado del 27 de marzo al 30 de junio. Además 
durante este acto de clausura se hará entrega de los diplo
mas acreditativos a los alumnos que han tomado parte en 
el curso. 

Con este curso el Aula de Flamencología ha querido, en 
esta segunda edición, dar a conocer el arte flamenco tan 
desconocido en múltiples ocasiones. 

la Pela Complutense El Quüote 
cumple su Dlll aaiversaño 

Con motivo del cumplimiento del XXIII Aniversario de su 
fundación, la Peña Complutense El Quijote, de Alcalá de 
Henares, celebrará una cena-homenaje que tendrá lugar el 
día 1 de julio, sábado, a las 22'00 horas, en los salones 
Tupamaro situados en la calle Federico Mompou nº 8, de 
esta ciudad. 

lel 31. i•ll •12. illl 

ZUlema, 
Fiestas 2000 
Vlemes, :so de Junio 

19'00 h.: Carreras por 
grupos de varias edades. 

20'00 h.: Concierto de la 
Banda Municipal de Villal
billa. 

21'00 h.: Actuación de 
Baile Español a cargo de 
Meri González. 

22'00 h.: Chupinazo. 
Pregón de Fiestas. Limona
da popular. 

23'00 h.: Baile animado 
por la "Orquesta Bakara". 

Entrega del premios al 
final de cada actividad. 

Sábado, 1 de Julio 

09'00 h.: Chupinazo y 
Chocolatada (hasta 14 
años). -

10'00 h.: Carrera de cin
tas en bicicleta. Hasta 10 
años y de 11 en adelante. 

10'30 h.: Piscina. Carre
ras de natación. 

11 '00 h.: Partido de 
béisbol Guvenil). 

11 '30 h.: Concurso de 
pintura hasta 12 años 
(tizas de colores). 

13'00 h.: Concurso de 
huevos por parejas. 

12'00 a 14'00 h.: Mini 
parque infantil. 

18'30 h.: Torneo de fút
bol sala. 

18'00 a 21'30 h.: Mini 
parque infantil. 

21'00 h.: Coreografias, 
bailes y aerobic a cargo de 
Guadalupe. 

23'00 h.: Baile animado 
por la orquesta Atlanta. 

Domingo, 2 de Julio 

10'00 h.: Chupinazo. 
11'00 h.: Ruta en moun

tain-bike al cerro del Viso. 
10'30 h.' Finales cam

peonato de frontón. 
12'00 h.: Finales cam

peonato de tenis. 
13'00 h.: Finales futbo

lin y ping pong. 
17'30 h.: Final campeo

nato de mus. 
19'00 h.: Misa en honor 

de la Patrona y procesión. 
20'00 h.: Concurso de 

disfraces. 
20'30 h.: Discoteca mó

vil y concurso de karaoke. 
21'30 h.: Caldereta ºpo

pular. 
24'00 h.: Fuegos artifi

ciales y fin de fiestas. 

PUERTA de Madrid 



CUTEURA- CHIES 

Programación del 30 de Junio al 6 de Julio de 2000 
ALCALA llULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: .. Misión a Marte". 
ífolerada). Todos los días: 
5'30, 8 '00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: .. Tango para tres". 
ífolerada). Todos los días: 
6'15, 8'20 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 3: .. Stuart Llttle" . 
ífolerada). Todos los días: 
6 '00, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: .. Gladiator" . (13 
años). Domingo a Jueves: 
6'15 y 9'30. Viernes y Sába
do: 5'30, 8'30 y 11 '30. 

Sala 5: ... No puedo perder
te por algo tan tonto como 
el sexo". (13 años) . Todos los 
días: 6 '00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: .. Onegin". (13 
años). Todos los días: 6'10, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

~~~~-· ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. S3'S 
T~f. de lnformaci6n: 883 18 04 

Sala 1: .. Las aventuras de 
Tigger". Todos los días: 
17'00, 18'45 y 20' 15 ... Desti
no finar. 22'30. 

Sala 2: .. Stuart Little". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'00. 

Sala 3: .. Fortaleza infer
nal 11". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: .. South Park". To
dos los días: 17'45, 20'15 y 
22'15. 

Sala 5: .. El libertino". 
Todos los días: 17'30, 19'45 y 
22'15. 

~~~~-e~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plua de lm Satol 10Am n• 5 

Tel6fono de lDfmmaci6D: 880 27 51 

Sala 1: .. Gladiator". Todos 
los días: 18'00 y 21'45. 

Sala 2: .. Misl6n a Marte". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 3 : .. New Blood". To
dos los días: 1 7'45, 20'00 y 
22'15. 

PUIRTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comerct.l Puque Conedor 
Teléfono IDformldlm: 

91656 8110 

.. Mlsl6n a Marte" . ífole
rada) . Todos los días: 18'20, 
20'35 y 22'50. Sábados y 
festivos : también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01' 10. 

..La gaviota y el gato" . 
ífolerada). Todos los días: 
18'00, 20'05 y 22'00. Sába
dos y festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

.. South Park". (13 años). 
Todos los días: 18'05, 10'05 
y 22'05. Sábados y festivos: 
también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'35. 

.. La película de Tlgger". 
ífolerada). Todos los días: 
18' 10, 20'10 y 22'10. Sába
dos y festivos: también a las 
16'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'40. 

.. Gladlator". (Tolerada) . 
Todos los días: 19'00 y 
22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: O 1'00. 

.. Stuart Little". ífolera
da). Todos los días: 18'15, 
20'15 y 22'15. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

..No puedo perderte". 
(Pte. calificación) . Todos los 
días: 18'00, 20'15 y 22'30. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 00'40. 

.. Cero en conducta". 
(Pendiente calificación) . To
dos los días: 18'20, 20'20 y 
22'20. Sábados y Festivos: 
también a las 16'20. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

.. Fortaleza infernal". (7 
años) . Todos los días: 18'30, 
20'30 y 22'30. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'30. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00' 45. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Delcualtol: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (L a V). 

· Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

"SI lo hubiéramos hecho nosotros nos hubierais 
1u1st1 una 1ancana en el quiosco de la 11aza 

' de eemntes 11r los slalos de los siglos" 

El PP censuró al alcalde la 
utilización nanidista 
del Teatro Salón Cervantes 
El grupo de concejales del PP censuró al alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, lo que han considerado una utilización parti
dista del Teatro Salón Cervantes para la presentación del libro 
'La naturaleza en Castilla-La Mancha' coescrlto por el propio Pei
nado y por su asesor en el ayuntamiento, Juan Luis Aguirre. 
Según el PP se utlliz6 el TSC de forma partidista puesto que la 
visita del presidente de la Junta de Castilla-La Mancha, José 
Bono entrañaba una promoción política del alcalde complutense. 

El portavoz del PP. Bartolo
mé González apoyó su cen
sura, presentada en la 
sesión de pleno del martes 
20 de junio, en el hecho de 
que el alcalde envió una car
ta con el membrete de la 
alcaldía a los militantes del 
PSOE p idiéndoles que asis
tieran a un acto que califica
ba de muy importante. 

En defensa del alcalde salió 
el primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez, quien manifestó 
que no había nada que cen
surar, que la presentación 
del libro fue correcta y que es 
una satisfacción que el alcal
de de Alcalá escriba "porque 
quien escribe, reflexiona, 
estudia y sintetiza". El porta
voz del PSOE, Pablo Gonzá-

Jueves, 22 de junio: 

Sábado, 24 de junio: 

Domingo, 25 de junio: 

lez, admitió que fue el PP en 
el anterior mandato munici
pal quien practicó el uso y 
abuso del escudo institucio
nal, tal y como se presentó 
en una moción a pleno el 1 7 
de junio de 1997. 

La respuesta del portavoz 
del PP se dirigió especial
mente a IU: "Quién ha visto y 
quién ve a IU. Por algo menor 
ustedes nos hubieran llama
do fascistas y nos hubieran 
colocado una pancarta en el 
quiosco de la música por los 
siglos de los siglos". 

La propuesta de censurar a 
Manuel Peinado fue votada 
por la corporación municipal 
siendo rechazada con los 
votos del PSOE e IU frent e a 
los del PP. 

18 - 25 - 27 - 36 - 41 - 42 
C-21 R-7 

15 - 22 - 28 - 36 - 44 - 46 
C-33 R-8 

4 - 10 - 14 - 25 - 32 - 41 
C-44 R-6 

Bono(•] Loto 
Lunes, 26 de junio: 1 - 7 - 35 - 37 - 39 - 42 

C-6 R-9 
Martes, 27 de junio: 9 - 31 - 35 - 45 - 48 - 49 

C-36 R-6 
Miércoles, 28 de junio: 19 - 27 - 29 - 32 - 44 - 46 

C-33 R-9 

1 de Julio de 2000 
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